New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 3356 - 3452

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

3356 - Prêcher l'amour pour son propre avantage

3357 - S'acquitter des Commandements divins - Reconnaître de Dieu

3358 - Le progrès – l'arrêt – la rétrogradation dans le monde spirituel

3359 - La libre volonté – la connaissance du bien et du mal - la Nouvelle Terre

3360 - Être un moyen de Dieu demande une totale soumission et un dévouement complet à Dieu

3361 - La misère spirituelle – la grande misère terrestre - la prière

3362 - L'invocation dans l'intériorité et l'exaucement

3363 - Instructions mentales - la coïncidence avec la Parole de Dieu

3364 - Le conflit entre le corps et l'âme - leur collaboration

3365 - La juste volonté – la juste prière – Brèves pensées

3366 - Nouvelles orientations spirituelles – Œuvre d'homme

3367 - Apport accru de force vitale par l'adversaire de Dieu

3368 - La foi est la condition pour l’action des Forces

3369 - L’effort de l'adversaire de Dieu est d'éloigner les hommes de Lui

3370 - La force vitale – l'absence de Force – l'apport de Force

3371 - La fin de la Lutte – Séparation spatiale

3372 - Action d'amour – le désir pour Dieu – l’exaucement

3373 - Reconnaître – la foi – le savoir – l'amour

3374 - Le spirituel dans la matière solide et dans l'être vivant

3375 - Le Sacrifice d'Expiation de Jésus Christ

3376 - Le gouffre infranchissable - l'Œuvre de Libération du Christ

3377 - Le but des Révélations de Dieu

3378 - Êtres vivants – l'activité – l'état de l'obligation - la libre volonté est le service dans l'amour

3379 - La vie terrestre, un instant dans l'Éternité - Souffrances et joies

3380 - Éruptions – les forces de la nature – l'Ordre divin

3381 - La Parole sonnante

3382 - L'Amour de Dieu – Souffrance ou joie - l'exaucement de la prière

3383 - Combattants de Dieu

3384 - La Bénédiction de la pauvreté - l'afflux de Force spirituelle - Vaincre la matière

3385 - Accroissement de la souffrance – la catastrophe - l'appel du cœur

3386 - Le spirituel premier créé et sa chute

3387 - La sombre nuit spirituelle – l’action des êtres de Lumière

3388 - Le but du temps de misère - Encouragements

3389 - Dispositions contre les actions d'amour

3390 - Le savoir spirituel oblige à le donner au-delà

3391 - Êtres de Lumière incarnés - la mission des guides spirituels

3392 - La Volonté de Dieu et la volonté de l’adversaire – chaos

3393 - «Agissez et travaillez pendant qu’il fait encore jour....»

3394 - L'Amour de Dieu est Force

3395 - Transmettre le savoir spirituel

3396 - Le temps de Grâce jusqu'à l'Intervention divine

3397 - La Terre comme planète sans Lumière – la réception de Lumière

3398 - L'Omniprésence de Dieu – l'Essence – la Force

3399 - La volonté – la pensée – l'action – la responsabilité

3400 - Le motif de la grande misère – le dernier moyen

3401 - L'amour – la connaissance – le Règne de la Lumière – l'activité

3402 - Les Sagesses divines – l’action de l'esprit

3403 - La Sagesse divine dépasse la sagesse de l'homme

3404 - Faux prophètes – le temps de la fin

3405 - La paresse spirituelle

3406 - La lutte entre la Lumière et les ténèbres

3407 - L'heure de la fin – le présent - Voyants et prophètes

3408 - La Parole intérieure dans le temps de l'affliction

3409 - L'état de vie – l'activité – servir

3410 - L'Ordre du monde – la Loi divine

3411 - Les Commandements divins – les lignes de conduite

3412 - Affectueuse Providence de Dieu

3413 - La volonté de l'homme – la Volonté de Dieu - Encouragement

3414 - Spiritualiser l'âme - Vaincre la matière

3415 - Le motif de la souffrance du temps actuel

3416 - La Parole divine est laissée inaperçue – les conséquences - Source de la Force

3417 - Le Miracle de la foi – Consolation et Protection

3418 - Dieu Se révèle dans les heures de misère

3419 - La réception de la Parole divine : un Acte d’une très grande force de volonté

3420 - Le contrecoup – Dieu impose un arrêt

3421 - L'Intervention de Dieu – le Plan d'Éternité

3422 - La souffrance – Un moyen de Grâce

3423 - Continuation de la misère – Lieux de paix

3424a - Le développement vers le Haut – l'édification – l’activité – la destruction révèle un recul

3424b - Le développement vers le Haut – l'édification – l’activité – la destruction révèle un recul

3425 - Action spirituelle – augmentation des facultés au travers de la volonté

3426 - L'urgence du travail spirituel sur la Terre

3427 - La prière fervente – la force de la foi et de la prière

3428 - La juste foi

3429 - La Bénédiction du travail spirituel – l'apport de Force

3430 - Dieu est la Parole - l'indestructibilité de l'Œuvre

3431 - La consolation dans la misère

3432 - La Parole de Dieu, un Cadeau de Grâce - la Grâce et la Force

3433 - Événement sanglant – Promesse - Aide

3434 - La Force divine du Créateur et la Volonté de former

3435 - La divine Doctrine de l'amour – la non observance - la souffrance

3436 - Vers la perfection – la Terre – l'au-delà

3437 - La relégation de Satan

3438 - La Voix de fer de Dieu – la phase finale

3439 - Le Paradis de la nouvelle Terre - la lutte de la Lumière et des ténèbres

3440 - La Promesse – l'Eau vivante

3441 - La forte foi, la paix intérieure – l'intrépidité

3442 - Êtres de Lumière – Appel direct à Dieu

3443 - La Personnification de Dieu

3444 - Foi forte – le moyen de Dieu

3445 - «Celui qui croit en Moi....» La Grâce de l'Œuvre de Libération

3446 - La participation à l'Œuvre de Libération

3447 - Le temps de la récolte – le grain et la balle

3448 - Consolation et Force à travers la Parole de Dieu dans la plus grande misère

3449 - L'indestructibilité de ce qui doit agir comme Force

3450 - La libre volonté – l'Amour du Père

3451 - La Révélation par la Parole de Dieu

3452 - La vocation des domestiques de Dieu – la fonction – la Force

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Prêcher l'amour pour son propre avantage

B.D. 3356 from 4 décembre 1944, taken from Book No. 44

Ce n’est pas la Volonté de Dieu, lorsque Sa Parole est utilisée comme moyen pour la réalisation de buts terrestres, lorsqu’elle est employée pour inciter le prochain à une activité d'amour pour obtenir avec cela son avantage. C’est un abus de la Parole divine et une injustice envers le prochain, parce qu’être d’une certaine manière pousser à agir dans l’amour en étant toujours sous pression, ne permet pas de développer son amour. Le but évident recherché lui enlève la joie de l'activité d'amour et rarement un progrès spirituel est atteint. La Parole divine enseigne certes l'amour, mais ce n’est pas l'action elle-même qui est évaluée, mais seulement le degré d'amour dans lequel l'action est exécutée. Si maintenant un but terrestre est le motif de l'activité dans l'amour, alors l'action en soi peut certes arriver à exécution, mais le sentiment de l'amour peut manquer totalement, alors il est accompli une œuvre morte, bien que l'homme croit avoir accomplie le divin Commandement de l'amour pour le prochain. Mais l'homme qui incite le prochain à exécuter une action pour un avantage terrestre est condamnable pour avoir tenu devant le prochain le divin Commandement de l'amour. Maintenant l'homme peut écouter ce qui est tenu devant lui, il peut faire ce qui est exigé de lui, mais malgré cela il peut manquer totalement d'amour intérieur. L'homme ne se donne alors aucune justification sur ses sentiments intérieurs et se contente d'avoir accompli une action qui correspond apparemment au Commandement divin de l'amour. Mais l'homme qui tend à son avantage et cherche à pousser le prochain, n'observe pas le Commandement de l'amour désintéressé pour le prochain, mais il cherche à l'endommager. Il n'a par conséquent pas l'autorisation de présenter le divin Commandement de l'amour ; s’il le fait il pèche, parce que cela n'est d’aucune façon un enseignement ou une éducation à l'amour, mais c’est l'acte en soi qui est mis au premier plan. Donc, l'amour seul est déterminant pour le progrès de l'âme. Et cette manière de prêcher l'amour peut être constatée le plus souvent là où des buts terrestres qui demandent une collaboration des hommes sont poursuivis. Ce sont des buts qui recherchent le renforcement du pouvoir et qui ne peuvent pas être mis en accord avec le vrai amour pour le prochain. Alors les divins Commandements de l'amour sont dans une lumière fausse pour ceux qui tendent sérieusement et maintenant ils s'étonnent, parce que les représentants de cette Doctrine de l'amour ne s'en acquittent pas eux-mêmes et ils ne font arriver aucun vrai amour désintéressé au prochain. Alors la Parole divine est abusée, bien qu’elle soit mentionnée, derrière cette Parole il est rechercher une couverture, mais cette Parole n'est pas mise en œuvre par les représentants de la Doctrine divine qui tendent à des buts terrestres, au pouvoir et à la richesse. Ce sont ceux-ci qui causent des dommages à l'humanité, et seulement rarement ils sont reconnus, parce qu'un homme qui croit d'être actif dans l'amour, ne s'exerce pas dans l'amour, mais l'amour du cœur doit le pousser invariablement à l'action, parce que seulement cet amour est salvateur et seulement celui-ci unit l'homme avec Dieu.

Amen

S'acquitter des Commandements divins - Reconnaître de Dieu

B.D. 3357 from 5 décembre 1944, taken from Book No. 44

Marcher sur la voie juste sur la Terre demande l'accomplissement des Commandements divins, qui cependant sont extrêmement faciles à réaliser, si l'homme vit dans l'amour, s’il est poussé de l'intérieur à être bon et à faire le bien. Il ne ressent alors pas les Commandements de Dieu comme une pression ou une influence qui l'entrave, mais il tend tout seul vers la même chose que ce que Dieu exige de lui et alors il marche sur la voie juste. Alors il n'a pas besoin de Commandements, parce que son être a été changé en amour par sa propre poussée et parce que sa volonté tend vers Dieu, le spirituel en lui est donc déjà dans la connaissance de l'éternelle Divinité, même lorsque l'homme ne s’en rend pas encore compte ou bien dispose d'un savoir conforme à cela. Le savoir somnole déjà en lui, mais il n'est pas encore venu au grand jour et malgré cela son âme reconnaît Dieu, autrement il ne tendrait pas au bien. L'homme aspirera aussi à la perfection, parce que son cœur de bonne volonté et capable d'aimer le pousse à une constante activité d'amour. Ses actes et ses pensées ne sont donc pas contraires aux Commandements de l'amour que Dieu a donné pour rendre possible aux hommes un chemin selon Sa Volonté, parce que dans beaucoup d'hommes la connaissance du bien et du mal n'est pas bien développée, parce que la volonté intérieure est encore tournée vers l'adversaire de Dieu. Celui-ci offusque dans l'homme la claire perception pour le bien et le mal, il lui présente le mal dans une lumière qui lui semble séduisante. Et ainsi un homme qui est tombé sous son influence, qui fait arriver à effet tous les mauvais instincts en lui, peut être convaincu dans son intérieur d'agir bien, parce qu’il voit seulement son utilité et considère bon tout ce qui lui procure un avantage. Plus bas il se précipite, c'est-à-dire plus il arrive dans le pouvoir de l'adversaire de Dieu, plus la connaissance du bien et du mal diminue en lui. Et les Commandements divins doivent maintenant être sa ligne de conduite, dès qu’il s’efforce sérieusement de vivre de la manière juste sur la Terre, parce qu'il doit toujours de nouveau lui être tenu devant les yeux son chemin de vie erroné et les Commandements divins doivent être une mesure avec laquelle sont évalués et jugés ses actes. Le Commandement de l'amour retardera toujours son avantage et conservera celui du prochain et seulement lorsque l'homme observe celui-ci, il commence à se soumettre à ces Commandements. Les Commandements particuliers ont dû être délivrés pour l'homme qui est sous l'influence de l'adversaire, pour qu’il puisse reconnaître la fausseté de ses pensées et de ses actes. L'homme qui est dans l'amour n'a pas besoin de ces Commandements, pour lui il n'est pas possible d’enfreindre les Commandements particuliers, parce que l'amour l'empêche de faire ce qu'un homme sans amour fait sans réfléchir. Chez un homme actif dans l'amour les Forces bonnes sont actives et celles-ci le retiennent de toute mauvaise action insouciante, tandis que l'homme loin de Dieu est dépourvu de n'importe quel amour, il concède l'accès aux forces du mal et celles-ci le poussent toujours de nouveau à exécuter des actions dépourvues d’amour. Mais si chaque Commandement lui est tenu devant les yeux, alors il peut être rempli d’un sentiment de responsabilité pour ses actes et alors il exécute avec titubance une mauvaise action qui peut aussi avoir comme conséquence un changement de ses pensées, à condition qu'il se décide à changer son chemin de vie dans le pressentiment d'une Vie après la mort qui lui semble perdue.

Alors il tourne son attention vers le salut de son âme, il accueille chaque occasion pour obtenir l'éclaircissement sur la Volonté de Dieu et il se repentit sérieusement de sa vie fausse et cherche à changer. Il se déteste lui-même ainsi que ses actes accomplis jusqu'à présent, il reconnaît les Commandements divins et dorénavant il s’efforce de vivre selon ceux-ci. Et seulement alors un succès spirituel lui est accordé, c'est-à-dire que son âme peut se développer vers le Haut avant sa mort et bien que son degré de maturité soit encore bas, il entre de toute façon dans le Royaume spirituel avec la connaissance de l'éternelle Divinité et il n'est plus entièrement détourné de Dieu. Dès qu'il reconnaît Dieu et Ses Commandements, l'âme est sauvée, il est sur la voie vers le Haut, il a commencé son développement vers le Haut et à atteint son but, même si ce n’est pas sur la Terre, car ce sera de toute façon dans le Règne spirituel. Mais tant que l'homme laisse inaperçu les Commandements divins ou bien qu’avec l'observance de ceux-ci il recherche des avantages terrestres, l'âme reste arrêtée sur le plus bas degré spirituel et alors elle restera dans la sombre nuit de l'esprit. Il ne reconnaît pas Dieu et donc il ne peut pas L’aimer, il ne tendra pas vers Lui, mais il se tournera vers l'adversaire de Dieu, qui cependant ne peut jamais donner la connaissance à l'âme, donc il ne lui est pas donné la connaissance sur Dieu. Et c’est cette connaissance qui manque à l'humanité, la connaissance d'un Dieu d'Amour qui est tout-puissant et sage et veut conquérir les hommes pour Lui. Dès que l'homme est dans la connaissance, dès qu'il croit en Dieu comme l'Être le plus sublime et le plus parfait, il observera aussi ce que cet Être sublime exige de l'homme et il le fera par sa propre poussée intérieure, parce qu’en lui l'amour pour Dieu est réveillé et il cherche à s'unir avec l'Être le plus sublime, et le plus parfait. Et il n'a alors besoin d'aucun Commandement, car il est rempli d'amour de l'intérieur pour Dieu et pour le prochain.

Amen

Le progrès – l'arrêt – la rétrogradation dans le monde spirituel

B.D. 3358 from 6 décembre 1944, taken from Book No. 44

Dans le monde spirituel il n'existe ni arrêt ni rétrogradation, dès que l'être se trouve dans la connaissance, donc dès qu’il est entré dans le Royaume de la Lumière. Etant donné qu’alors il reçoit continuellement la Force, il est aussi sans interruption actif, et toute activité est une action d'amour, qui signifie un progrès spirituel. Le recevant de la Lumière et de la Force dans le Règne spirituel ne peut jamais s'arrêter dans l'inactivité, ce qui équivaudrait à un arrêt, ni jamais penser et agir d’une manière sans amour et avec cela être poussé à une rétrogradation. Mais l'être tend sans interruption vers le Haut, sa force augmente constamment parce qu’il donne constamment et une Lumière toujours plus claire peut rayonner et donc l’être est inconcevablement bienheureux, parce que l'état de Lumière est la Béatitude. Et donc tout le spirituel doit être un jour libéré de son état obscur, parce que c’est l'activité des êtres de Lumière dans le Royaume spirituel que de casser l'obscurité, de porter la Lumière aux êtres sans lumière. Il se passera des temps infinis avant que tout le spirituel se retrouve dans l'état de Lumière, donc dans une Béatitude illimitée. Pour cette raison d’innombrables Créations seront encore nécessaires, pour que le spirituel puisse mûrir et ces Créations seront les produits d'actions spirituelles dans l'amour. L'activité des êtres de Lumière dans le Royaume spirituel est différente, selon leur degré de perfection, et elle consiste dans une transmission de la Lumière et de la Force, dans la transmission du savoir à l'ignorant et l’apport de Force de Vie, ou bien aussi de créer et former des Créations terrestres selon la Volonté de Dieu, donc dans le Rayonnement de la Force de Dieu dans une mesure croissante, parce que cette Force devient visible dans les Créations qui portent en elles la vie, parce qu'elles reçoivent du spirituel encore immature dans un but de mûrissement. Ces Créations sont donc la volonté devenue forme du spirituel qui, en union avec Dieu, dispose d'une mesure de Force et accomplit Sa Volonté à travers ces Créations et ainsi il se manifeste. Ces Créations sont l'Œuvre de Dieu, parce que Sa Force et Sa Puissance deviennent visibles dans celles-ci, mais d’innombrables êtres agissent dans Sa Volonté et participent à la formation et à la conservation de toute la Création matérielle, parce que dans cela ils trouvent le plus grand bonheur et rendent efficace la Force de Dieu qui leur afflue constamment. Ils ne peuvent pas agir autrement que dans l'amour et créent donc toujours de nouvelles opportunités pour le mûrissement du spirituel encore non développé. Cela est le privilège des fils de Dieu qui assument la part de l'héritage du Père, qui donc peuvent créer et former comme Lui en utilisant la Force de Dieu qui leur coule continuellement, parce qu'ils sont intimement unis avec Lui.

Et malgré cela pour eux il n’existe aucune limitation dans leur Béatitude, leurs facultés n’arriveront jamais à une limite, parce que l'illimité est le symbole de la perfection. Et ainsi ils s'approchent toujours davantage de Dieu, bien qu’ils soient fusionnés avec Lui dans l’éternité. Mais l'éternelle Divinité Elle-Même est une Entité vers laquelle il tend constamment, parce qu'Elle est parfaite au-delà de toute mesure et Elle ne peut jamais être rejointe dans Sa Perfection. Donc dans le Royaume de la Lumière il existe seulement un constant développement vers le Haut et une constante Plénitude de Lumière croissante, mais ce qui existe en dehors du Royaume de la Lumière, subit un arrêt, ou bien recule dans son développement, parce qu'il est sans Force et dépend de lui-même et donc il ne peut pas recevoir la Force, sauf s’il se décide dans la libre volonté à servir dans l'amour, Alors la Force lui sera transmise, et ensuite aura lieu aussi l'unification avec des êtres également mûrs et la lente remontée dans les sphères de Lumière commencera. Mais s'il n'y a pas cette volonté, alors il s’arrête pour l'Éternité dans un état inerte, sombre, ou bien il se précipite dans les abîmes les plus profonds et il se durcit de nouveau dans sa substance, jusqu'à ce que de nouveau il soit relégué dans les nouvelles Œuvres de Création afin de vaincre la matière. Et cet état est inconcevablement atroce pour le spirituel, il est inactif, non-libre et ignorant, il est loin de Dieu et sans Force. Il doit parcourir de développement vers le Haut jusqu'au stade de la liberté de la volonté, jusqu'à ce qu’il puisse de nouveau recevoir la Force spirituelle que Dieu lui transmet à travers Ses messagers, dès que lui-même est prêt à l'utiliser pour se rapprocher de Dieu. Seulement alors commence l'activité des êtres de Lumière, qui maintenant pourvoient l'être dans l'amour et dans la patience, pour lui rendre possible l'unification avec Dieu, pour le rendre mûr pour le Royaume spirituel, pour les sphères de Lumière, dans lesquelles il pourra arriver à la contemplation de Dieu et être bienheureux, parce qu'il sera constamment nourri avec Sa Force et donc il percevra sensiblement la Proximité de Dieu ce qui rendra l'être le plus bienheureux.

Amen

La libre volonté – la connaissance du bien et du mal - la Nouvelle Terre

B.D. 3359 from 7 décembre 1944, taken from Book No. 44

La volonté humaine est libre. Mais l'utilisation de cette volonté présuppose un savoir clair de ce vers quoi la volonté doit tendre, comme aussi ce vers quoi elle peut tendre, parce que si la volonté doit se décider, elle doit pouvoir être active dans les deux directions. Et ainsi pour l'homme il doit être possible de pouvoir scinder le bien du mal, autrement la liberté de sa volonté serait inutile ou bien pourrait être mise en doute. Et pour cela Dieu a donné à l'homme l'entendement. Ne pas évaluer le cadeau de l’entendement signifie aussi laisser inaperçu le Don de la libre volonté, et donc l'homme a le devoir d'employer l'entendement, autrement il devra en répondre. Et de cela il résulte aussi la nécessité de réfléchir sur le sens et sur le but de la vie, parce qu'alors se lèvent aussi toutes les autres questions qui doivent être soumises à la décision de la libre volonté. Et cela est absolument nécessaire pour le développement spirituel, pour que la prédisposition intérieure vers Dieu, vers le Bien, reçoive une explication, et que l'homme apprenne à reconnaître comme but de sa vie terrestre un intime rapport avec Dieu, de sorte que la libre volonté tende consciemment vers Dieu et qu’avec cela elle affirme le Bien. Donc l’homme doit aussi savoir le pouvoir du mal, même celui-ci il doit apprendre à le connaître, pour pouvoir le détester, et il doit se décider pour l’un des deux. Et donc le mal ne peut être banni du monde, autrement l'homme ne pourrait jamais prendre cette décision dans la libre volonté. Au mal il doit être laissé un espace dans lequel il peut s'épancher. Cela est donc l'influence de l'adversaire de Dieu sur les hommes, qui n'est pas empêchée, parce qu'en même temps elle peut amener les forces bonnes à se développer, c'est-à-dire que la volonté de l'homme est poussée à tendre vers le bien ou vers le mal. Par conséquent même les forces mauvaises sont utiles à Dieu, parce qu'elles aident le spirituel à s’élever malgré lui, c'est-à-dire à bien employer sa libre volonté. Mais souvent elles font valoir leur influence au-delà de leur autorisation, et leur action n’est pas empêchée de la part de Dieu, elles cherchent à empêcher l’action des forces bonnes, elles veulent rendre impossible à l'homme la libre décision entre le bien et le mal, elles veulent lui cacher le savoir sur le Bien, sur Dieu, donc elles cherchent à violer la volonté de l'homme. Et pour cela Dieu met une fin à leurs agissements pour longtemps, Il lie pour longtemps les forces auxquelles il revenait une certaine liberté, et en même temps Il empêche les personnes qui ne se sont pas encore clairement décidés d'employer leur libre volonté, ou bien si elles ont décidé de donner au mal le pouvoir sur elles-mêmes. Et donc restent seulement en vie ceux qui, par leur propre poussée intérieure, malgré les plus grandes tentations, se sont décidés pour Dieu et qui n'ont donc plus besoin d'une épreuve de volonté, parce qu'ils ont soutenu l'épreuve la plus difficile. Donc dans la future période de temps pourront vivre sur Terre seulement des hommes auxquels il a été imposé cette épreuve de volonté, et qui avaient connaissance de l’action des forces adverses, car ils ont été exposés à celles-ci mais s’en sont échappés grâce à leur libre volonté, parce que seulement ceux-ci ont atteint un degré de maturité qui leur permet un temps sur la Terre où ils ne seront pas exposés à l'influence de l'adversaire de Dieu, tandis que les autres qui ont échoué, doivent re-parcourir encore une fois le long chemin de développement, de nouveau jusqu'au stade où ils pourront employer leur liberté de volonté. Les hommes doivent toujours être confrontés au bien et au mal et pour cela la Terre restera un champ de bataille de ces deux Forces, tant que du spirituel non mûr y sera incorporé. La nouvelle Terre recevra au début seulement des êtres de Lumière, c'est-à-dire que sur la Terre vivront des hommes qui sont dans un état mûr et qui fréquenteront continuellement les êtres de Lumière du Royaume spirituel, et le mal sera empêché de s'approcher des hommes par la Puissance et la Volonté de Dieu. Les premiers hommes de la nouvelle Terre n'auront pas besoin d'épreuve et donc les forces négatives ne doivent pas être près de la Terre, et cela se reconnaîtra dans le fait que sur la Terre règnera un état de très profonde paix, un état de compréhension mutuelle entre les hommes dans une parfaite harmonie, parce que l'amour règne et aucun être opposé à Dieu ne peut subsister en présence de l’amour. Mais cet état ne durera pas éternellement, parce que les générations ultérieures concéderont de nouveau à l’adversaire de Dieu le pouvoir sur elles-mêmes, elles suivront volontairement ses tentations et dans la même mesure elles s'éloigneront de Dieu, lequel a voulu leur créer un Paradis sur la nouvelle Terre. Et ainsi la lutte entre la Lumière et les ténèbres recommencera de nouveau, et celle-ci durera de nouveau jusqu'à la fin d'une époque de Libération, pour que les hommes puissent décider librement quel Seigneur ils reconnaissent au-dessus d'eux ; ils seront récompensés dans l'Éternité par rapport à cette décision de la libre volonté, ils devront languir dans l'obscurité, ou bien ils iront à la rencontre de la Lumière éternelle, tant qu’ils ne sont pas unifiés avec la Lumière d’Ur.

Amen

Être un moyen de Dieu demande une totale soumission et un dévouement complet à Dieu

B.D. 3360 from 9 décembre 1944, taken from Book No. 44

Celui à qui il est donné la Grâce de pouvoir être actif pour l'éclaircissement, se trouve aussi dans un rapport de service avec Dieu, c'est-à-dire qu’il s'est offert à Lui dans la libre volonté et a été accepté. Et donc il est préparé par Dieu Lui-Même pour son service. Mais auparavant la volonté de l'homme doit être devenue active. Il n'y a par conséquent aucun favoritisme arbitraire pour un homme de la part de Dieu, mais un effet de la libre volonté couplé avec l'amour servant pour le prochain. Avec cela il est donné à l'homme une preuve de ce que peut la juste volonté et les actions d'amour, quelle Force se manifeste au travers de ces deux facteurs et comment Dieu Se manifeste avec évidence, si l'homme établit l'intime contact avec Lui. Pour cela il doit être manifesté une volonté consciente de servir Dieu, l'homme doit soumettre entièrement sa volonté à la Volonté de Dieu, il doit se donner corps et âme, seulement alors Dieu peut agir par lui, alors des choses qui vont apparemment au-delà des facultés humaines peuvent être accomplies. Vouloir servir Dieu est la tâche plus belle et la plus réussie sur la Terre, mais il faut une totale soumission. L'homme doit se laisser tirer et mener, il ne doit rien entreprendre arbitrairement, il doit vivre pour la Complaisance de Dieu, alors Dieu le saisit et dorénavant sa voie est pré-marquée. L'homme ne doit plus craindre de se tromper, s’il a déclaré sa volonté tournée vers Dieu à travers sa volonté offerte pour Le servir. La tâche de l'homme sur la Terre est de servir dans l'amour et il peut le faire à tout instant et dans chaque lieu, dans toutes les situations de la vie et vis-à-vis de toutes les Œuvres de la Création. Et lorsqu’il se met à disposition de Dieu, il est admis à une grande tâche de service pour contribuer au développement animique de l'homme. Il est pour ainsi dire employé comme moyen de Dieu pour transmettre aux hommes Sa Volonté. Mais cette fonction exige le renoncement à sa volonté, parce que c’est une mission spirituelle qui demande une forte volonté et le renoncement au bien-vivre terrestre, c'est-à-dire aux désirs corporels et de s’ajuster entièrement spirituellement. Et cette volonté doit dépasser toutes les adversités et accueillir toujours la Force de l'intime liaison avec Dieu. Mais s'il ne réussit pas à produire la force d'une telle volonté, il n'est pas apte pour ce service. Mais Dieu sait la volonté et la capacité de l'homme et l'emploi qu’il fait de celle-ci par sa libre poussée. Et donc Il pourvoira les hommes justes avec Sa Grâce pour qu’ils puissent agir pour Lui sur la Terre. Une profonde humilité et une forte volonté doivent prédominer dans celui qui veut Le servir sur la Terre et il doit s’imposer pour but la libération du spirituel non-libre et Dieu l’aidera dans son travail s’il Le prie pour en obtenir la Force. Mais seulement peu s'offrent à Dieu pour ce travail sur la Terre, et donc c’est une chose inhabituelle que Dieu Lui-Même instruise un homme d’une manière qui fait reconnaître ouvertement Son Action. L'humanité est déjà trop loin de Dieu pour qu’elle puisse en avoir la compréhension, même lorsqu’elle reconnaît Dieu encore dans la lettre et ne nie pas Son Omnipotence et Son Amour. Mais dès que cette Omnipotence et cet Amour donne un signe visible, elle ne reconnaît pas Dieu, mais elle doute qu'Il Se manifeste ouvertement et Il est pour elle un Être lointain. Mais Dieu veut Se porter près des hommes, Il veut leur donner connaissance du fait qu’ils sont en mesure de Le sentir quotidiennement et à tout instant s'ils s’ajustent correctement envers Lui, lorsqu’ils Le cherchent et désirent entrer en contact avec Lui. Et pour cela Il se sert d'un homme terrestre de bonne volonté qui désire Sa Proximité et qui, maintenant, doit et peut fournir au prochain la preuve que Dieu Se manifeste et de quelle manière Il le fait, lorsque l'homme s'ouvre. Il dépend aussi de sa volonté d’être en mesure de Le reconnaitre, et pour changer cette volonté, s'il est loin de Dieu, il doit être instruit, il lui doit lui être apporté le savoir de la Volonté de Dieu pour ensuite se soumettre à celle-ci volontairement et seulement alors il peut recevoir la Force pour le développement de l'âme vers le Haut. Mais vu que cela est l’ultime objectif de l'homme sur la Terre et que cela signifie en même temps la totale unification avec Dieu, il doit d’abord avoir eu lieu la première étape, dans l'homme le désir de s'unir avec Dieu doit devenir vivant. Mais ce désir est réveillé seulement lorsque l'homme reconnaît Dieu comme Amour et cela est de nouveau la conséquence de son action dans l'amour. Mais vu que l'homme au début de son incorporation est dépourvu de toute connaissance, celle-ci doit d'abord lui être transmise, donc en premier il doit lui être enseigné les divins Commandements, pour qu'ensuite, après l'accomplissement de ceux-ci, il se mette dans la condition qui lui procure le rapprochement avec Dieu. En lui doit devenir vivante la foi en Dieu et donc Il se manifeste toujours et toujours de nouveau aux hommes, Il leur donne des preuves de Son Amour, de Sa Puissance et de Sa Sagesse. Mais cela est possible seulement au travers d’hommes pour ne pas forcer la foi, cela est possible seulement au travers d’hommes qui ne lui prêtent plus aucune résistance, mais qui Lui sont complètement fidèles. Il les utilise en se servant d’eux pour Se porter près de tous les hommes. L'homme lui-même est seulement un moyen de Dieu à travers lequel se manifeste Sa Volonté. Mais le fait qu'il soit utilisé par Dieu comme moyen, est la conséquence de son complet dévouement à Lui. Il ne sera jamais appelé contre sa volonté à une telle tâche, parce qu'il se trouve au milieu d’un Courant de Grâce dont l'afflux demande son ouverture, autrement la Grâce ne pourrait pas lui être apportée dans cette mesure. Dieu a certes besoin de domestiques sur la Terre, mais ils doivent être prêt à Le servir librement, seulement alors ils sont aptes comme moyen et leur action sur la Terre réussira. Ce n'est pas une contrainte spirituelle qui est exercée sur ces domestiques de la part de Dieu, mais eux-mêmes doivent fournir la preuve à travers leur propre volonté, à quelle Force et Sagesse l'homme peut arriver s'il donne sa volonté à Dieu et reçoit de Lui des Grâces démesurées. Il doit être un exemple pour le prochain pour lui servir de stimulant, parce que seulement alors il se développera vers le Haut, lorsqu’il commencera son travail sur l'âme de par sa propre volonté, lorsqu’il tendra pleinement conscient vers Dieu en s'acquittant de Ses Commandements. Alors il sentira Sa Force, il reconnaîtra Dieu, il apprendra à L’aimer et atteindra son but sur la Terre, et il trouvera l'unification avec Dieu, comme c’est sa destination.

Amen

La misère spirituelle – la grande misère terrestre - la prière

B.D. 3361 from 9 décembre 1944, taken from Book No. 44

Sur la Terre règne une grande misère spirituelle et Mon Amour ne peut pas la bannir parce que la volonté des hommes se rebelle contre Mon Aide. C’est un chaos sans pareil et l'humanité ne trouve pas la voie pour revenir à Moi, parce qu'elle s’est déjà trop éloignée et elle ne Me reconnaît plus. Elle n'a aucune foi, vit sans amour et donc sans connaître la Vérité. Les hommes vivent et sont de toute façon morts spirituellement, ils emploient leur entendement et leur volonté d’une manière erronée, ils se creusent la cervelle et recherchent, pensent et agissent, mais sans Me demander Conseil, ils sont totalement ignorants de Ma Volonté parce qu'ils n'écoutent pas Ma Parole lorsque Je la porte près d’eux. Ils ne se laissent pas instruire par Moi, mais ils écoutent ceux qui sont ignorants eux-mêmes ; ils sont incapables d’entendre Ma Voix, parce qu'il leur manque l'amour et leur esprit reste non réveillé. Malgré cela ils croient être dans la Vérité ou bien ils sont satisfaits de ce qui leur a été offert par tradition. Je ne peux leur donner aucune Aide, parce qu'ils ne l'acceptent pas. La misère augmentera, les hommes ne sauront plus où ils doivent se tourner et à eux il manquera toute force pour résister dans le temps difficile qui arrive. La misère spirituelle peut être suspendue seulement à travers la misère corporelle, à travers l’affliction et les souffrances terrestres extraordinaires, celles-ci doivent arriver pour qu'ils se tournent vers Moi en cherchant Mon Aide, pour que Je puisse les assister, mais auparavant Je dois posséder leur volonté. Cette dernière cependant devient malléable seulement lorsque l'homme n'a plus aucun espoir terrestre, lorsqu’il reconnaît que pour lui il n’existe plus aucune porte de sortie et qu'il est perdu sans salut, s’il ne lui arrive pas l'Aide d'en haut. De cette misère il doit naître la foi, lorsqu’autour de l'homme tout se casse, lorsque seulement la vie est désirable pour lui : alors il invoque Celui Qui lui a donné la vie, alors il renonce à toute résistance et se plie devant le Seigneur et Créateur, et alors il prie. Je dois mener les hommes jusqu'à ce point, malgré Mon Amour, justement parce que Je les aime. Je dois exacerber la misère, s'ils ne veulent pas se tourner vers Moi autrement, mais Je dois Me tenir caché, pour que Je puisse ensuite Me révéler. Je dois les laisser sombrer, s'ils ne saisissent pas Ma Main qui veut leur apporter le salut. Je dois agir apparemment d’une manière impitoyable, parce qu'ils ne s'adaptent pas à Mon Amour. Cependant Mon Amour est actif incessamment et Je suis préoccupé pour le Salut de leur âme. Donc J'envoie constamment Mes messagers à la rencontre de ceux qui se trouvent dans la misère spirituelle, qui veulent échapper au chaos et qui ne le peuvent pas avec leur force, parce qu'ils sont trop faibles, parce qu'ils ne croient pas et donc ils ne demandent pas la Force. Eux-mêmes doivent conquérir la foi en rendant actif leur entendement et en réfléchissant pour tendre vers la pure Vérité. Alors Je Me révèle à eux et ils Me reconnaîtront dès qu'ils Me portent leur amour, dès qu’ils le montrent à travers leur amour désintéressé pour le prochain, parce que J'ai de la Pitié pour tous ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

L'invocation dans l'intériorité et l'exaucement

B.D. 3362 from 10 décembre 1944, taken from Book No. 44

Demandez Ma Grâce dans la prière et vous n'aurez pas vraiment à languir ou bien à rester dans la misère spirituelle. Chaque invocation qui M’est envoyée de la Terre pour du spirituel, trouve écoute et Je pourvois l'homme selon la force de sa foi. Mais si vous Me priez plein d'intériorité, vous avez en vous la foi ferme que Je peux et veux vous aider et alors Ma Grâce vous afflue dans une mesure qui doit vous permettre de Me reconnaître dans votre tranquillité paisible, parce que Je mets cette paix dans votre cœur, dès que vous voulez M'accueillir. L'intériorité de la prière M'ouvre la porte pour votre cœur dans lequel Je fais la revue et vous pousse à y mettre de l’ordre en vous incitant à l'amour et en vous donnant aussi la Force pour être actif selon Ma Volonté. Vous pourrez tout, vous atteindrez votre but spirituel si vous M'invoquez pour Ma Grâce, pour Mon Aide et Ma Force que Je vous ai promis avec les Mots : «Demandez et il vous sera donné ....» Quelquefois Je dois vous presser avec la misère terrestre, pour que vous pensiez spirituellement : La misère spirituelle est le moyen pour vous pousser à la prière intérieure et elle sera suspendue lorsque vous croirez. Mais celui qui Me prie pour son âme, M'attirera sensiblement à lui, Je serai près de lui et Je le mènerai par la main, Je pourvoirai son âme avec une Nourriture qui lui fera reconnaître Mon Amour. Et dans celle-ci il puisera Force et Vigueur, parce que cela est Mon Aide, parce que Je lui parle et lui donne la preuve que Je l’entends. Je ne laisse jamais quelqu'un qui M'invoque dans la misère et donc vous pouvez Me prier sans arrêt, Je vous écoute et Je vous aide, parce que Mon Amour ne cesse jamais.

Amen

Instructions mentales - la coïncidence avec la Parole de Dieu

B.D. 3363 from 11 décembre 1944, taken from Book No. 44

Au travers des instructions mentales l'homme peut être crédité du même savoir que celui transmis par les Révélations divines, cependant ce savoir est presque toujours considéré comme un patrimoine mental humain et n'est pas cru aussi facilement. Mais il est puisé à la même Source dès que l’homme s'acquitte des conditions dont Dieu ne s’écarte pas, lorsqu’il vit dans l'amour, désire la Vérité et écoute consciemment depuis l'intérieur où est transmis la pure Vérité. Il s’ouvre au même savoir, et il peut le considérer comme savoir puisqu'il est convaincu de bien penser, parce que ses pensées lui apparaissent comme une claire réponse à ses questions mentales et donc il ne doute pas, mais il croit. Donc il conquiert une foi plus convaincue que celui qui a été enseigné seulement au travers du prochain. Et dès que l'homme rencontre des personnes qui tendent sérieusement, l'échange des pensées se fera dans une totale coïncidence, parce que tous les hommes qui cherchent et tendent vers Dieu sont guidées dans la Vérité et celle-ci reste éternellement la même. Donc ce qui est le patrimoine mental de ceux qui sont dans l'amour et tendent vers Dieu peut être accepté tranquillement comme Vérité, parce que ceux-ci seront toujours des aspirants pour la pure Vérité, parce que Dieu éclaire leurs pensées, parce qu'Il leur a promis de les guider dans la Vérité à travers Son Esprit. Et donc la Parole guidée directement sur la Terre à travers le grand Amour de Dieu qui se lève comme Œuvre visible par la Volonté de Dieu, ne sera jamais en contradiction avec le patrimoine mental des hommes qui s’efforcent de vivre selon la Volonté de Dieu. Cette Parole traitera seulement encore plus précisément des questions mentales, Il la leur transmettra dans une plénitude de Sagesse, pour qu’elle soit ouvertement reconnaissable comme action divine et elle s'acquittera de son but sur la Terre, pour que les hommes apprennent à croire en l’Omnipotence, l’Amour et la Sagesse de Dieu. En outre elle doit être une preuve irréfutable pour la justesse des pensées des hommes qui mènent un juste chemin de vie devant Dieu, parce que dans le temps de la fin, dans les graves oppressions au travers d’hommes opposés à Dieu, il sera pour eux difficile d’affirmer leur foi. Eux-mêmes vacilleront et douteront et alors Dieu viendra à leur rencontre, Il leur viendra en Aide en leur confirmant la Vérité et la justesse de leur foi. Les hommes saisiront les Sagesses divines selon leur degré animique. Et donc le degré du savoir dans lequel sont les différents hommes sera différent. Les Vérités spirituelles d’une très profonde signification seront compréhensibles seulement à ceux qui se détachent toujours davantage de la Terre, de ce qui est terrestre et qui laissent flotter souvent leurs pensées dans le Règne spirituel. Ils les accepteront sans résistance, bien que pour eux ce soit des choses nouvelles et méconnues, leurs pensées ne se contredisent pas, mais elles se complètent seulement. Et dans cela on reconnaîtra les vrais disciples de l'Église du Christ qui s'emploient tous pour la même chose, qui aspirent aux mêmes idées et appellent vraiment le même patrimoine mental, et dans cela ils reconnaissent aussi l’action de l'Esprit qui transmet à tous seulement la même Vérité, et Il la prodigue conformément à la volonté de l'homme. Et en cela ils reconnaîtront aussi le grand Don de Grâce de Dieu qui est seulement une confirmation pour consolider leur foi et pour les rendre résistants dans le dernier temps. Parce que Dieu pourvoit par avance, car Il sait les misères des croyants, leur faiblesses et le danger d'y succomber. Et Il leur vient en Aide sous une forme qui fait que Lui-Même est reconnu par ceux qui tendent vers Lui, qui L'aiment et observent Ses Commandements et mènent un chemin de Vie selon la Volonté de Dieu.

Amen

Le conflit entre le corps et l'âme - leur collaboration

B.D. 3364 from 12 décembre 1944, taken from Book No. 44

Ce qui sert pour le mieux de l'âme, est presque toujours perçu comme peu agréable au corps, tant que l'âme et le corps sont en conflit réciproque. Parce que le corps exige ce qui pour l'âme est un empêchement, mais aide le corps au plus grand bien-être. Et si maintenant l'âme doit progresser dans son développement, alors au corps il doit être soustrait beaucoup, pour que l'âme ne soit pas contrariée dans sa tendance. Donc les pensées, le ressenti et la volonté doivent d’une certaine manière être détournés du terrestre par contrainte, le corps doit être pourvu avec des renoncements et des déceptions de toutes sortes, pour que l'âme renonce dans ses pensées aux choses qui plaisent au corps et puisse s’adonner à sa vraie tâche, le travail sur elle-même. Si elle est toute seule cela est difficile pour l'âme, donc elle est aidée par Dieu puisque le destin de la vie de l'homme lui fournit beaucoup de déceptions, donc à l'homme dont le désir corporel est pourvu insuffisamment la vie se présente avec une absence de biens et de joies terrestres et avec cela l'âme a la possibilité de procéder, donc d'apprendre à dépasser ce qui est terrestre et à se développer progressivement. Il en est par contre autrement lorsque l'âme et le corps tendent au développement vers le Haut, lorsque le corps cède toujours au désir de l'âme, donc participe pour ainsi dire à l'œuvre de changement, qui est le but de la vie terrestre. Il n'y a alors plus besoin de beaucoup de renoncements et de déceptions et ils peuvent donc être épargnés au corps ; parce que les deux, l’âme et le corps aspirent à Dieu selon l'esprit en eux, ils ne se laissent plus détourner de leur tendance, bien que le monde se présente à eux avec ses exigences ou ses séductions. Ils sont conquis pour le Royaume spirituel, l'esprit en eux œuvre trop puissamment et ils peuvent affronter tranquillement le milieu de la vie, ils ne retombent plus en arrière dans le désir pour les biens terrestres, mais ils s'en éloignent toujours davantage malgré la possession, parce que le patrimoine spirituel est pour eux plus désirable, dès qu’ils l'ont reçu une fois. Les déceptions et les souffrances de toutes sortes sont donc toujours des Avertissements pour ne pas faiblir dans leur tendance spirituelle, ou bien elles contribuent à augmenter l'activité de la volonté, pour que le travail sur elle-même se déroule avec la plus grande intensité, parce que de grandes exigences sont imposées aux hommes dans le domaine de l'activité salvatrice. Il faut de la persévérance et une auto-abnégation pour ce travail et l’homme doit être éduqué à laisser le corps inaperçu, en revanche la vie de l’âme doit être formée de sorte qu’elle corresponde entièrement à la Volonté de Dieu, afin que l'esprit de Dieu puisse devenir actif, pour le rendre capable pour le travail spirituel qui est salvateur. Mais si le corps est disposé pour le même travail, alors ni les joies ni les souffrances sont des obstacles pour le développement de l'âme vers le Haut, alors l'influence de l'esprit de Dieu est si forte sur l'âme qu’elle ne peut jamais plus d'être diminuée à travers des impressions. La tendance spirituelle sera toujours au premier plan et elle ne faiblira jamais, parce que l'âme est dominée entièrement par l'esprit en elle et n'a même pas la volonté de s'esquiver de son influence, elle attire plutôt le corps dans le domaine spirituel, elle le détermine à suivre entièrement la poussée de l'esprit, donc à suivre tout ce que l'esprit exige de l'âme. Et donc l'âme et le corps sont maintenant soumis à l'esprit en eux et cela a pour conséquence un plus rapide mûrissement et donc aussi une faculté particulière d'être actif pour Dieu, donc de participer à la Libération du spirituel lié. Mais à cela l'homme n'est forcé d’aucune manière, mais la volonté est mise en lui, elle est stimulée au travers d’instructions spirituelles continuelles qui arrivent à l'homme sous forme de pensées et de nouveau elles sont soutenues ou renforcées à travers la Parole divine qui est offerte comme preuve de l'Amour divin et de l'Omnipotence divine, à l'homme qui veut la recevoir et la donner au-delà. Parce que cette Parole coïncidera avec les pensées de celui qui travaille consciemment sur lui-même. Et ce dernier sera accepté par Dieu comme ouvrier dans sa Vigne, maintenant sa vie terrestre sera guidée et son activité spirituelle sera bénie et jamais plus il ne sera congédié des services de Dieu. Il trouvera du soutien à travers les hommes qui sont du même esprit, et la Force lui sera guidée du point de vue terrestre, tandis que sa vie se déroulera de sorte qu’il ne soit pas entravé dans sa tendance. Donc même les événements terrestres peuvent se présenter sans l'endommager sérieusement spirituellement, dès qu’il s'est une fois offert pour le service de Dieu. Alors même le corps ne demandera plus rien pour lui, mais il se soumettra toujours et de toute façon à l'âme et à l'esprit, dans la joie et dans la souffrance il écoutera la voix intérieure, au travers de laquelle l'esprit de Dieu s'annonce, parce qu'il reconnaît le but de sa vie terrestre et est prêt à contribuer à la Libération du spirituel lié. La voix de l'esprit pénètre donc et elle ne pourra jamais être couverte par les souffrances ou les joies terrestres et donc ces dernières peuvent aussi être destinées à un homme qui tend spirituellement, sans mettre sérieusement en danger son développement vers le Haut.

Amen

La juste volonté – la juste prière – Brèves pensées

B.D. 3365 from 13 décembre 1944, taken from Book No. 44

La juste volonté garantit aussi la juste prière. L'homme n'est souvent pas en mesure de se recueillir dans un dialogue intérieur avec Dieu, mais si sa volonté est tournée vers Dieu, il vaincra même de tels états de faiblesse et sera toujours en mesure de rétablir la liaison avec Dieu, parce que compte tenu de sa volonté Dieu Lui-Même vient à sa rencontre et l'attire à Lui, Il lui donne la Force de s'isoler et d'exclure chaque dérangement terrestre, même si c’est seulement pour un temps bref. Parce que déjà une intime pensée tournée vers Dieu est une prière complaisante tournée vers Lui qu'Il évalue en conséquence. Et le temps qui arrive mettra souvent les hommes devant cette épreuve de la volonté, parce qu'il surgira sur lui et il lui sera difficile de tendre vers un dialogue plus long avec Dieu dans un isolement total et malgré cela Dieu ne laissera pas Son fils dans la misère car Ses enfants sont ceux qui tendent vers Lui, ceux qui veulent vivre pour Sa Complaisance, qui utilisent chaque occasion pour tendre au dialogue avec Lui, qui donc Le prient intimement, parce qu'ils veulent Lui appartenir et pour cela ils ont besoin de Force et d’Aide. Dieu sait la volonté de l'homme et il n'exige aucune longue prière, mais une ouverture constante à Sa Grâce, ce qui se produit au travers d’une volonté tournée vers Dieu et d’une pensée qui demande l'apport de Force et de Grâce. Et plus grande est la misère, plus intimement les hommes devront prier, plus ils doivent être désireux de Lui envoyer une intime prière, de se confier à Lui et d’attendre Sa Force et Sa Grâce. Une intime prière doit procéder du cœur, elle doit monter de la profondeur du cœur vers le Haut, elle n'a besoin d'aucune formalité qui soit reconnaissable de l'extérieur, elle n'a pas besoin de mots bien composés, le fils terrestre doit se donner à son Père avec une affectueuse intériorité, Lui présenter confiant sa misère et Lui demander de l'enlever ou bien de lui donner la force de supporter tout ce que Dieu charge sur lui. Et l'homme dont la volonté tend vers Dieu, pourra toujours élever ses pensées vers Dieu, parce que Lui-Même vient à sa rencontre, parce qu'Il aide celui qui le désire.

Amen

Nouvelles orientations spirituelles – Œuvre d'homme

B.D. 3366 from 13 décembre 1944, taken from Book No. 44

Pousser les hommes dans une orientation spirituelle totalement nouvelle sera le but de ceux qui ne reconnaissent plus Dieu à travers leur chemin de vie dépourvu d’amour. Ils rejettent la vieille foi et cherchent à la substituer avec des enseignements nouveaux, ils veulent confondre les pensées des hommes, en cherchant à réfuter tout et à réveiller en eux des doutes au travers d’objections, pour ensuite leur soumettre la nouvelle orientation spirituelle, pour les conquérir pour eux avec astuce et contrainte, parce qu'ils ne craignent pas d’atteindre leur but avec des moyens impurs, ils procèdent rigoureusement contre les hommes qui restent fidèles à leur vieille foi et confèrent les honneurs à ceux qui font leur volonté et s'emploient pour la diffusion de la nouvelle doctrine. Ces doctrines sont des œuvres d'homme, dans celles-ci il n'y a ni sagesse ni amour ; ce sont seulement des enseignements qui doivent avoir pour but la dé-spiritualisation des hommes, qui masquent aux hommes le but de la vie terrestre, qui n'ont pas leur origine dans le Règne spirituel, mais qui nient tout le spirituel et laissent valoir seulement des buts terrestres. Aux hommes ces enseignements seront offerts de sorte que personne ne puisse s'esquiver de leur influence, car la vie terrestre sera rendue dépendante de l'acceptation de ces enseignements, de sorte que les hommes seront mis sérieusement devant la décision de les accepter ou bien de les refuser. Et cette orientation spirituelle trouvera résonance partout, parce qu'elle respecte la prédisposition de l'esprit mondain des hommes et celle-ci est déterminante pour la plupart des hommes, parce que l'humanité devient toujours plus matérielle et elle s’est totalement détournée du Règne spirituel. Ce qui est offert de la partie humaine est accepté, mais le Don spirituel n’est plus reconnu comme tel, les hommes se moquent ou raillent la Parole de Dieu et refusent chaque éclaircissement selon la Vérité. Par contre l'œuvre édifiée par les hommes, le patrimoine mental humain que des hommes dépourvus d’amour cherchent à répandre, trouve résonance auprès de la majorité et il se développera donc comme une orientation spirituelle qui contredit totalement la pure Vérité, qui n'a rien en commun avec la Doctrine du Christ, parce que la Doctrine de l'amour du Christ est rendue méprisable. Et vu que l'amour n'est pas prêché en premier, il se refroidira et même la Sagesse sera exclue, car sans amour elle n'est pas concevable. Les pensées des hommes deviennent toujours plus mal orientées, et ils se réfugieront de moins en moins vers Dieu en tant que Source d’Ur de toute la Sagesse et donc ils ne peuvent plus être pourvus avec la pure Vérité. La Vérité sera de moins en moins reconnue, tandis que par contre l’erreur s’affirmera, parce que l'humanité à cause de son désamour n'est plus en mesure de discerner la Vérité de l'erreur. Et ainsi elle se laisse repousser et se précipite toujours plus bas dans l'état d'absence de connaissance. Cela est l'obscurité spirituelle, dans l'humanité il y a la nuit et personne ne désire la Lumière. Donc l'adversaire a jeu facile. La lutte contre la foi sera menée à tous les niveaux, parce que partout règne le désamour et il empêche la perception des hommes. Mais l'œuvre des hommes ne restera pas existante, elle passera comme tout cela qui n'est pas de Dieu, après qu'Il ait fait jaillir un grand chaos, parce que ce qui se tourne contre Dieu ne dure pas longtemps et donc sera extirpé par Dieu Lui-Même lorsque sera venu le temps de la dissolution.

Amen

Apport accru de force vitale par l'adversaire de Dieu

B.D. 3367 from 14 décembre 1944, taken from Book No. 44

L'éloignement de Dieu signifie l’absence de Force. Malgré cela l'homme loin de Dieu dispose sur la Terre de force pour exécuter des actions anti-divines, mais alors il utilise la force vitale qui coule à chaque homme pendant le temps de sa vie terrestre. Il l'utilise d’une manière erronée, et pas pour une activité affectueuse, car il méprise sa vraie tâche, il agit dans le désamour, parce qu'au travers de son action il cherche à renforcer son pouvoir sur la Terre. Maintenant une force vitale accrue lui afflue de la part de l'adversaire de Dieu, ce qui le rend capable d'exécuter tout ce que celui-ci lui dit de faire. L'adversaire de Dieu tiendra toujours devant l'homme un but terrestre, il l'attirera avec cela dans ses lacets, parce qu'il sait que l'homme poursuit seulement des buts terrestres. Donc l'homme est beaucoup plus uni avec cet adversaire et cela montre son éloignement de Dieu. Rester à l'écart de Dieu c’est se priver de Sa Force, mais dans la vie terrestre cela ne se voit pas considérablement, parce que la force vitale démontre apparemment le contraire. À travers l'utilisation de la force vitale l'homme doit se conquérir la Force spirituelle, la Force de Dieu, il doit utiliser la force vitale pour se rapprocher de Dieu, cela est l'unique but de la vie terrestre. Et si ce but n'est pas atteint, l'homme abuse de la Grâce de sa dernière incorporation sur la Terre et dans l'au-delà il devra expier amèrement lorsqu’il arrivera à la connaissance de ce qu’il a manqué de faire sur la Terre. Mais pendant sa vie terrestre il ne reste jamais sans Avertissement et mises en garde, Dieu S'approche toujours de nouveau en lui indiquant le vrai but de sa vie. Dieu Lui-Même cherche à diminuer l'éloignement et à changer son état sans défense dans le contraire, y compris en abrégeant temporairement la force vitale pour lui faire sentir sa faiblesse pour le faire changer, pour changer ses pensées et guider Lui-Même son cœur. Mais l’adversaire de Dieu exploite son pouvoir en fonction de la volonté de homme, il le soutient et il lui tourne toujours de nouveau la force et il aura d’autant plus de succès que l’homme ressent à contrecœur le rapprochement divin, parce que déjà le refus intérieur de ce que lui offre Dieu lui redonne de la force vitale dans une plus grande mesure, parce que cela est le pouvoir du malin que de pouvoir soutenir extraordinairement avec sa force les hommes qui lui sont soumis, parce qu'eux-mêmes s'ouvrent à cette force venant du bas à travers leur volonté, leurs désamour et leurs pensées erronées. Dieu combat avec les armes de l'Amour, Il courtise chaque âme, mais toujours seulement avec le motif que cette âme devienne active dans l'amour et donc il le présente toujours à l'homme pour qu’il doive s'activer affectueusement mais il se heurte constamment à son refus, tandis que l'adversaire de Dieu lui présente quels avantages pour lui se lèvent d'une action sans amour et il donne volontairement écoute à ces présentations. Et donc l'éloignement de Dieu n'est pas diminué, mais constamment agrandi et l'absence de Force augmente continuellement, c'est-à-dire que l'homme devient toujours plus incapable de se développer vers le Haut, il devient toujours plus incapable d’agir dans l'amour et donc aussi de recevoir la Force de Dieu. Son état devient toujours plus obscur, parce que maintenant il est totalement dominé par le pouvoir dont la tendance est de tout séparer de Dieu et de l'attirer en bas vers lui dans les ténèbres les plus profondes.

Amen

La foi est la condition pour l’action des Forces

B.D. 3368 from 15 décembre 1944, taken from Book No. 44

Les hommes se ferment à la juste connaissance s'ils ne croient pas dans l’action des Forces spirituelles, parce que la foi est la première condition pour qu’elles puissent agir. Si l'homme doit arriver à la connaissance, alors ses pensées doivent aller dans la direction juste, vu qu’elles peuvent prendre aussi une autre direction, parce que c’est la Volonté de Dieu que la volonté de l'homme soit libre. L'origine de la pensée est toujours le Règne spirituel, de là elle coule sur l'homme, elle est accueillie par sa volonté et élaborée ou bien aussi refusée par son entendement. Et vu que dans le Règne spirituel les Forces bonnes et mauvaises sont actives, il en sera de même des courants mentaux, ils peuvent donc être acceptés ou refusés selon la volonté de l'homme, parce que sa volonté se ferme ou s'ouvre à l'afflux des pensées. Si l'homme maintenant est croyant et tend vers le Bien, il sera aussi ouvert aux influences mentales des Forces spirituelles bonnes et celles-ci pourront maintenant l’instruire et lui donner l'éclaircissement sur leur propre activité, sur leur Force et leur amour et si l'homme réfléchit intellectuellement sur ces éclaircissements, c’est une acceptation de ce qui lui est offert. Il croit que les êtres de Lumière peuvent et veulent être actifs pour le guider à la connaissance. Mais les forces mauvaises peuvent aussi agir sur lui et lui transmettre des pensées sous une forme qui fait qu’il croit être lui-même l'auteur de ces pensées et il est compréhensible que celles-ci seront telles qu'elles nient toute liaison du Règne spirituel avec la Terre et toute action des êtres mûrs pour aider les hommes, afin de les rendre non-réceptif aux influences bonnes et l'homme lui-même se ferme envers celles-ci, parce qu'il ne croit pas dans leur Force et leur pouvoir. Alors ces êtres de Lumière ne peuvent plus se manifester. Ils ne trouvent aucune oreille ouverte et aux hommes il ne peut être transmis aucun savoir par contrainte. Et donc les hommes marcheront toujours dans l'obscurité de l'esprit tant qu’ils ne se mettent pas en contact volontairement avec les êtres qui apportent Lumière, mais cela suppose la foi dans l’action de ces Forces. Celles-ci peuvent aussi se manifester involontairement lorsque l'homme espère et attend un éclairage intérieur, lorsqu'il croit que la pensée juste lui apporte l'éclaircissement, bien qu’il ne connaisse pas l'origine de la pensée. Mais cette non-sagesse est seulement un état qui peut être rapidement suspendu, parce que le désir pour le savoir est en même temps la reconnaissance d'une Force qui peut lui transmettre le savoir et donc aussi une ouverture à celui-ci. Dès que l'homme croit dans l'Amour de Dieu, il lui sera aussi facile de croire que cet Amour peut augmenter son savoir et que Dieu a beaucoup de possibilités pour lui guider ce savoir, et qu’Il le fera. Alors la pensée que Ses messagers et domestiques dans le Règne spirituel soient des porteurs intermédiaires de la pure Vérité et que Dieu trouve la possibilité de guider cette Vérité sur le chemin direct vers la Terre, ne lui sera pas désagréable. Parce que celui qui croit en Dieu, croit aussi dans Son action exceptionnelle lorsqu’il prend en considération la grande misère spirituelle, l'état d'éloignement de Dieu et de l'ignorance des hommes. Il croit que Dieu Se sert des Forces spirituelles qui sur Son Ordre prennent soin de ceux qui sont de bonne volonté et qui L'invoquent pour de l'Aide. Le savoir de la pure Vérité est une Aide, l'état de connaissance est aussi en même temps un état de Force, parce que la juste connaissance donne la Force et rend heureux. Mais si l'homme ne croit pas dans la possibilité d'une transmission de Force au travers des êtres spirituels, alors il est totalement exposé à l'assaut d'autres pensées qu’il considère certes comme le produit de son activité mentale, bien qu’elles aient une origine spirituelle, mais celles-ci ne font qu’augmenter encore plus son obscurité spirituelle. Alors il n'est pas instruit selon la Vérité, mais il est poussé dans des pensées fausses qui font qu’il ne s’y retrouve plus, et à la fin il renie tout et ne veut plus reconnaître ni Dieu ni Son Action. Il est aveugle en esprit et il ne peut pas être aidé, parce que, vu qu’il ne croit pas, il ne se tourne plus vers Dieu ou vers les Forces bonnes pour de l'Aide et il ferme son cœur à chaque influence bonne ; parce qu’une Force doit être reconnue, autrement elle ne peut pas devenir efficace selon la Volonté de Dieu qui a donné à l'homme une libre volonté pour s'ouvrir ou se fermer à l'afflux de la Force.

Amen

L’effort de l'adversaire de Dieu est d'éloigner les hommes de Lui

B.D. 3369 from 16 décembre 1944, taken from Book No. 44

Le développement spirituel dans la vie terrestre est extrêmement important mais souvent il n'est pas pris en considération, et cela est l’action de l'adversaire de Dieu, dont l’effort est d'empêcher le plus d'hommes possible à réfléchir sur le vrai but de leur vie. Or seulement une réflexion vivante mène l'homme au but, en peu de temps il est mené à la connaissance de sa tâche. Mais dès que les exigences du monde s'approchent de lui de manière à occuper totalement ses pensées, l'adversaire de Dieu a atteint son but, il le détourne de toute pensée spirituelle, et maintenant l'homme ne fera pas la moindre chose pour son âme, parce qu’il ne se rend pas compte de sa misère, parce que pour travailler sur son âme il doit savoir que celle-ci se trouve dans un état imparfait, il doit se représenter la cause de cela, il doit aussi en savoir des conséquences et reconnaître comme cause première un chemin terrestre erroné. Seulement alors il tendra à changer et à s'occuper du travail sur son âme. Mais l'adversaire de Dieu cherche à empêcher tout cela en mettant au premier plan la vie terrestre et il exploitera chaque occasion pour séduire l'homme avec ce qui appartient au monde. Et l'homme cède trop volontiers aux tentations mondaines, il se laisse séduire et il le suit en tendant aux joies et aux biens du monde, en se laissant capturer totalement par le monde. L'homme qui trouve encore du plaisir dans le monde, ne s’intéressera pas sérieusement aux pensées sur le sens et le but de sa vie terrestre, il ne soignera jamais sa vie intérieure, mais il regardera toujours seulement vers l'extérieur ; il jouira à plein de la vie et il ne perdra aucune occasion d'aider le corps à la jouissance, mais il ne pensera pas à son âme, et donc il ne pourra jamais se développer vers le Haut car il prend trop en considération le monde, parce que celui-ci est du coté de celui qui veut ruiner les âmes, qui croit pouvoir diminuer la Puissance et la Force de Dieu et donc il cherche à éloigner l'homme de Dieu. Et l'humanité le suit volontairement, elle ne se défend pas, elle ne refuse pas, mais elle fait tout ce qu’exige l'adversaire de Dieu, elle se croit très forte avec son pouvoir. La volonté des hommes eux-mêmes augmente ce pouvoir, l'homme s’en remet à la force contraire à Dieu, là où il devrait opposer résistance, et il pourrait le faire s’il élevait ses pensées vers Dieu et Lui demandait la Force. Parce qu'il lui est présenté assez souvent ce qu’il doit faire et ne pas faire, assez souvent il lui est présentée sa vraie tâche de vie et il est stimulé à réfléchir sur celle-ci. S'il ne le fait pas, c’est de sa faute, parce que Dieu ne lui fait pas vraiment manquer d’occasions où l'homme peut arriver à la connaissance de la tâche de sa vie. S'il laisse passer ces occasions il devra en répondre, comme vice versa il lui affluera Grâces sur Grâces s'il tend à dérouler sa tâche de vie par sa propre poussée et s’il élève ses pensées vers Dieu. Parce que Dieu saisit chaque main tendue qui s'élève en prière, mais il ne force jamais la volonté de l'homme de se tourner vers Lui lorsqu’il tend vers Son adversaire.

Amen

La force vitale – l'absence de Force – l'apport de Force

B.D. 3370 from 17 décembre 1944, taken from Book No. 44

Seulement à travers la Force la volonté devient action, donc à l'être qui doit faire devenir active sa volonté, il doit d'abord être transmis la Force, tant que lui-même n'en dispose pas. Et pour la substance animique il existe un état d'absence de Force et un état de plénitude de Force, selon sa constitution spirituelle. Dans l'état d'absence de Force l'être est donc incapable d'exécuter une action malgré sa volonté, dans l'état de la plénitude de Force il peut faire devenir continuellement action sa volonté et cela est un état de perfection, de Béatitude et donc de ressemblance avec Dieu. Malgré cela la substance animique, même dans l'état d'imperfection dans laquelle elle ne peut pas disposer librement de la Force, ne doit pas nécessairement être inactive, parce qu'elle-même a la possibilité de se conquérir la Force. Cela vaut particulièrement pour le dernier temps de son développement sur la Terre ainsi que dans le Règne spirituel. Sur la Terre elle reçoit constamment la force tant qu’elle vit, la vie en elle-même est déjà un processus de transmission de Force qui devient reconnaissable dans la possibilité d’exécuter son activité terrestre. Sans force l'être qui maintenant est incorporé dans l'homme, ne pourrait rien accomplir. Donc pendant sa vie terrestre il peut être constamment actif et cela en exécutant chaque action selon sa volonté, pour autant que cela soit dans le champ de sa possibilité. L'homme doit maintenant utiliser cette force pour se conquérir la vraie Force pour pouvoir être actif un jour dans le Royaume spirituel, parce que la Force spirituelle est différente de la force vitale, bien que la Source de la force soit la même, l'éternelle Divinité, laquelle veut arracher Ses êtres de l'état d'absence de Force. La force vitale cesse avec la mort corporelle de l'homme, la Force spirituelle cependant reste à l'être même dans le Royaume spirituel, s'il l'a conquise sur la Terre. Et donc l'être qui a manqué de faire cette dernière chose, après sa mort du corps tombe de nouveau dans un état d'absence de Force, qui pour l'être est indiciblement atroce, parce qu'il a connu auparavant un état de Force. Malgré cela il peut encore se conquérir dans le Royaume spirituel l'apport de Force, mais alors sa volonté doit y tendre, auparavant il doit se soumettre à la divine Loi de l'amour, autrement la Force ne peut pas lui être transmise dans le Royaume spirituel. Mais tant qu’il ne le fait pas, il reste dans l'absence de Force, il est incapable d'activer sa volonté ; et cette volonté est presque toujours si faible qu’il reste totalement apathique dans un état sans défense, et dans le plus grand tourment et malheur. Mais les êtres qui sont dans la parfaite plénitude de Force, ne laissent pas ces êtres dans leur misère, parce qu'ils sont poussés à donner cette Force à ceux qui en ont besoin. Mais la transmission de la Force peut se dérouler seulement lorsque l'être s'acquitte des exigences de Dieu, lorsqu’il s’est décidé à servir dans l'amour par sa propre poussée. Et donc avant la transmission de Force un grand travail sur ces pauvres êtres doit commencer ; ils doivent être instruit et il doit leur être indiqué leur tâche dans le Royaume spirituel, leurs pensées qui jusqu'à présent étaient fausses doivent être bien guidées et donc il doit être crée la base pour que ces êtres se changent en amour, parce que la Force ne peut pas arriver tant qu’ils ne se décident pas par leur propre poussée à utiliser la Force qui leur afflue pour agir dans l'amour. Seulement alors la transmission de la Force est possible. Et donc même aux êtres imparfaits il est toujours ouvert la possibilité de se procurer la Force pour ensuite mettre leur volonté en action, parce que seulement une volonté active rend les êtres heureux dans le Royaume spirituel, inversement l'état d'absence de Force est toujours un tourment, parce que la substance animique a été créée primordialement pour pouvoir former et créer dans une totale liberté selon sa volonté. Et seulement l'état primordial est pour le spirituel la Béatitude, c’est donc le but de toute la substance animique, tant qu’elle n'est pas encore devenue directement recevant de la Force de Dieu et où donc elle peut accueillir la Force en elle et la donner dans toute la plénitude. Seulement alors l'être est parfait et a atteint son but, il s'est uni avec la Force primordiale, dont il était procédé.

Amen

La fin de la Lutte – Séparation spatiale

B.D. 3371 from 17 décembre 1944, taken from Book No. 44

Tout ce qui peut vous être utile, vous l'aurez si vous vous faites instruire par Moi-Même et si vous prêtez attention à Ma Voix qui est doucement perceptible en vous. Vous avez une conception absolument fausse du cours ultérieur de l'événement mondial, si vous croyez sortir victorieux de la lutte entre les puissances qui se querellent, parce que Ma Volonté en a décidé autrement, parce que ce n’est pas le bien-être corporel qui doit être promû, mais le Salut de l'âme et celle-ci demande une totale transformation de votre vie qui peut se produire seulement lorsque tous les plans terrestres viennent à manquer et lorsque l'humanité se trouve devant un événement extraordinaire qui ébranle ses pensées. Une sortie normale de la lutte entre les peuples n'aurait pas pour conséquence un changement de la vie normale, en outre aucune des puissances qui se querellent n’est sans faute et donc la victoire ne revient de droit à aucun pouvoir. Et pour cela J'entrave les plans des hommes, peu importe le résultat auquel cela conduit. Je rends toutes leurs attentes obsolètes et Je fournis une solution que personne n'attend et qui n'est désirée par personne, parce que Je finis la lutte de manière qu’elle ne puisse plus être continuée, même si les hommes le voulaient. Parce que Je séparerai les combattants dans l'espace, Je ferai se lever des obstacles naturels qui ne pourront pas être dépassés facilement. J'enlèverai donc aux hommes toute possibilité de continuer à se combattre réciproquement. Et ainsi la lutte des peuples sera interrompue, il n'y aura aucune décision, il n'y aura aucune victoire d'un pouvoir, mais l'humanité comprendra que son pouvoir est à la fin et qu’une Puissance divine doit être reconnue et elle sera très reconnaissable dans ce résultat. Je ferai venir la fin et avec cela Je punirai aussi sensiblement les coupables, pour qu'ils se rendent compte qu’ils ont été trompés dans leur certitude de victoire, pour qu’ils se voient affaiblis et sans espoir face à une grande misère et une grande pauvreté. Et cette fin Je l'ai déjà annoncée beaucoup de temps auparavant, pour que vous ayez avec cela une preuve de la Vérité de Ma Parole dont vous doutez encore. Je poserai une fin, lorsque sera atteint le sommet de la cruauté de la part des hommes, pour que le monde reconnaisse par là qu'il y a un Dieu dans le Ciel qui punit le péché, que les hommes ne déterminent pas le résultat, mais Moi-même, et cela autrement que de la manière dont les hommes s'y attendent. Et l'heure n'est plus loin. Et pour cela Je M'annonce à ceux qui croient dans Mon Intervention, pour faire savoir Mon Intention à ceux que Je charge de l'indiquer aux hommes et que J'envoie comme prophètes parmi l'humanité. Parce que celle-ci doit être avertie auparavant, parce que Je ne laisse jamais venir un tel événement sur les hommes sans leur en donner connaissance, pour qu'ils pensent sérieusement au salut de leur âme et se préparent, parce que personne ne sait qui en sera frappé. Mon Intervention demandera d’innombrables victimes partout où elle se déroulera.

Amen

Action d'amour – le désir pour Dieu – l’exaucement

B.D. 3372 from 18 décembre 1944, taken from Book No. 44

Dieu se tourne vers chaque âme qui porte son regard sur Lui, qui se donne à Lui avec désir et tend à posséder Son Amour. Dieu aime Ses créatures avec une Intériorité qui fait comprendre aussi Sa Compassion qui est tournée vers l'être le plus loin de Dieu. Il ne se repose pas tant qu’Il n'a pas conquis aussi celui-ci. Combien plus il pourvoira un fils terrestre qui ne se cache pas, mais qui tend vers Lui, parce que celui-ci est presque arrivé au but et son âme s'élève en haut et Dieu se baisse affectueusement vers elle. Et cela signifie un apport de Force, parce que l'âme a besoin pour sa remontée de la Force et celle-ci ne lui est pas refusée, dès que sa tendance est vers le Haut. Mais maintenant elle doit communiquer sa volonté vis-à-vis de Dieu, bien qu’Il connaisse sa volonté, mais elle doit faire devenir active sa volonté en exerçant des œuvres désintéressées d'amour pour le prochain. Parce qu'à travers une activité dans l'amour elle se rend digne pour l'apport de Force, parce qu’elle se forme à l’image de Dieu, qui est en soi l'Amour. Chaque action d'amour la porte plus proche de Dieu, mais sans amour sa volonté pour Dieu est encore petite, même lorsqu’elle veut exprimer l'amour dans des mots. Une totale unification avec Dieu peut avoir lieu seulement à travers des actions dans l'amour, mais un fils terrestre arrive à Dieu seulement lorsqu’en lui l’étincelle de l'amour s’est allumée, parce que cela est le signe de celui qui se tourne désireux vers Dieu. Alors l'homme a déjà été actif dans l'amour, parce que le désir pour Dieu et Sa Réponse. La nostalgie se manifeste à travers le désir pour Lui et elle est en même temps satisfaite, parce que celui qui désire Dieu est dorénavant assisté de Son Amour et son chemin de vie ne peut jamais plus être faux. Et chaque apport de la Force divine d'Amour aura pour conséquence un désir accru. Maintenant le fils terrestre ne peut jamais plus retomber, bien que parfois il menace de devenir faible, parce que maintenant Dieu le mène par la Main dès qu’il lui demande de le Guider, chose qu’il fait déjà involontairement, lorsqu’il Le regarde et admire Sa Grandeur, parce que l'imparfait tendra toujours au Parfait, si lui-même est bon dans son être le plus intérieur et s’il demande donc la Force à ce Parfait, pour devenir comme Lui. Et Dieu s'acquitte de cette demande et aucun fils terrestre ne demandera en vain les Dons spirituels, parce que ceux-ci lui arriveront toujours. L'Amour de Dieu pourvoit Ses créatures dans une mesure très riche, pour qu'elles puissent devenir bienheureuses et entrer dans Son Royaume, parce que tous les hommes sont Ses créatures qu'Il veut conquérir pour Lui.

Amen

Reconnaître – la foi – le savoir – l'amour

B.D. 3373 from 19 décembre 1944, taken from Book No. 44

La vie terrestre de l'individu est déterminante pour la Vie dans l'Éternité. Cette connaissance fait aussi vivre l'homme en connaissance de cause, il s’efforcera de mener un chemin de vie selon la Volonté de Dieu pour conquérir la Vie éternelle. Mais cette connaissance manque à la majorité des hommes, parce qu'ils peuvent arriver au juste savoir seulement à travers l'amour et à eux il manque la volonté pour la foi dans une vie après la mort, autrement même sans savoir ils tendraient à la Vie éternelle. L'homme croyant n'en doute pas, bien que ne puisse pas lui être démontré ce qui est enseigné sur la Vie dans l'Éternité ; mais il dispose de toute façon sa vie terrestre selon sa foi. L'homme qui est arrivé à la connaissance à travers l'amour n'a pas besoin de preuve, parce que le savoir conquis à travers une activité d'amour est pour lui une preuve suffisante. Et donc maintenant il tend consciemment à la Vie éternelle. Il cherche à se former selon la Volonté divine, pour pouvoir être près de Dieu après sa mort, ce qui signifie la Vie pour l'être. Mais si à l'homme il manque toute foi dans la continuité de la vie, alors il vit sur la Terre seulement pour ce monde, il ne s'occupe pas de la Volonté divine, il ne travaille pas sur lui, c'est-à-dire sur son âme, il s'aimera seulement lui-même et laissera inaperçu le Commandement de l'amour pour le prochain, il restera sans savoir et donc il n'exploitera pas la vie terrestre pour le salut de son âme. Et à la fin de sa vie il reconnaîtra sa course à vide et passera dans le Royaume de l'au-delà spirituellement mort, parce qu'il a employé la vie terrestre seulement pour son bien-être corporel. Le corps passe et avec lui aussi tout ce à quoi il tend, les biens et les joies terrestres. L'homme n’emporte avec lui dans le Royaume spirituel rien de ce qui lui est cher sur la Terre, seulement son âme et celle-ci est dans un état extrêmement insuffisant, sans force et sans vie, parce qu'à l'âme il ne peut fleurir aucune autre Vie que celle que l'homme lui a préparée sur la Terre. Et donc l'homme doit croire, c'est-à-dire qu’il doit lui arriver des enseignements sur sa tâche terrestre et sur les conséquences de l’accomplissement ou du non-accomplissement de cette tâche. Et selon celle-ci il doit former sa vie terrestre. S’il s’y efforce, alors par rapport aux enseignements il sera actif dans l'amour et alors il lui arrivera le savoir qui la procurera maintenant la conviction intérieure que sa foi n'est pas sans base. Et lorsqu’il en est convaincu, il lui sera facile vivre selon la Volonté de Dieu, parce qu'alors il sait que la vie n'est pas finie après la mort du corps, et cette certitude le fait vivre et tendre en connaissance de cause. Cette certitude lui apporte la Force et la joie. Il ne craint pas la mort, il ne craint pas la responsabilité, parce que ses pensées et sa tendance sont toujours tournées vers Dieu et il est rempli d'espoir que son âme arrivera un jour à la contemplation de Dieu, qu’il vivra dans une Béatitude illimitée et qu’il ne sera plus séparé dans l’éternité de Celui qu’il reconnaît et avec lequel il s'est uni par une activité dans l'amour.

Amen

Le spirituel dans la matière solide et dans l'être vivant

B.D. 3374 from 20 décembre 1944, taken from Book No. 44

Elle existe une différence considérable entre le spirituel encore lié dans la matière solide et celui qui est admis à la vivification d’une forme extérieure, où l'enveloppe du spirituel montre une activité visible, de sorte qu’il puisse être considéré comme vivant. Le spirituel dans la matière solide est encore entièrement détourné de Dieu, donc rebelle contre Lui et donc il lui est enlevé toute liberté. Il doit tolérer un état extrêmement atroce, parce que la forme extérieure ne cède pas, elle est immobile et indestructible et elle ne libère pas le spirituel en elle. Et le spirituel doit rester pendant des temps infinis dans cet état de contrainte, tant que sa résistance contre Dieu ne faiblit pas, tant qu’il ne se plie pas d’une certaine manière sous Lui et qu’il ne commence pas à s'adapter à Sa Volonté. Alors la contrainte se relâche, le spirituel sent un allègement de la forme extérieure, jusqu'à ce qu’au travers de la Volonté de Dieu celle-ci soit cassée et que le spirituel entre dans un état plus libre, mais de toute façon toujours encore dans la matière solide, mais en servant à un but déterminé, de sorte que maintenant il puisse exécuter déjà une activité qui initie son parcours ultérieur de développement. La résistance contre Dieu doit céder peu à peu, le spirituel doit être disposée à parcourir la voie du service, alors forme après forme il se dissout, jusqu'à ce que la dernière enveloppe solide extérieure tombe et alors le spirituel peut vivifier les Créations, donc dans une Création la vie est reconnaissable. Maintenant la forme extérieure n'est plus rigide, elle n’a plus rien de solide, mais elle est mobile et change toujours, elle est active de quelque façon, même si cela est initialement encore difficilement reconnaissable à l'œil humain. Et dorénavant les formes extérieures changent toujours plus souvent, le spirituel ne s’y s'arrête pas longtemps, mais il monte de marche en marche et la forme révèle toujours davantage la vie dans laquelle il peut entrer, jusqu'à ce que ensuite la vie soit reconnaissable avec évidence. On peut alors parler d'êtres vivants, auxquels il est assigné une tâche déterminée. Ce spirituel est déjà dans un degré déterminé de maturité et donc il est admis à une activité qui est de nouveau utile pour une autre Œuvre de Création ou bien pour un autre être vivant, et donc le spirituel sert et se libère avec cela de sa forme extérieure. Et donc il doit toujours se dérouler une disparition constante de la vieille forme et une apparition constante d'une nouvelle enveloppe, chose qui est toujours de nouveau visible dans toute Création de Dieu. Et l'enveloppe extérieure doit toujours de nouveau libérer du spirituel dès qu’il se décide à servir, chose qui est toujours reconnue par Dieu, car Il tient compte du désir du spirituel pour lui assigner une nouvelle activité servante. Le spirituel dans les êtres vivants est donc déjà plus mûr, parce que sa volonté n'est plus rebelle à Dieu, de sorte qu’il atteigne vite le degré de maturité qui est nécessaire pour la dernière incorporation sur la Terre comme homme. Il est compréhensible que la distance entre ce spirituel incorporé dans l'homme avec ce qui est encore relégué dans la matière solide, soit très grande et donc c’est un signe de la rétrogradation spirituelle, lorsqu’un homme aspire à cette matière solide, car il tend à augmenter les biens terrestres et attache son cœur à des choses qui cachent en elles du spirituel encore totalement immature. Cela est un danger pour l'homme, parce que ce spirituel l'attire dans son état, il l'attire en bas et lui rend difficile la remontée vers le Haut, tandis que l'homme qui laisse inaperçue la matière, procède beaucoup plus librement et facilement vers le Haut. Rien ne le retient plus sur la Terre, il peut se libérer beaucoup plus facilement et il voudra même abandonner la dernière forme et il ressentira qu'il ne doit jamais désirer ce qu'il a déjà depuis longtemps dépassé.

Amen

Le Sacrifice d'Expiation de Jésus Christ

B.D. 3375 from 22 décembre 1944, taken from Book No. 44

C’était un Acte surhumain, que l'Homme Jésus a accompli pour Son prochain coupable, que de S’être laissé clouer sur la Croix sans être coupable. À travers Sa Perfection Il avait à Sa disposition la Puissance et la Force pour détruire Ses ennemis et détourner tout seul l'outrageante et douloureuse mort sur la Croix. Il pouvait montrer à tout instant Son Absence de faute et malgré cela il a laissé arriver sur Lui ce qui était réservé aux criminels, Il S’est laissé saisir et mener à la mort sous les sarcasmes et la dérision des hommes. Il a indiciblement souffert et a subi une mort atroce. Il a pris sur Lui une souffrance inhumaine pour offrir à Dieu un Sacrifice d'Expiation pour la très grande faute du péché que les hommes avaient chargé sur eux. Parce qu'Il savait quelles horribles conséquences avaient ces péchés, Il savait que les hommes s’étaient privés de l'éternelle Béatitude, qu’ils ne deviendraient jamais plus libres de leur état relégué et qu'ils devraient languir pour l'Éternité, s'ils entraient non libérés dans le Royaume de l'au-delà après la mort de leur corps. Il était en Union avec Dieu à travers l'Amour, Son Esprit était uni avec l'Esprit du Père. Et donc Il était aussi dans la connaissance et plein de Force. Il a reconnu les ténèbres dans lesquelles marchait l'humanité, Il a reconnu la faiblesse et l'absence de Force, bien que les hommes se croient forts et remplis de supériorité. Il vit leur misère spirituelle, Il vit leur âme dans le pouvoir de Satan et Il a voulu leur apporter de l’Aide, la Lumière et la Force et une volonté forte. L'humanité n’en n'était pas digne, et Dieu ne pouvait pas la pourvoir avec un Cadeau qui supposait la pureté du cœur et un profond amour, parce que Dieu est juste et Il prodigue Son Don selon le mérite et la dignité. Et donc les hommes ne pouvaient jamais plus être en possession de ce Don de Grâce, de Lumière et de Force et une forte volonté, si un Homme plein d'Amour ne s'était pas attendri sur leur sort, et ne s’était pas offert Lui-Même à Dieu à travers Son Sacrifice à la place de ceux qu’Il voulait libérer de leur misère spirituelle. Et cet Homme c’était Jésus Christ, le très pur Être de Lumière qui s'est incorporé comme Homme pour souffrir et mourir pour les péchés des hommes. Sa Pureté augmentait la mesure de Sa souffrance, mais Son Amour pour l'humanité était très grand et donc il a accompli l'Œuvre de Libération par libre Volonté, parce qu'Il voulait souffrir pour les hommes pour leur épargner la souffrance et pour racheter pour eux l'éternelle Béatitude dont ils s'étaient privés à travers le péché.

Amen

Le gouffre infranchissable - l'Œuvre de Libération du Christ

B.D. 3376 from 23 décembre 1944, taken from Book No. 44

Les hommes qui vivent au jour le jour sans amour et sans foi en Jésus Christ comme Rédempteur divin, sont séparés de Dieu par un gouffre infranchissable. Pour eux il n’existe aucune voie vers Dieu, parce que seulement l'amour est le pont vers Lui et seulement la foi en Jésus Christ aide à édifier ce pont, parce que celui qui croit en Lui vivra aussi selon Son Commandement et exercera l'amour et cela établit à nouveau la liaison avec Dieu. Il n'existe pas d’autre voie et celui qui ne veut pas parcourir la voie de l'amour, ne peut jamais et encore jamais arriver à Dieu. Cependant l'Homme Jésus a vécu une vie d'exemple de l'amour qui doit avoir cours sur la Terre. Il a dépassé pour les hommes le gouffre à travers Son Œuvre de Libération de sorte que tous puissent marcher maintenant sur ce pont, s'ils croient en Lui et observent Ses Commandements. Et donc maintenant la vie terrestre n'est plus sans espoir, parce que l'éternel Amour Lui-Même a montré la voie vers Lui pour dépasser ce gouffre jusqu'à présent infranchissable, parce qu'Il a donné à tous les hommes la possibilité de parcourir cette voie, à travers la reconnaissance du Christ et de Son Œuvre de Libération et au travers de cela recevoir Ses Grâces conquises, une volonté augmentée et une Force augmentée. Le gouffre n’aurait jamais pu être dépassé avec sa propre force, mais à travers l'Œuvre de Libération l'homme peut augmenter de beaucoup sa force affaiblie, il peut développer une volonté qui maitrise les plus grands obstacles. Mais la foi dans Jésus Christ doit absolument pousser l’homme à demander Son Don de Grâce, il doit se tourner dans la prière vers Lui pour obtenir Son Aide et elle lui sera accordée, parce que pour cela l’Homme Jésus est mort sur la Croix, pour que l'homme dorénavant ne soit plus exposé sans force à la volonté de l’adversaire de Dieu qui a créé ce gouffre infranchissable pour séparer les hommes de Dieu. Et vu que Dieu est l'Amour Même, l'adversaire détermine les hommes au désamour et avec cela il les a éloignés toujours davantage de Dieu. Et donc l'Homme Jésus a affronté dans la lutte cet adversaire de Dieu. Il a cherché aussi à séparer de lui les hommes en leur donnant l'arme la plus sûre dans la main, en les invitant à agir dans l'amour, parce que cela garantit le Rapprochement avec Dieu, donc ce doit aussi être un pont vers Lui-Même. Mais pour cela Il doit d'abord être reconnu, autrement il n'est pas possible de profiter de Son Œuvre de Libération et alors le gouffre entre l'homme et Dieu reste infranchissable. Seulement l'homme actif affectueusement comprend la signification de l'Œuvre de Libération et sait aussi la Force de l'amour, il sait les Grâces que Jésus Christ a conquises pour les hommes. Il cherche à convaincre son prochain pour une vie dans l'amour, il cherche à les mener sur le pont qui conduit à Dieu, qui diminue l’éloignement démesuré des hommes avec Dieu. Alors il participe à l'Œuvre de Libération que Christ par Sa mort sur la Croix a commencée, qui cependant ne finira pas et continuera soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, tant que le gouffre ne sera pas dépassé et que les âmes n'auront pas trouvé l'unification avec Dieu.

Amen

Le but des Révélations de Dieu

B.D. 3377 from 24 décembre 1944, taken from Book No. 44

Pour porter près des hommes les Vérités de la foi, Dieu Se révèle à eux en Se servant d'une personne à travers laquelle Il parle à tous les hommes. Il S’annonce à eux, c'est-à-dire qu’Il se rend reconnaissable de sorte que l'homme de bonne volonté puisse arriver à une profonde foi dans une Entité Qui est outre mesure parfaite, Qui est pleine d'Amour, d'Omnipotence et de Sagesse et Qui est en étroite liaison avec Ses créatures en tant que Puissance créatrice. Cela ressort parfaitement de Ses Révélations, mais l'homme est libre de les croire ou bien non ; Et donc ce qu’il doit croire, est transmis à travers Ses Révélations ; mais ce n'est jamais démontré de sorte qu’il doive le croire. Il dépend simplement de sa volonté si le savoir transmis devient pour lui une conviction intérieure, si avec cela il devient croyant. Et donc les Révélations de Dieu sont données de sorte qu’elles ne signifient jamais une contrainte de foi. Elles pourront certes être reconnues comme Révélations divines, si l'homme désire sérieusement la Vérité, donc Dieu ; mais elles peuvent aussi être présentées comme une œuvre d'homme, comme des pensées humaines, et à l'homme il est laissé la pleine liberté de comment lui-même veut en disposer. Mais vu que la foi en Dieu est absolument nécessaire pour arriver en haut, Dieu se révélera toujours de nouveau pour donner aux hommes la connaissance de Lui, de Son Action et de Son Règne. Il fait appel à l'entendement de l'homme pour que celui-ci élabore mentalement le savoir transmis et avec qu’avec cela il arrive à la juste foi. Parce que dès que l'homme découvre des liens à harmoniser pour se mettre en accord avec l'Être de Dieu, c'est-à-dire qui lui font reconnaître l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, il accepte comme crédible ce qui lui a été offert. Et maintenant lui-même cherche à établir la liaison avec cet Être omni-parfait. Et c’est le but des Révélations de Dieu, que les hommes qui Le cherchent, parcourent la voie pour Le trouver. Ils doivent pouvoir croire par conviction et pour cela il faut un savoir transmis qu'ils ont élaboré mentalement et maintenant ils le reconnaissent comme Vérité, parce que ce que Dieu exige des hommes de croire, doit être porté près d'eux de quelque façon. Mais Dieu Lui-Même ne peut jamais leur parler ouvertement, parce que cela forcerait la liberté spirituelle, ce serait une contrainte qui ne pourrait procurer aux hommes aucun degré de maturité plus haut. Cela serait certes une éclatante démonstration qui serait de toute façon inutile, parce qu'alors l'homme serait forcé à un chemin de vie complaisant à Dieu, mais celui-ci doit être la conséquence d’un profond amour pour Dieu. Parce que seulement l'amour peut mener en haut, mais l'amour doit naître dans le cœur, dans une très pleine liberté de volonté, s'il est divin et doit mener à Dieu. L'amour est aussi la clé pour la sagesse, c'est-à-dire que seulement l'homme affectueux reconnaît la Vérité et donc seulement l'homme affectueux arrivera à la juste foi. Mais Dieu prêche l'amour à travers Sa Parole et tout ce qu’Il annonce aux hommes à travers Sa Parole sera accepté avec foi, si l'amour n'est pas exclu. Dieu Se révèle donc pour éduquer les hommes dans l'amour, pour les rendre croyants, pour qu'Il puisse s'approcher d’eux avec Son Don de Grâce qui doit les aider à la remontée spirituelle.

Amen

Êtres vivants – l'activité – l'état de l'obligation - la libre volonté est le service dans l'amour

B.D. 3378 from 25 décembre 1944, taken from Book No. 44

La volonté pour la vie anime tous les êtres, c'est-à-dire que la substance animique aspire à être active, parce que primordialement elle était remplie de Force et elle pouvait l'employer sans limite. Et donc l'état d'inactivité est atroce pour la substance animique, parce que totalement contraire à sa vraie constitution et destination. Donc d’une certaine manière elle est poussée à l'activité, mais dans l'état lié, en particulier dans la matière solide elle est entravée et cela cause à la substance animique un grand tourment. L'absence de Force est donc la première chose qui doit être suspendue, pour rendre l'état supportable à la substance animique et le moindre apport de Force la fait devenir active avec ferveur et révèle la vie, c'est-à-dire que chaque être vivant, de la plus minuscule plante jusqu'à l'Œuvre de Création la plus hautement développée, l'homme, est recevant de la Force et à des degrés divers il est capable d'exécuter une activité et donc dans ceux-ci il y a la vie. L'activité de tout être vivant, sauf l'homme, est déterminée par Dieu et les êtres vivants exécutent leur destination dans une certaine loi d'obligation, ils se subordonnent à la divine loi de la nature qui assigne à chaque Œuvre de Création une destination dont elle doit s'acquitter. Mais la poussée à la vie est si forte dans la substance animique, qu’elle ne s'oppose pas à cette loi, mais s'acquitte de sa destination, parce qu'avec cela elle est admise à une activité toujours plus vive. Et donc tout dans la Création montre une fervente activité, tout montre la vie, sauf la matière dure qui est apparemment morte, mais inclut en elle-même une vie qui se manifeste très imperceptiblement à l'œil humain et qui n'est presque pas considérée et donc la matière dure apparait sans vie, bien qu’elle soit vivante. Mais plus la substance animique est développée, plus son activité, c'est-à-dire sa vie, est reconnaissable pour l'homme, pour lequel maintenant cette vie dans chaque Œuvre de Création doit être un motif de réflexion sur le but de la Création entière. Parce que l'homme comme tel est en mesure de réfléchir sur cela, tandis que tous les autres êtres vivants manquent de cette faculté. Mais l'homme est dans une grande mesure capable d’être actif, c'est-à-dire par sa libre volonté. À lui afflue continuellement la force vitale qu’il peut employer pour une activité constante et donc il s'est déjà considérablement approché de l'état de l'être crée primordialement et maintenant il peut valoriser le dernier stade pour arriver à la totale liberté et à une Force démesurée, pour pouvoir être de nouveau actif en créant et en formant, comme c’était primordialement sa destination. Mais l'activité que l'homme exécute sur la Terre, doit être un service dans l'amour. Cela seulement est déterminant, si l'être veut arriver à la vraie Vie. Il peut aussi abuser dans la vie terrestre de la faculté d'être actif en étant actif en créant et en formant dans le désamour, en utilisant sa force vitale au détriment du prochain, parce qu'il a la libre volonté, il n'est plus forcé à une activité déterminée dans l'état d'obligation, mais il peut la choisir librement tout seul, cependant il doit aussi en répondre et prendre sur lui les conséquences. L'homme qui abuse de sa force ne voudra de toute façon pas la donner, il ne voudra pas terminer sa vie terrestre ; il sent qu'après son décès toute force lui sera soustraite et donc il craint la mort, la fin de son état de force, tandis que l'homme qui est actif dans l'amour servant, est aussi convaincu que dans la Vie dans l'au-delà il aura à sa disposition une Force plus grande, de sorte qu’il renonce volontiers à la vie terrestre pour la Vie éternelle. L'état de plénitude de Force signifie toujours la Vie, mais l'absence de Force toujours la mort. La substance animique craint la mort et désire la vie. Mais il n'existe pas une vie sans Dieu et Dieu est l'Amour. Donc l'être doit être dans l'amour pour pouvoir vivre. Mais s'il n'observe pas l'amour, son sort est la mort, donc l’absence de Force.

Amen

La vie terrestre, un instant dans l'Éternité - Souffrances et joies

B.D. 3379 from 25 décembre 1944, taken from Book No. 44

La vie terrestre n’est que de courte durée, même lorsque l'homme atteint un âge élevé, parce qu'elle est seulement une phase dans l'Éternité qui peut être comparée à un instant. Et tout ce que l'homme a à vivre comme joies et souffrances, passe comme un instant fuyant et laisse toujours seulement un souvenir. Mais chaque instant peut avoir un effet sur toute l'Éternité. Dieu cependant a bien considéré le destin de chaque homme et Son Amour l'a formé. Donc rien ne sera sans sens et sans but. Quoi que l'homme ait à vivre, ce sera pour le bien de l'âme, dès qu’il se confie totalement à la Conduite de Dieu et s’adapte à son destin sans murmurer. Dieu veut atteindre la soumission totale de l'homme, parce que seulement alors Il peut entièrement agir en lui ; Il demande un total dévouement à Lui pour pouvoir inonder avec Son Amour l'âme de l'homme. Et pour cela son cœur doit renoncer à tout désir qui ne soit pas pour Lui. La vie terrestre est brève et doit être bien évaluée, elle doit être utilisée pour la totale unification avec Dieu et chaque jour où des buts terrestres occupent le cœur de l'homme est perdu. Et donc Dieu enlève souvent aux hommes ce qu’ils ne veulent pas donner par eux-mêmes, pour S'offrir Lui-Même en substitution de ce à quoi ils ont dû renoncer. Et l'homme n'est ensuite pas vraiment dans le désavantage, il échange quelque chose de minimum pour Quelque chose de Précieux, et il sera outre mesure bienheureux, lorsqu’il reconnaîtra combien affectueuse était la Conduite de Dieu qui a voulu l’aider à atteindre l'éternelle Béatitude. Il montre Son Amour et Sa Grâce en faisant régner Sa Sagesse, parce qu’elle reconnaît ce qui est utile à l'âme humaine et ce qui pourrait l'endommager dans l’éternité. Il tient Sa Main protectrice sur Ses fils qui tendent vers Lui et qui sont en danger de s'éloigner de Lui, parce qu'ils sont approchés par le monde avec toutes ses tentations. Mais l'homme doit se confier totalement en pleine confiance à la Conduite divine, il doit savoir que Son Amour a déterminé le cours terrestre et qu’un jour il lui sera reconnaissant, lorsque le bref temps terrestre qui est seulement un instant dans l'Éternité, sera passé.

Amen

Éruptions – les forces de la nature – l'Ordre divin

B.D. 3380 from 27 décembre 1944, taken from Book No. 44

Un événement qui est décidé depuis l'Éternité se prépare, il a pour base la Volonté de Dieu et il est poussé par la volonté humaine, mais sans avoir l'effet que les hommes ont imaginé. L'instant s'approche toujours davantage où les forces qui sont devenues libres à travers la volonté humaine s'unissent et une fois réunies elles accompliront quelque chose qui a l'Approbation de Dieu, lequel calcule précisément la cause et l'effet et elles seront soutenues par les forces spirituelles immatures quand elles y seront poussées du fait des actions humaines. Dans l'Univers rien ne se déroule sans la Volonté ou la Concession de Dieu. Dès que le développement vers le Haut du spirituel est empêché dans les Œuvres de Création à travers la volonté humaine, Dieu donne au spirituel le droit et la Force de se défendre et cela se passe d’une manière telle que des Forces inimaginables se développent et font rage en détruisant la matière solide et en créant un chaos pour se venger pour leur parcours de développement interrompu. Ce qui se déroule à l'intérieur de la Terre comme conséquence de destructions et d'anéantissements à travers la volonté de l'homme sera reconnaissable dans peu de temps, parce que des éruptions qui auront lieu avec une puissance dont les hommes ne peuvent encore se faire aucune idée se préparent incessamment. Chaque transgression contre l'Ordre divin a un effet dommageable pour l'humanité et même sur les Créations terrestres, parce que la Loi de Dieu a pour but la conservation et le développement ordonné de ce qu'Il a créé. Si cette Loi est contrecarrée, cela a pour conséquence une dissolution ou une disparition de ce qui est crée, mais pour l'effroi de ceux qui ne respectent pas la Loi divine, c'est-à-dire les hommes qui sont loin de Dieu et ne laissent plus valoir rien de ce qui est procédé de l'Ordre divin. Et les hommes qui sont arrivés à ce bas degré de maturité se donnent aux puissances des ténèbres et exécutent ce que celles-ci exigent d’eux. Ils détruisent des Créations avec une haine aveugle envers le prochain et scandalise même le spirituel encore lié, parce qu'il ne ressent pas comme une libération le fait de devenir libre illégitimement de sa forme et donc il est furieux et il fait rage dans sa liberté. Et la volonté de l'homme pénètre profondément dans le règne du spirituel qui est encore au début de son développement et celui-ci se venge. C’est un acte consécutif à un très grand émoi du spirituel qui est admis seulement rarement par Dieu dans la dimension où il se manifestera. L’Action des forces sera seulement de brève durée, mais elle causera des dommages inimaginables. Dieu relèguera de nouveau le spirituel libéré et il empêchera les êtres furieux de faire rage. Mais il lui concèdera la liberté tant que cela sera nécessaire pour pousser l'humanité qui survit à l'événement à la réflexion, parce que cela est le but de l'œuvre de destruction de la part de Dieu, que les hommes reconnaissent leurs péchés de leur transgression de l'Ordre divin et cherchent à s'améliorer. Parce que tout ce qui se produit, est seulement un moyen pour la reconquête du spirituel qui s'est éloigné de Lui, c’est un Avertissement et une indication de l'Omnipotence de Dieu, même si elle n’est pas reconnue comme telle, c’est une preuve de l'Amour divin qui veut aider les hommes qui se sont égarés dans les abîmes les plus profonds du vice et de la méchanceté.

Amen

La Parole sonnante

B.D. 3381 from 27 décembre 1944, taken from Book No. 44

La Parole intérieure résonnera clairement et perceptiblement, mais seulement chez ceux qui écoutent de l'intérieur et qui, au travers de leur chemin de vie, forme leur cœur de sorte que Dieu Lui-Même puisse se manifester à travers ce cœur. L’âme de homme doit être si intimement unie avec l’étincelle spirituelle en lui, qu'elle puisse entendre à tout instant sa voix, alors l’étincelle spirituelle qui est un Rayonnement de Dieu peut se manifester, parce que l'homme entend Sa voix comme des mots prononcés qui résonnent en lui et donc ils ne peuvent pas être mal compris, parce que comme les hommes se parlent l'un à l'autre de bouche à bouche, ainsi Dieu parle avec les hommes par le cœur. Cela est un processus qui n'est pas explicable d’une autre manière, mais qui est compréhensible pour celui qui a une fois entendu la Voix divine. Il entend dans le cœur ce que Dieu lui dit et il est ultra-heureux de cette Grâce, parce que maintenant pour lui il n’a plus aucun doute, aucune incrédulité, aucune question, parce que tout est réfuté ou bien répondu dès qu'un doute ou bien une question se lève en lui. La Parole sonnante est pour l'homme une preuve que tout ce qu’il croyait d'abord est Vérité. La Parole sonnante annonce à l'homme la Présence du Père céleste, Sa Proximité rend incroyablement heureux. Mais elle résonne très finement dans les cœurs outre mesure soumis et elle est perceptible seulement avec la plus grande attention. Il doit être établi un intime lien mental avec Dieu et ensuite l’écoute peut commencer, l'attente de Sa Grâce qui maintenant coule en lui perceptiblement. Entendre en soi la Voix divine sera possible seulement à l'homme dont le cœur s'est formé dans l'amour, parce que c’est l'Amour divin qui se manifeste dans ses rapports avec l'homme et celui-ci peut se manifester seulement là où il y a l'amour. Mais si l'homme a une fois reçu ce Don de Grâce, alors il peut entendre partout et à tout instant Sa Voix, il doit seulement être dans un intime dialogue avec Lui et déjà il entendra clairement et limpidement la Réponse. Il n'aura aucun doute sur la Vérité de cela, parce qu'il sent la Proximité de Dieu et il lui est même compréhensible que Dieu S’annonce de façon audible. Mais avant que le fils terrestre ait atteint un degré déterminé de maturité au travers d’une vie dans l'amour désintéressé, il ne peut ne pas sentir le bonheur d'une bienheureuse unification avec Dieu. Mais il doit toujours et continuellement écouter de l'intérieur et demander intimement cette Grâce, pour qu'il reçoive la Force de vivre selon la Volonté de Dieu et Son éternel Amour se baisse sur lui, pour qu'il entende clairement et limpidement Sa Voix, pour qu'Il puisse lui parler à travers le cœur et le fils terrestre sentira Son Amour et sera ultra-bienheureux déjà sur la Terre.

Amen

L'Amour de Dieu – Souffrance ou joie - l'exaucement de la prière

B.D. 3382 from 28 décembre 1944, taken from Book No. 44

Vous les hommes ne saisissez pas avec quel intime Amour Je vous pourvois, autrement vous ne seriez pas effrayés et vous ne regarderiez pas avec crainte le futur. A chaque instant vous êtes sous Ma Protection, Je ne vous laisse pas seul et si vous vous sentez abandonnés, cela dépend seulement du fait que vous ne vous ouvrez pas au courant de Force qui coule continuellement de Moi sur vous. Alors vous devez lutter de sorte que vous soyez en mesure de M’entendre, alors vous devez tourner votre cœur vers Moi et vouloir M’accueillir dans celui-ci, vous devez, comme des fils, vous réfugier dans Mes Bras avec toutes vos préoccupations et vos misères et Me prier pour que Je vous les enlève ou bien pour que Je vous aide à les porter et Mon Amour y sera toujours prêt. Vous êtes procédé de Mon Amour, et cet Amour ne peut jamais dans l’éternité diminuer. Et si vous pouviez saisir la Grandeur de Mon Amour, alors vous passeriez totalement insouciants à travers votre vie terrestre, parce qu'alors vous vous sauriez protégés par Mon Amour ; parce que le vrai Amour qui est couplé avec la Puissance et la Force, peut et veut tout ce qui est bon, il est une Bénédiction pour celui vers lequel il est tourné. Mon Amour cependant est pour toutes Mes créatures, Je veux toujours seulement ce qui est une Bénédiction pour ces créatures. Je veux rendre Mes créatures heureuses et bienheureuses pour l'éternité, et Je veux qu'elles soient en mesure de percevoir Mon Amour, parce que celui-ci signifie pour elles la Béatitude. Et si vous les hommes qui croyez que Moi-même Je suis l'Amour alors Je ne peux pas et ne veux pas agir autrement sur vous, alors vous pouvez certainement faire tomber toute préoccupation, parce que plus vous Me ferez agir sur vous, plus Je prendrais soin abondamment de vous du point de vue terrestre et spirituel, et moins de résistance vous M'opposerez. Si cependant votre âme est encore timide, alors cela veut dire que le monde la tient encore captive et de cela elle doit se libérer. Elle doit Me confier tout et Me laisser le soin de guider sa vie terrestre ; elle doit être prête à se sacrifier lorsque Je lui demande un sacrifice, parce qu'alors c’est seulement ce qu’il y a de mieux pour son bien spirituel. Et Je sais vraiment ce dont l'âme a besoin, Je sais lorsqu’elle est en danger et Je connais le juste moyen pour la préserver du danger. Et malgré cela Je suis prêt à vous accorder vos désirs terrestres, si vous vous tournez vers Moi en toute intériorité, si vous attendez avec confiance l'exaucement de votre prière, parce que Mon Amour ne vous laisse pas languir, il donne et s'acquitte toujours tant que voyez en Moi votre Père et venez à Moi avec l’amour d’un fils, lorsque vous croyez dans Mon Amour. Parce que l'Amour ne refuse pas, mais il est toujours prêt à donner. Et ce que vous considérez souvent comme une souffrance, est souvent le pont pour la joie ; c’est une joie qui est consistante et qui ne peut jamais plus être détruite dans l’éternité. Pour atteindre un grand but, vous devez parcourir souvent des voies compliquées, mais vous ne devez pas vous décourager, parce que le but est désirable et dépasse toutes les déceptions et les difficultés. Mais celui qui se flétrit sans force, n’atteint pas le but. Mais Je veux l'encourager et lui apporter la Force, parce que Mon Amour ne veut pas le priver d'Aide, il doit seulement croire dans Mon Amour, même si Mon Amour est impossible à saisir dans toute Sa Plénitude. Croyez dans Mon Amour et efforcez-vous de devenir amour, semblable à Moi ; distribuez ce que vous possédez et donc donnez-Moi le droit d'agir en vous et au moyen de vous, alors vous serez renforcés dans votre vie, vous vaincrez tous les obstacles et accueillerez tout de Ma Main avec gratitude et avec un caractère conciliant - souffrance et joie - parce que les deux sont envoyés par Moi pour vous promouvoir dans le développement de votre âme. Et si vous restez toujours en liaison avec Moi, si votre cœur pousse toujours à la rencontre avec Moi, alors Moi Je vous consolerai et vous fortifierai et Je vous enlèverai votre souffrance. Parce que Mon Amour ne vous laisse pas dans la misère, vous qui voulez être Mien, qui voulez appartenir à Moi dans toute l'Éternité.

Amen

Combattants de Dieu

B.D. 3383 from 29 décembre 1944, taken from Book No. 44

Vous devez présenter Ma Parole avec force et courage devant le monde, vous ne devez craindre personne et ne laisser se lever aucune faiblesse, parce que Je Suis toujours avec vous et il ne peut vous arriver aucune souffrance si Je ne le permets pas. Et J'ai besoin de vous, parce que Je ne permets pas qu'on s’approche des hommes pour endommager sérieusement votre vie. Parce que J'ai besoin d'ouvriers qui sont actifs pour Moi dans le temps qui arrive. C’est la dernière possibilité de recruter pour Mon Royaume, c’est la dernière opportunité pour les âmes égarées de Me trouver avec votre aide et donc ne laissez pas opprimer et mettre en danger ceux qui veulent venir en aide à leur prochain, qui annoncent Ma Parole à ceux-ci, qui s'emploient pour Mon Nom et au travers desquels Je peux Moi-même parler aux hommes. J'ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre et donc Je suis aussi toujours avec vous pour vous protéger. Vous ne faites aucun pas tout seul, Je vous accompagne sur toutes les voies, Je guide vos pas vers ceux qui ont besoin de votre aide, Je participe à votre destin que Je forme Moi-même et Je M'approche de vous selon votre destination. Je bénis votre travail qui est pour le salut de l'âme du prochain. Donc vous pouvez exécuter tranquillement votre travail spirituel et terrestre, vous n'avez à craindre aucune agression qui puisse vous rendre incapables pour l'exécuter et vous pourrez toujours disposer d'une Force inhabituelle, si seulement vous voulez la recevoir. Et il ne faudra plus attendre longtemps avant que commence votre mission, et vous devez recruter ouvertement pour Mon Royaume. Votre action est encore secrète et limitée à des petits cercles, mais la misère du temps exige de s'employer ouvertement pour la foi, pour Ma Parole, pour Ma Doctrine de l'amour qui serait en danger d'être éliminée, si la volonté des hommes pouvait le faire. Alors votre volonté doit être forte et intrépide, alors vous devez parler témérairement comme vous l'inspire votre cœur, parce qu'alors c’est Moi Qui parle au travers de vous et alors Je veux vous utiliser comme Mes moyens et aussi vous protéger, tant que votre mission ne sera pas terminée. Alors Ma Volonté sera active en vous, parce que votre volonté est soumise à Moi. Et croyez-vous peut-être que Je laisse vaincre Mes combattants par l'ennemi ? Croyez-vous que Je laisse à Mon ennemi seulement un de vous ? Celui qui combat à Mon coté, est couvert par Mon Bouclier et aucune arme ne pourra le blesser, il ne pourra pas être vaincu ni par la force ni par l'astuce, il recevra Ma Force et procédera pas après pas, parce que Je combats auprès de lui et vaincs l'ennemi. Et avant cette future bataille J'instruis Mes combattants.

Dans Mon Royaume on combat seulement avec les armes de l'amour, les batailles pour la victoire sont menées avec l'épée de la bouche, Mon Bouclier de la foi arrêtera toutes les flèches qui doivent blesser Mes combattants et aucun de ceux-ci ne tombera, tant qu’il combat pour Mon Royaume, parce que J'ai le Pouvoir sur tous et même l'armée de Mon adversaire doit M’obéir, lorsque Je l’exige. Je laisse à chacun sa liberté, mais celui qui combat avec Moi, n'a plus à craindre aucun adversaire, parce que Ma Puissance détruira ceux qui se mettent contre Moi. Et Je ne laisse pas tomber les Miens dans ses mains, même lorsque l'ennemi est en surnombre. Parce que de Moi coule une grande Force et ceux qui sont près de Moi seront remplis avec cette Force et maintenant ils emploieront leurs armes, ils parleront et donc ils combattront avec l'épée de leur bouche et Je leur mettrai chaque Mot en bouche, pour qu'il ne reste pas sans faire impression. J'indiquerai à chacun ce qu’il doit dire, pour que soit cassée la volonté de l'adversaire et pour que même ceux de son camp passent du coté de celui qui est compénétré de Ma Force et de Ma Parole qui est prononcée par vous et il viendra de nouveau sous Mon Drapeau pour la lutte contre le malin. Et Je Serai avec vous visiblement et invisiblement et Je vous fortifierai toujours, lorsque vous allez contre l'ennemi et combattez pour Moi.

Amen

La Bénédiction de la pauvreté - l'afflux de Force spirituelle - Vaincre la matière

B.D. 3384 from 30 décembre 1944, taken from Book No. 44

Être compénétré d'une Force spirituelle contrebalance tous les biens terrestres, parce que la possession terrestre ne mènera jamais à devenir parfait ou bien à transformer son être, chose que cependant la Force spirituelle accomplit. Les biens terrestres ne mèneront jamais à Dieu et donc même pas au dernier but de l'homme sur la Terre, à l'unification avec Dieu, à la progéniture de Dieu. Chaque succès spirituel aura toujours pour condition l'afflux de la Force spirituelle, mais il ne sera jamais conquis à travers la possession terrestre. Celui qui donc aspire au salut de son âme, qui tend spirituellement, doit aussi s'ouvrir au Rayonnement divin, à Son Esprit, qui se répandra partout où il trouvera prêt un vase d'accueil. La tendance terrestre doit être totalement exclue, donc son cœur ne doit pas s’attacher à des choses périssables, parce que tendre vers celles-ci diminue l'apport de la Force du Royaume spirituel. Ce qui provient du Royaume spirituel, exige une complète bonne volonté de recevoir, pour pouvoir devenir efficace. Tout désir terrestre cependant diminue cette bonne volonté et par conséquent est une entrave pour le Rayonnement de la Force divine. Et l'homme s'ouvrira davantage à celle-ci, moins il se laisse capturer par le monde et ses joies, par la possession terrestre. Alors vite le bien terrestre lui semblera petit et sans importance, parce qu'au travers de la Force spirituelle il s’est mis dans l'état de connaissance et maintenant il sait combien inutile est tout le terrestre en comparaison de l'état de savoir et de la Vérité, de l'état de l'éclairage à travers l'esprit divin. Parce que seulement maintenant il sait la Béatitude du savoir, la Béatitude de la possession de la plénitude de Force, qui n'a rien à faire avec la possession terrestre. Et donc on ne doit pas considérer comme une limitation du droit à la vie, lorsque l'homme est pauvre en biens et possessions terrestres, parce qu'il pourra établir plus rapidement la liaison spirituelle qui lui procurera un bien beaucoup plus précieux, auparavant il deviendra dans la connaissance et possédera la richesse spirituelle dans toute la plénitude, parce que seulement avec le renoncement au désir terrestre il peut arriver aux biens spirituels que l'Esprit divin transmet à ceux qui se forment par leur propre poussée à l'accueil de ce qui s'écoule continuellement de Dieu, la Force spirituelle qui rend maintenant l'homme capable d'agir pour Lui.

Amen

Accroissement de la souffrance – la catastrophe - l'appel du cœur

B.D. 3385 from 31 décembre 1944, taken from Book No. 44

La Terre n'a pas encore connu sa plus grande souffrance et malgré cela elle ne suffira pas à changer les hommes et à faire tourner leurs sens vers Dieu. C’est une situation désespérée, parce que le monde terrestre est tout pour les hommes, le monde spirituel rien, parce qu'à eux il manque la foi. Et même la souffrance la plus grande ne change pas les pensées des hommes, ils s’éloignent toujours de nouveau de Dieu et à travers leurs actes ils déclarent leur appartenance à Son adversaire. Et ainsi ils aspirent à un but erroné, ils vont à la rencontre de la ruine éternelle. Ce qui vient encore comme souffrance sur les hommes, serait bien approprié pour changer leur sens s'ils n’étaient pas encore entièrement tombés au pouvoir de Satan, mais celui-ci cherche avec astuce et force à agir sur les hommes, il cherche à les faire se rebeller contre Dieu et il y réussira, parce que les hommes eux-mêmes se donnent à lui, parce qu'il représente le monde et ils leur promet le bien vivre terrestre. Et ainsi il s’approchera encore jusqu’au bout des hommes, parce que Dieu veut leur montrer que tout le terrestre est périssable et que leurs espoirs et leur désirs les trompent, que tout est caduc si Dieu ne veut pas le laisser subsister, pour qu'ils reconnaissent qu'il y a une Volonté forte à laquelle tous sont soumis. Vu que les hommes ne croient pas en Dieu, Il S'annonce à eux, Il veut faire résonner Sa Voix, puissante et audible ; Il veut qu'ils reconnaissent leur impuissance et sentent une Puissance au-dessus d’eux Qui leur dispense Grâce et disgrâce. Et donc Il Se révélera à travers les puissances de la nature et rendra facile aux hommes de conquérir la foi en se recommandant à Lui en L'invoquant, tandis qu'Il fait arriver sur eux une épouvantable misère, de sorte qu’ils crient pour de l'Aide. Et si cet appel provient du cœur, Il assistera chaque individu selon sa foi et son désir. Il pourvoira leur âme, même lorsqu’il laisse le corps subir les effets des puissances de la nature, parce que ce sont les âmes qui sont en grande misère, et étant donné que le corps ne subsistera plus longtemps. Mais Il sauvera aussi beaucoup d'hommes du point de vue terrestre, Il s'approchera d’eux pour qu'ils renoncent à leur refus, pour qu’ils se laissent vaincre par Son Amour et que maintenant ils Le reconnaissent à travers le magnifique Salut du corps de la misère et du danger. Mais cette misère doit encore venir sur les hommes, un événement doit les surprendre en anéantissant tous leurs plans, tous leurs espoirs, en les rendant sans défense comme fils, pour qu'ils appellent leur Père en tant que fils, pour que l'âme dans sa misère se tourne vers Celui Qui est le Seigneur et Créateur, pour qu'il Le prie pour Sa Compassion et pour que maintenant ils puissent être saisis par Son Amour compatissant. Et ainsi la souffrance sur la Terre doit prendre des formes qui semblent infranchissables, pour que se manifeste l'impuissance de l'homme et que maintenant dans le sentiment de sa faiblesse et d'abandon le plus extrême, dans la plus grande misère et le danger il invoque Celui qui Seul peut l'aider. Et dès que l'appel provient du cœur, il sera aidé.

Amen

Le spirituel premier créé et sa chute

B.D. 3386 from 31 décembre 1944, taken from Book No. 44

Le spirituel primordialement créé était dans la plus sublime perfection. Il était procédé de la Volonté de Dieu dans la plus sublime perfection, il était pourvu avec tous les Dons, il était dans une plénitude de pouvoir et de Force, parce qu'il avait été créé à l’Image de Dieu, dans lequel Lui-Même a trouvé Plaisir et donc il possédait tout Son Amour. Son Amour a fait se lever quelque chose qu'Il voulait rendre heureux et dans le spirituel crée une infranchissable Sagesse et Force se manifestait. Et ce spirituel primordialement créé était dans la libre volonté, parce que la perfection est impensable sans la libre volonté. Mais cette libre volonté a porté le spirituel à la chute, parce qu'une chose différenciait le spirituel créé de son Créateur, il tirait sa Force de Dieu, qui était la Source de la Force Même de toute Éternité. Et le spirituel ne voulait pas laisser valoir cette différence. Sa Force et son pouvoir était inépuisable, de sorte qu’il a cru pouvoir se détacher du Centre de la Force, il a cru pouvoir subsister en se donnant lui-même la Force et grâce à sa propre Force pouvoir diminuer la Force de Dieu, donc il voulait se soumettre Dieu Lui-Même. Et vu qu’il était dans la libre volonté, il n'a pas été entravé dans son but, bien qu’il fût inexécutable. Mais la volonté suffisait à rendre coupable ce spirituel primordialement crée. Et la Force lui a été laissée comme auparavant, Dieu ne la lui a pas soustraite, parce que ce qui est procédé parfait de Sa Main, ne devient jamais imparfait à travers Sa Volonté et la plénitude de Force faisait partie de la Perfection. Et maintenant le spirituel premier créé devenu impie l'exploitait. À travers sa volonté et grâce à la Force de Dieu il faisait de nouveau procéder des êtres spirituels, le spirituel premier créé créait à son tour d’innombrables êtres purs dans la plus sublime perfection, parce que pour cela il avait à sa disposition la Force de Dieu et donc à cette essentialité (cette substance animique) il donnait aussi la libre volonté. Mais Dieu ne pouvait plus approuver, parce que la volonté du spirituel premier créé visait à soustraire la Force à Dieu à travers la création d’entités et à se soulever même au-dessus de Dieu. Donc il exploitait la Force de Dieu pour agir contre Lui et il déterminait les entités créées par lui-même à procéder contre Dieu. Mais Dieu considérait comme Sa Propriété les essentialités qui étaient procédées de la volonté de l'adversaire, vu qu’elles étaient obtenues par Sa Force. Mais vu que ces entités avaient la libre volonté, elles-mêmes devaient décider à qui elles voulaient appartenir. Et elles se sont décidées pour l'adversaire de Dieu, parce qu’il avait été mis dans l'essentialité créée une volonté qui était tournée contre Dieu. La perfection primordiale de celles-ci cependant signifiait aussi la pleine connaissance, donc les essentialités ne sont pas tombées de Dieu par non-connaissance, mais vraiment par arrogance et avec la volonté de détrôner Dieu. Donc ces essentialités devinrent impies. Mais toutes étaient procédées de l'Amour de Dieu, parce que la Force de Dieu était Son Amour. Et cet Amour ne peut pas disparaître dans l’éternité. Donc Dieu a saisi aussi ces essentialités qui s’étaient détournées de Dieu pour les guider de nouveau à Lui, mais vu qu’elles étaient pourvues de la libre volonté, celles-ci ne pouvaient pas revenir vers Dieu contre leur volonté, mais elles devaient sentir la même attirance pour l'Amour de Dieu afin de se tourner vers Lui dans la libre volonté. Et cette reconduite à Lui-Même est l'éternel Plan de Salut de Dieu, qui est à la base de toute Sa Création et qui, même si cela arrive après des temps infiniment longs, après des Éternités, amènera un jour au but, lorsque toute la substance animique aura reconquis son état primordial et se sera unie de nouveau dans la plus sublime perfection avec Dieu, dont elle était autrefois procédée comme Force.

Amen

La sombre nuit spirituelle – l’action des êtres de Lumière

B.D. 3387 from 1 janvier 1945, taken from Book No. 44

Les hommes doivent être guidés à travers la sombre nuit spirituelle vers la Lumière. Cela exige un grand travail spirituel sur la Terre et même dans le Royaume spirituel, parce qu'il s’agit de guider les hommes dans une autre façon de penser, de leur éclaircir l'erreur de leurs pensées et de les avertir des conséquences. Ce travail est si nécessaire que des dispositions inhabituelles sont prises de la part de Dieu pour promouvoir ce travail spirituel, pour en rendre capables les hommes et pour les mettre continuellement dans des situations de pouvoir être actifs spirituellement. Parce que d’innombrables âmes ont besoin d'aide, parce qu'elles sont trop faibles et l'obscurité enveloppe leur esprit. Elles sont au bord de l'abîme et seulement une aide forte peut les faire revenir en arrière. Les êtres spirituels de la Lumière s’efforcent constamment de les guider sur la voie juste, mais ils ne peuvent pas le faire arbitrairement, ils doivent se servir d'hommes de bonne volonté qui sont actifs sur la Terre comme médiateurs, qui donc parlent et agissent comme les êtres de Lumière le feraient eux-mêmes s'ils n'étaient pas forcés de se tenir dissimulés pour préserver la liberté de volonté des hommes. Le travail spirituel doit être exécuté d’une manière qui semble humainement terrestre, parce que les hommes doivent être libres de choisir comment ils s’ajustent, mais à tous ceux qui tendent vers la Vérité l’action spirituelle sera reconnaissable. Parce que pour pouvoir être actif comme ouvrier pour le Royaume de Dieu, ceux-ci doivent être dans Sa volonté, autrement il ne pourrait pas justifier ce qu’ils veulent faire croire au prochain. Et ce savoir qui correspond à la Vérité, est uniquement une transmission du Règne spirituel, c’est la manifestation des êtres de Lumière dans l'au-delà qui se servent d'hommes de bonne volonté sur la Terre pour transmettre par ceux-ci leur savoir sur les hommes. Parce que seulement à travers un éclaircissement selon la Vérité l'obscurité de l'esprit peut être levée et l'humanité être guidée au grand jour. Sur la Terre il y a seulement peu de Lumière, il y a seulement quelques rayons qui brillent de temps en temps et ceux-ci ne suffisent pas pour éclairer le noir de la nuit. Mais du Royaume de la Lumière il peut être guidé sur la Terre un Courant de Lumière dès que les hommes se déclarent seulement disposés à laisser pénétrer ces rayons de Lumière, dès qu'ils veulent accepter et mener au-delà la Lumière comme stations de réception. Mais cette volonté demande déjà un degré supérieur de maturité, elle demande un cœur capable d'aimer qui au travers d’action d'amour se forme de sorte qu’il puisse servir de vase d'accueil à la Lumière. Dans l'homme l'amour doit être si fort qu'il voudrait être actif d’une manière salvatrice et il s’offre à Dieu pour cette activité. Alors les êtres de Lumière sur Ordre de Dieu peuvent exécuter leur activité spirituelle, ils peuvent transmettre la Lumière à la Terre, ils peuvent répandre le savoir et instruire constamment des domestiques de Dieu de bonne volonté et à travers ceux-ci le prochain qui a d'urgence besoin d'éclaircissement selon la Vérité. Et cette urgence explique aussi le destin extraordinaire de ceux qui veulent être actifs comme ouvriers pour le Royaume de Dieu, parce que ceux-ci sont guidés par la Volonté de Dieu et chaque événement doit les faire mûrir pour leur activité spirituelle. Souvent ils devront passer à travers la souffrance et l’affliction, à travers le feu de la purification, parce que leur cœur doit devenir réceptif pour la Lumière de sorte que maintenant eux-mêmes doivent la porter au-delà dans le noir de la nuit en tant que moyens de Dieu. Parce qu'à d’innombrables âmes il doit être indiqué la voie pour sortir de cette nuit spirituelle, le porteur de la Vérité doit précéder avec une claire lueur de Lumière et éclairer distinctement la voie. Les êtres de Lumière du Royaume spirituel doivent trouver l'accès aux hommes à travers ceux-ci, pour qu'ils puissent s'approcher dans leurs enveloppements et que la Lumière des Cieux puisse briller clairement et limpidement, parce que la Lumière doit faire une brèche dans les ténèbres, autrement la nuit restera éternellement et les hommes iront à la rencontre de l'abîme.

Amen

Le but du temps de misère - Encouragements

B.D. 3388 from 1 janvier 1945, taken from Book No. 44

Ne craignez pas lorsque la grande misère viendra sur vous, mais levez vos yeux vers Moi dans la pleine confiance que Je vous aide. Je veux vous prendre sous Ma Garde et guider tous vos pas, pour que vous atteigniez le but. Celui qui croit en Moi, ne sera pas écrasé au sol par la souffrance, parce qu’en Moi il trouvera un solide Soutien, parce que Je suis le pourvoyeur et le transmetteur de la Force et de la Vigueur. Il ne se sentira jamais abandonné, jamais il ne sera seul, parce qu'il Me sentira toujours auprès de lui, aussi tendez les mains vers Moi, lorsque vous craignez de perdre pied. Je vous porterai et vous élèverai. Donc ne craignez pas le temps vers lequel vous allez à la rencontre, mais attendez-le calmement et sobrement, préparez-vous en vous unissant toujours plus intimement avec Moi et votre foi deviendra forte à travers la prière et vos actions d’amour, parce que les deux vous procurent la Grâce et celle-ci se manifeste par une foi inébranlable. Posséder une forte foi est une Grâce que vous pouvez toujours demander à travers la prière. Donc la prière est la première chose que vous devez employer, si vous voulez vous conquérir la Force et la Grâce. Lorsque vous êtes en possession de la Force et de la Grâce, d'une forte foi inébranlable, ne vous effrayez alors pas du temps qui arrive, mais présentez Moi ce qui vous préoccupe, vous serez libérés de toute peur parce que vous savez qui est auprès de vous et auprès de Moi rien ne peut vous arriver. Mais le temps de misère est inévitable pour l'humanité qui ne M'a pas encore trouvée ou bien qui ne veut pas Me reconnaitre. La misère qui arrive doit guider les hommes vers Moi, même s’ils doivent lever leurs mains vers Moi stimulés par votre exemple, ils doivent M’invoquer et Me choisir comme leur Accompagnateur, comme leur Guide, auquel ils se confient dans les heures de danger et à Qui ils demandent Sa Protection. Je voudrais les assister aussi avec l'Aide, mais s'ils ne M'invoquent pas auparavant Je ne peux pas leur donner Mon Aide, parce qu'ils doivent conquérir la foi en Moi avant que Je puisse Me manifester, parce que ça n'aurait pas de sens de les assister sans cette foi et ce ne serait pas à l'avantage de leur âme. Aussi Je laisse venir la misère sur les hommes pour leurs âmes, parce que celles-ci sont dans une grande misère spirituelle, elles sont en danger de tomber aux mains de Mon adversaire et Je ne peux pas les guider vers Moi par la contrainte, mais elles-mêmes doivent trouver la voie vers Moi. Et cela est le but de la misère qui arrive, pour qu’elles M'invoquent et que Je puisse Me tourner vers elles. Mais vous qui croyez en Moi, vous ne devez pas craindre ce temps de misère, parce que Je peux M'approcher de vous à tout instant et vous donner ce dont vous avez besoin, la Force et la Grâce, la Nourriture spirituelle et terrestre ; Je peux vous aider dans toute misère du corps et de l'âme, Je peux vous aider à porter toute souffrance et vous concéder toujours Mon Assistance, parce que lorsque dans une profonde foi en Moi vous levez les mains vers Moi alors Moi en tant que votre Père Je peux toujours vous pourvoir selon votre foi.

Amen

Dispositions contre les actions d'amour

B.D. 3389 from 2 janvier 1945, taken from Book No. 44

Le monde réclamera de vous des exigences que vous ne pourrez jamais réaliser si vous respectez les Commandements de Dieu. Vous devez certes être soumis à l'autorité mondaine, mais s’il est exigé de vous d’agir ouvertement contre la Volonté divine, et donc de contrevenir au Commandement de l'amour pour le prochain et pécher en faisant des actes dépourvus d’amour, alors vous devez reconnaître uniquement Dieu comme votre Autorité, pour ne pas laisser aller votre âme à sa perte pour un avantage terrestre. Donc vous devez graver solidement en vous la Volonté de Dieu, vous devez savoir pourquoi vous devez le faire et quelles conséquences vous causent des actions contre Sa Volonté. Vous devez savoir, combien outre mesure nécessaires sont les actions d'amour sur la Terre et que seulement l'amour peut vous sauver, en outre vous devez savoir combien instables sont les biens terrestres et quel échange désavantageux vous faites si pour ces biens vous renoncez au salut de votre âme.

Vous serez gravement opprimés et il ne sera pas facile de prêter résistance aux exigences du monde, mais vous pourrez le faire, dès que vous demandez à Dieu la Force et dès que vous vous unissez davantage avec Dieu, plus le monde veut vous repousser de Lui. Cela seul est son but avec des plans et des dispositions qui visent à éloigner les hommes de la Doctrine chrétienne de l'amour et avec cela de Dieu Lui-Même, car Il peut être trouvé seulement par l'amour. Les hommes ne savent rien de la Force de l'amour, autrement ils chercheraient à la conquérir. Ils connaissent seulement l'amour-propre et cherchent à augmenter leur possession aux frais du prochain. Donc ils ne respectent aucun Commandement de l'amour pour le prochain mais ils l’exigent de la part du prochain, au lieu de le stimuler à l'amour. Ils opprimeront durement les hommes qui ont pris pour ligne de conduite les Commandements de Dieu, parce que ces derniers ne sont pas en accord avec les commandements de l'autorité mondaine. Alors ils doivent examiner sérieusement si la Volonté de Dieu est reconnaissable dans les exigences de l'autorité mondaine. Ce qui est dommageable pour le prochain ne doit jamais et encore jamais être exécuté si cela peut être évité, au moins tant que l'homme n'est pas incapable de s’opposer aux dispositions de contrainte. Le corps doit prendre sur lui la souffrance et l'étroitesse, si avec cela il peut éloigner une action coupable, parce que son âme l’en remerciera un jour en l’assistant dans son développement vers le Haut. En outre la misère du corps ne dure pas longtemps, mais l'âme devra expier dans l'au-delà, si sur la Terre elle n'a pas respecté le Commandement de l'amour pour le prochain et si pour un avantage terrestre elle s'est pliée au désir du monde qui exige le désamour des hommes, parce que si celui-ci domine, alors le diable gouverne les hommes, et à celui-ci vous ne devez pas vous soumettre. Vous devez lui opposer résistance, même lorsque vous êtes fortement opprimés et vous ne devez pas craindre pour votre vie corporelle, parce qu'ainsi vous sauvez votre âme de la ruine et à travers votre exemple aussi votre prochain, si vous exercez l'amour même lorsque le monde veut vous en empêcher.

Amen

Le savoir spirituel oblige à le donner au-delà

B.D. 3390 from 3 janvier 1945, taken from Book No. 44

Vous êtes continuellement instruits par Moi pour augmenter votre savoir et il vous arrive continuellement la Force que vous devez de nouveau utiliser pour le travail spirituel. Et vous avez besoin de cette Force pour contribuer à la diffusion de ce qui vous arrive à travers les enseignements spirituels, employez-la en donnant au-delà ce que vous-mêmes avez reçu. La Force spirituelle ne doit jamais se reposer, c'est-à-dire l'homme qui dispose de la Force ne doit pas jamais rester inactif et donc la Force spirituelle doit aussi être employée continuellement autrement elle est soustraite à l'homme qui la laisse se rendre inutile. Mais le travail spirituel est tout ce qui contribue à ce que le prochain devienne savant. Il n'est pas important de quelle manière est transmis le savoir, il est seulement important qu'il soit transmis. Et vous qui recevez ce patrimoine spirituel de Dieu directement ou par Ses moyens, vous avez cette tâche. Tous ceux à qui il est offert le savoir spirituel qui l'accueillent et le font devenir leur propriété spirituelle à travers la réflexion, en tireront une Bénédiction seulement s'ils le donnent au-delà dans l'amour. Parce que si pour lui-même il lui est devenu précieux, alors il doit le donner aussi à son prochain, autrement l'amour propre est encore puissant en lui et il ne sentira que peu la Bénédiction de la Grâce de Dieu. Le patrimoine spirituel ne doit jamais être laissé en jachère, si l'homme ne veut pas courir le danger qu'il soit soustrait totalement. Parce que c’est la Loi divine que celui qui reçoit doit donner, parce que l'amour désintéressé pour le prochain est la condition pour que l'homme puisse recevoir. Celui qui tend à la Vérité spirituelle, doit faire attention à ses sentiments, son désir sera satisfait, mais cela oblige aussi de donner la Vérité à ceux qui la désire comme lui. En outre il doit porter la Vérité même là où est encore l'erreur, parce que la Vérité doit la repousser. Et donc un porteur de la Vérité doit s’efforcer avec ferveur de porter la Lumière partout où il y a encore l'obscurité. Et cela est le travail spirituel qui ne doit jamais et encore jamais être exclu, lorsque l'homme est dans la Grâce d'être instruit par le Règne spirituel. Parce que l'homme est toujours seulement l'organe des êtres de Lumière qu'ils veulent apporter la Vérité à tous les hommes, en particulier à ceux qui sont confiés à leur garde, à leur conduite spirituelle. Seulement rarement les hommes eux-mêmes peuvent entendre la délicate voix des êtres de Lumière et donc ceux-ci se préparent des moyens qui doivent maintenant parler à leur place. Et le recevant de Lumière ne doit jamais négliger cette activité, il doit parler là où il lui en est offert l'opportunité, il doit communiquer à travers la Parole et l’Ecriture, il doit utiliser chaque jour et chaque instant et donc exécuter le travail pour lequel il s’est offert lui-même à Dieu et un succès assuré lui sera destiné. Lui-même pourra enregistrer des succès spirituels ainsi qu’aux hommes qui sont pourvus spirituellement. Cet Avertissement va à tous ceux qui se sont revigorés à la Source de l'éternelle Vie et accueillent la Force et la Vigueur de la Parole divine. Parce que chacun se trouve dans un environnement de besoin dans lequel il peut agir avec ferveur, et il ne doit pas manquer de le faire, autrement il se rend lui-même indigne d’être pourvu avec la Vérité qui est offerte d'en haut. Parce que c’est un patrimoine précieux et il doit être donné au-delà pour la Bénédiction des hommes, pour que soit suspendue la grande misère spirituelle qui est le motif de ce naufrage spirituel de l'humanité et qui a aussi pour conséquence la misère et l'affliction terrestre.

Amen

Êtres de Lumière incarnés - la mission des guides spirituels

B.D. 3391 from 3 janvier 1945, taken from Book No. 44

Celui qui s'unit avec Dieu, ne peut jamais plus dans l’éternité se détacher de Lui. Et donc un être de Lumière qui s'incarne sur la Terre pour une mission, ne peut jamais tomber de Lui aux forces des ténèbres, mais il tendra vers Dieu bien qu’il soit soumis à toutes les tentations et doive parcourir le chemin de développement de la même façon que tout autre homme. Car son âme désire Dieu et il se détourne plein de dégoût de l'adversaire de Dieu. Un tel homme sera fondamentalement bon et donc il développera même des facultés qui le rendent reconnaissable comme moyen de Dieu. Sur la Terre il sera recevant de la Force et donc il pourra guider et instruire le prochain, parce que la mission qui a été la cause de son chemin de vie terrestre, est de servir aux hommes sur la Terre comme guide spirituel. L'intime liaison de l'homme avec Dieu dans lequel était son âme déjà avant la vie terrestre, fait de lui un constant recevant de Force, elle le pousse à la tâche de sa vie dont il s'acquitte fidèlement avec joie et dévouement à Dieu. Malgré cela il sera durement opprimé par les forces des ténèbres, parce que celles-ci profitent de chaque occasion pour affaiblir la chair du porteur de Lumière, pour le porter à la chute ; parce que dans leur éblouissement elles ne savent rien des êtres de Lumière qui assistent les êtres de Lumière incarnés sur la Terre. Elles ne savent rien de la Force qui demeure en eux-mêmes et du profond Amour de Dieu qui procure à l'homme la constante Protection de Dieu. En lui elles voient seulement l'homme sur lequel elles peuvent exécuter leurs tentatives de séduction et elles cherchent à l’affaiblir de toutes les façons. Mais il est entouré d'êtres de Lumière et vu que lui-même est réceptif pour chaque Rayonnement de Force du Règne spirituel, il dispose aussi d'une mesure de Force et de Grâce qui résiste à chaque tentation de ce genre. La misère spirituelle de l'humanité exige une extraordinaire prestation d'aide et donc Dieu laisse descendre Ses messagers sur la Terre, pour agir en partie spirituellement, en partie en marchant eux-mêmes comme homme parmi des hommes, pour agir sur ceux-ci en les anoblissant et surtout pour les dresser, pour les instruire selon la Volonté divine. Mais ils trouveront peu de plaisir dans la vie terrestre, parce que l'éternelle Patrie les attire continuellement de nouveau à elle. Mais auparavant ils doivent porter à terme leur mission pour laquelle ils ont pris sur eux l'incarnation comme homme, parce que dans le temps de misère leur action pour le Règne de Dieu est de la plus grande importance. Il demande une Force inhabituelle de la persévérance et une volonté totalement tournée vers Dieu. En outre dans le temps de la fin les conditions de vie seront si difficiles que les hommes échoueraient facilement s'ils n’étaient pas assistés par des aides et des conseillers qui tirent leur Force directement de Dieu, parce qu’ils sont profondément unis avec Dieu. Ils pourront agir pour beaucoup de Bénédiction sur la Terre et donc ils mèneront consciencieusement au bout leur mission, jusqu'à ce qu’ils puissent de nouveau entrer dans le Royaume spirituel, jusqu'à ce que s'unissent de nouveau étroitement avec Dieu, dont ils ne se sont jamais séparés, bien que sur la Terre ils ne rendaient pas compte de cette intime liaison avec Dieu.

Amen

La Volonté de Dieu et la volonté de l’adversaire – chaos

B.D. 3392 from 4 janvier 1945, taken from Book No. 44

La Volonté de Dieu n'est pas considérée par les hommes, mais leur propre volonté passe en premier et celle-ci, si elle n'est pas subordonnée à la Volonté divine, se révolte contre elle. Mais une volonté contraire à Dieu exécutera aussi des actions qui sont coupables devant Dieu, parce qu'elles manquent de tout amour, parce que seulement l'homme dont la volonté est tournée vers Dieu agira dans l’amour et donc fera valoir seulement la Volonté de Dieu. Dieu veut seulement le bien, et chaque homme qui s’efforce d'être bon, se subordonne aussi à la Volonté de Dieu. Mais la force contraire à Dieu cherche constamment et toujours à conquérir l'influence sur l'homme, elle cherche à faire se rebeller sa volonté contre Dieu, donc elle cherche à pénétrer la volonté l'homme pour qu’il renonce à agir dans le bien et déroule au lieu de cela des actions contraires à Dieu. Maintenant plus il est concédé d'influence à l'adversaire de Dieu de la part des hommes, sauf ceux qui suivent la Volonté divine, plus l'état d'éloignement de Dieu sera mis en évidence, parce que les actions des hommes sont dépourvues d’amour. Et là où il n'y a pas l'amour, Dieu ne peut pas être, là où Sa Volonté n'est pas observée, il n’y a pas d’amour, et là où il n’y a pas d'amour, il n’y a aucune connaissance, aucune sagesse et aucune Lumière. Si les hommes veulent mûrir spirituellement et arriver à la Lumière de la connaissance, ils doivent se soumettre à la Volonté de Dieu, parce que la Volonté de Dieu est aussi la Loi divine qui ne doit pas être transgressée si l'âme ne veut pas subir quelque dommage. Parce que la transgression de chaque Loi a des conséquences négatives, lorsque le Législateur a le pouvoir de punir. Mais les hommes ne reconnaissent plus la Puissance de Dieu et donc ils agissent sans scrupules contre Sa Volonté. Vu que la Volonté de Dieu est couplée avec la Sagesse, et à la volonté contraire il manque toute Sagesse, donc les conséquences doivent être un état chaotique, un état de désordre, une décadence et enfin une destruction. La Volonté est édifiante, mais la volonté contraire à Dieu est destructive, elle a été mise dans l'homme par l'adversaire de Dieu, et celui-ci se sert de l'homme pour détruire, parce qu'à lui-même il manque le pouvoir. Donc son aspiration constante est de détourner la volonté de l'homme de Dieu et de l'obliger à laisser inaperçue la Volonté divine, pour que l'homme maintenant exécute ce qui enfreint l'Ordre divin. Et donc il a fait valoir sa très grande influence sur les hommes de sorte que ceux-ci exploitent chaque occasion pour détruire les Créations. L'homme lui est soumis, il n'a aucune volonté, car il la lui a donnée totalement, il exécute seulement ce qui est contraire totalement à la Volonté de Dieu, ce ne sont pas des actions d'amour, mais de l'envie et de la haine. La Volonté de Dieu n'est plus respectée et les conséquences se confirmeront inévitablement, Dieu laisse agir les hommes sans les entraver, tant qu’eux-mêmes n'exécutent pas une œuvre de destruction dans une mesure qui retombe sur les hommes, tant que le chaos n’est pas devenu si grand que les hommes eux-mêmes meurent. Parce que la Volonté de Dieu signifie l’Ordre divin, et une action contraire a un effet inconcevablement négatif sur la Terre et encore bien davantage dans le Règne spirituel.

Amen

«Agissez et travaillez pendant qu’il fait encore jour ....»

B.D. 3393 from 5 janvier 1945, taken from Book No. 44

Agissez pendant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive où vous ne pourrez plus agir. Vous êtes encore au milieu d’un temps de Grâce, vous êtes encore munis de votre force vitale et vous pouvez l'utiliser pour le salut de votre âme. Car aucune limite ne vous a encore été imposée, parce que Ma Force et Ma Grâce sont à votre disposition sans limites. Donc vous pouvez aussi vous bouger continuellement dans la Lumière, vous pouvez aspirer à la Lumière lorsqu’il fait sombre autour de vous et vous pouvez renforcer la faible lueur de la petite chandelle pour qu'elle éclaire clairement autour de vous. Il fait encore jour pour vous si seulement vous voulez marcher dans la Lumière et non dans l'obscurité avec une libre volonté. Mais ce jour finira et tous ceux qui ont évité la Lumière seront précipités dans la nuit de la mort et dans cette nuit il n'y aura plus de salut pour l'Éternité. Vous voudrez fuir et vous ne le pourrez pas, parce que la nuit durera très longtemps jusqu'à ce que commence un jour nouveau et cette nuit vous semblera éternelle parce que vous connaissiez la Lumière et vous ne l'avez pas acceptée. Je vous crie encore : Exploitez la fin du jour, agissez dans l'amour et allumez en vous-mêmes la Lumière pour que vous ne deviez plus dans l’éternité marcher dans les ténèbres. Prenez de Ma Lumière qui brille dans toute la plénitude, allumez avec celle-ci votre faible chandelle et apportez-la Moi, à l'éternel Feu, pour que la Flamme de l'Amour vienne sur vous et que votre Lumière soit augmentée dans sa force de briller afin que chaque obscurité soit bannie autour de vous. Parce que seulement la Lumière est la Vie, agissez et travaillez, pour que vous conquériez la Vie de l'âme, soyez actifs dans l'amour et conquérez-vous le droit d’être au milieu de la Lumière, de marcher libres dans le clair jour, de rayonner du Soleil de l'Esprit et à la fin d’entrer dans l'éternelle Lumière, dans le Soleil spirituel, dans les sphères où vous êtes entourés de Lumière et d’une Béatitude constante. Mais les ténèbres sont la mort ; celui qui demeure dans les ténèbres est sans Force, parce qu'il ne lui arrive aucun rayon de Lumière qui ait la Force en lui. Et lorsque la nuit sera arrivée, il sera trop tard pour créer et agir, parce que Je vous ai imposé un but, une limite dans la Période de Libération durant laquelle vous bénéficiez de la liberté de votre volonté. Et jusqu’à l’expiration de cette période il fait encore jour et chacun peut l’utiliser pour rendre lumineux l'état de son âme. Mais lorsque ce temps sera fini, alors ceux qui n'ont pas employé de la manière juste leur volonté seront précipités dans la nuit la plus profonde. Ils seront morts et sans vie, parce que Je leur aurai soustrait chaque Force et leur volonté sera de nouveau reléguée, parce qu'ils en ont abusé dans leur liberté et autour de l'être il y aura la nuit, la nuit sombre qui est outre mesure atroce. Seulement peu s’occupent de Mon Appel, seulement peu prennent sérieusement à cœur Mes Paroles pour créer et agir tant qu’il fait jour. Mais sur la Terre aucun homme qui en a besoin, ne reste sans Avertissements ni mises en garde. Je veux apporter la Lumière à tous, mais celui qui préfère la nuit, Je ne le force pas à accepter la Lumière. Et ainsi il devra aussi prendre sur lui les conséquences de son refus du divin Don de l'Amour. Parce que Ma Parole est la Lumière qui envoie un rayon dans le cœur de chaque homme qui s'ouvrira. Ma Parole met en garde à agir dans l'amour et chaque homme a déjà entendu cette Parole. Mais s'il l'exécute, s'il agit et crée dans l'amour sur la Terre, cela est laissé à sa libre volonté. Mais bientôt le jour prendra fini et la nuit saisira tous ceux qui ne se sont pas occupé de Ma Parole.

Amen

L'Amour de Dieu est Force

B.D. 3394 from 5 janvier 1945, taken from Book No. 44

L'Amour de Dieu ne connaît pas de limites. Il se baisse toujours de nouveau vers les hommes qui en tant que Ses créatures ont besoin de Son Amour pour pouvoir subsister, parce que tout Son Amour est aussi en même temps la Force qui doit affluer au corps et même à l'âme de l'homme pour maintenir les deux en vie. L'Amour de Dieu pourvoit le corps constamment avec la Force, pour que celui-ci puisse servir l'âme dans son développement vers le Haut, donc cet apport de Force est une preuve de l'Amour de Dieu pour l'âme de l'homme qu’Il veut aider au mûrissement. Mais si l'âme peut recevoir directement le Rayonnement de l'Amour de Dieu, alors elle reçoit aussi la Force spirituelle. Mais cela demande une activité d'amour de l'homme, donc l'âme doit conditionner le corps à des œuvres d'amour pour le prochain, grâce à quoi l'éternel Amour Lui-Même s'unit avec l'âme et la Force spirituelle lui afflue maintenant, c’est la Force de l'Amour qui accomplit tout ce à quoi l'âme aspire maintenant, parce que vu que l'Amour de Dieu est illimité, la Force de l'Amour doit pouvoir être utilisée sans restriction, donc l'homme doit être capable d'accomplir ce qu’il veut, dès qu'il s’unit entièrement avec l'Amour de Dieu à travers son activité d'amour. Alors la volonté de l'homme sera aussi la Volonté de Dieu, l'homme sera rempli de la Sagesse divine et il aura à sa disposition la Force et le pouvoir, parce qu'ils lui affluent continuellement de Dieu Qui ne les lui refuse pas, parce qu'Il est rempli d'Amour et veut rendre continuellement heureuses Ses créatures. Donc chaque homme qui avec son activité d'amour entre en union avec l'éternel Amour sera rempli de Force. Et cette Force doit être de nouveau utilisée pour agir dans l'amour soit spirituellement comme aussi sur la terre, parce que les deux procurent à l'âme la maturité. Or celle-ci est la ressemblance de Dieu, l'âme se forme à l’Image de Dieu qui est en soi pur Amour. Donc l'âme doit aussi devenir amour, si elle doit ressembler à Dieu et seulement alors elle peut s'unir avec l'éternel Amour et être plein de Force, parce qu'alors elle reçoit continuellement la Force en tant que Rayonnement direct de Dieu. Amour et Force sont Un, ils sont l'Être de l'éternelle Divinité et vu que l'Amour de Dieu ne cesse jamais et encore jamais, de même Sa Force doit continuellement être active, elle doit donc agir dans l'homme qui se rend digne de Son Rayonnement à travers une activité dans l'amour, car alors il s'ouvre à Sa Force. Et ils agissent en engendrant la Sagesse, tandis que l'esprit dans l'homme qui est aussi une Partie de Dieu est réveillé, donc il ne serait pas concevable sans l'Amour et sans la Force de Dieu. Et si l'Amour, la Force et la Sagesse comblent l'homme, celui-ci est aussi parfait, est semblable à Dieu, il a trouvé l'unification avec l'éternel Amour. Celui-ci l'a attiré à Lui, parce que l'Amour saisit tout ce qui ne s'oppose pas.

Amen

Transmettre le savoir spirituel

B.D. 3395 from 6 janvier 1945, taken from Book No. 44

À travers la Grâce de l'éclairage intérieur, s’ouvre à l’homme un savoir qui le rend capable de faire de grands progrès spirituels en peu de temps s'il l'utilise bien, c'est-à-dire s’il contribue à la diffusion de la pure Vérité. Parce que seulement pour ce but l'homme est guidé dans le savoir spirituel. Et seulement lorsque la Vérité est répandue parmi les hommes elle a un effet bénéfique, car sinon l’homme à titre personnel n’en tirerait aucune utilité, parce qu’il ne peut pas le valoriser, parce que le savoir est toujours valorisé seulement lorsqu’il est employé, donc lorsqu’il peut être transmis à un prochain. L'homme qui ne peut pas communiquer, qui garde pour lui le patrimoine spirituel, n'est pas meilleur qu'un homme qui ne possède aucun patrimoine spirituel, parce que pour le premier sa possession est un patrimoine mort qui git totalement en jachère et perd sa valeur. Mais le savoir spirituel doit aider à arriver à la connaissance de l'éternelle Divinité. Celui qui a maintenant reconnu Dieu, cherche à enseigner cette connaissance au prochain dont la tendance et le but de la vie terrestre est Dieu. S'il ne transmet pas cette connaissance aux hommes, alors lui-même n'a pas encore reconnu Dieu, il a certes accueilli ce savoir intellectuellement, mais pas avec le cœur et alors il n'agit pas sur lui en le promouvant. Cela vaut pour l'homme qui reçoit un savoir mais qui ne le donne pas au-delà. Mais celui qui est éclairé par l'Esprit de Dieu, utilisera son savoir, parce que l’amour le pousse à le communiquer au prochain et donc à répandre la Vérité de Dieu, parce qu'il sait qu'avec cela il guide les âmes vers Dieu, et lorsqu’elles L'ont reconnu, elles tendent vers Lui avec le cœur. Donc la Vérité mène à Dieu et donc elle doit être diffusée sur la Terre. L'homme maintenant peut aussi être négligent, alors le savoir conquis n’atteint pas son but, car il ne l'a pas accueilli avec le cœur, mais seulement avec l'entendement, parce qu’alors l'esprit de Dieu en lui n’est pas encore actif pour faire du savoir reçu un savoir spirituel. Donc l'homme qui reçoit un savoir spirituel, doit être actif dans l'amour, pour être instruit par l'esprit de Dieu, c'est-à-dire que seulement à travers l'esprit de Dieu le savoir lui est ouvert, bien qu’il lui soit transmis par un prochain qui est dans la connaissance. Une vie dans l'amour est absolument nécessaire, si la pure Vérité doit être diffusée. Le donateur comme aussi le recevant doivent être dans l'amour, s'ils veulent tirer la juste utilité de la Vérité pour leur âme, s'ils veulent reconnaître Dieu et aspirer à Lui. Alors ils sont poussés de l'intérieur à communiquer, alors eux-mêmes accueillent le savoir dans le désir de pouvoir le distribuer et alors ils sont aussi en mesure d'utiliser du savoir selon la Volonté de Dieu et ils peuvent aussi être pourvu de l'Esprit divin dans une mesure plus abondante, parce que maintenant ils travaillent pour le Royaume de Dieu, ils cherchent à guider les hommes vers Dieu à travers la Vérité et maintenant ils sont incessamment actifs, parce que le savoir les rend eux-mêmes heureux et il les pousse à rendre heureux aussi le prochain.

Amen

Le temps de Grâce jusqu'à l'Intervention divine

B.D. 3396 from 7 janvier 1945, taken from Book No. 44

Il se passera encore un peu de temps, jusqu'à ce que Dieu se manifeste, jusqu'à ce que soit accompli le cycle, jusqu'à ce que soit venue l'heure où la mesure sera pleine d'actions d'abominations humaines. Mais il ne se passera plus longtemps, à vous hommes il est donné seulement encore un temps très bref pour vous séparer de vos agissements outrageants devant Dieu, parce qu'ils infligent du mal au prochain de la manière la plus cruelle. Mais Dieu le laisse arriver jusqu'à l'extrême, pour que les hommes apprennent encore à reconnaître où ils vont, parce que cette reconnaissance les poussera à changer. Chaque jour est significatif, parce que pour beaucoup d'hommes il est le dernier, il peut être décisif pour toute l'Éternité, mais pour beaucoup d'hommes il y aura seulement encore peu de jours, jusqu'à ce que leur fin arrive et alors Dieu hésitera encore, bien que l'événement soit imminent et que Son Plan soit établi depuis l'Éternité. Mais le bas état des hommes l'a déjà provoqué beaucoup plus tôt, le désamour des hommes a fait arriver prématurément l'échéance du jour, de sorte que chaque jour est encore un Cadeau de la Grâce de Dieu que Sa Longanimité et Sa Miséricorde tourne encore aux hommes. Ainsi chaque jour peut encore être valorisé et cette occasion est offerte à beaucoup à d'hommes pour changer, si seulement ils sont de bonne volonté. Donc il leur est indiqué continuellement la divine Intervention, soit à travers Sa Parole comme aussi à travers l'échange de pensées des hommes auxquels il est indiqué d'en haut ce qui est en train d'arriver. Chacun peut prendre position sur ce qui lui est transmis, chacun peut réfléchir sur l'événement mondial comme aussi sur la fin et à peu d'hommes il ne viendra pas la pensée d'une Intervention surnaturelle dans l'événement mondial, et lui-même pourra se faire une opinion sur sa prédisposition envers le bien et le mal. Chaque homme sera averti directement ou indirectement et s'il occupe de cet Avertissement, il pourra en tirer une utilité pour son âme, parce qu'alors il reconnaîtra l'Intervention de Dieu même comme telle, il apprendra à croire et sera sauvé, même s’il perd sa vie terrestre. Pour cela Dieu fait résonner prématurément Sa Voix, parce qu’auparavant il veut encore ouvrir des oreilles pour Son Appel. Mais le temps établi ne peut pas être dépassé selon l'Ordre divin. Les hommes doivent s'attendre que chaque jour puisse être celui annoncé, où Il Se révèle Lui-Même ainsi que Sa Puissance, parce que ce qui a été annoncé, se déroulera inévitablement, Dieu tient seulement caché l’instant. Mais le jour viendra comme un voleur dans la nuit, en causant un grand désastre inattendu aux biens terrestres. Et seulement celui qui ne le craint pas, dont le cœur n'est plus attaché aux biens terrestres et qui s'est uni avec Dieu, se sait être protégé par Lui partout et à chaque instant. Et ceux-ci sont chargés par Lui d'indiquer incessamment aux hommes qu'Il Se manifestera et de les exhorter à ce qu’ils se réfugient en Lui à l'heure de l'oppression et qu’ils cherchent Protection et Aide en Lui.

Amen

La Terre comme planète sans Lumière – la réception de Lumière

B.D. 3397 from 7 janvier 1945, taken from Book No. 44

D’innombrables mondes annoncent l'Honneur de Dieu à leurs habitants et partout Il est loué et glorifié comme Créateur et Conservateur de ces mondes. Donc Il est reconnu comme Tel par ceux qui habitent ces mondes, dès qu’ils ne sont plus entièrement sous-développés, donc dès qu’ils ne sont plus des habitants de planètes sans Lumière. Une planète encore sans Lumière est la Terre et ses habitants montrent différents degrés de développement et en conséquence ils ont la connaissance et la reconnaissance de l'éternelle Divinité. Aux êtres sur la Terre, aux hommes, il est certes guidé continuellement la Lumière, à eux il est guidé le savoir sur Dieu pour qu'ils puissent arriver à la connaissance de Dieu et qu’ensuite ils puissent aussi Le louer et Le glorifier en tant que leur Créateur de l'Éternité. Mais la Lumière peut briller seulement et étaler sa force de splendeur si elle se trouve des vases pour l'accueillir, là où donc la volonté reconnait comme porteuse de Lumière une planète sans Lumière. Dieu est reconnu et aimé par ces porteuses de Lumière, il lui est adressé Louanges et l'Honneur et Son Nom est tenu sacré. Mais elles sont seulement peu, et la Terre fait partie de celles qui restent dans le noir, c’est une planète qui reçoit des êtres ignorants et qui ne peuvent jamais briller tout seul, bien qu’à eux il puisse affluer une Force insoupçonnée de splendeur. Ces planètes signifient donc pour les habitants une lutte constante avec l'obscurité. Leur but est la Lumière, mais les habitants de telles planètes doivent tendre vers la Lumière, ils doivent l'accueillir et la retenir. Ils doivent chercher à reconnaître Dieu et tendre à Sa Proximité, alors la Lumière peut briller sur la Terre dans toute la plénitude et elle peut devenir un corps de Lumière, une planète brillante, parce que la Lumière peut lui affluer continuellement, si les hommes dans la plus claire connaissance de Dieu L'aiment en tant que Créateur et Conservateur et sont unis avec Lui par l'amour, lequel est l'éternelle Lumière. Parce qu'à la Terre et à ses habitants il est donné l'insaisissable privilège que l'éternel Amour Lui-Même a pris cette planète comme demeure, Il a apporté la Lumière sur la Terre, donc Il a compénétré avec Ses Rayons une planète sans Lumière et cette Lumière ne lui sera pas éternellement enlevée, si ses habitant s'assujettissent à la Lumière et la laissent agir sur eux. La Terre peut être reconnue dans le Cosmos comme une Étoile clairement resplendissante si seulement la volonté des hommes tend vers la Lumière, si l'homme s’efforce de s'unir avec l'éternelle Lumière. Alors la Terre ne pourra jamais plus devenir sombre, parce que là où l'éternel Amour Lui-Même a fait briller Sa Lumière, là il ne peut jamais plus y avoir de ténèbres, là l'absence de Lumière est bannie. Le Créateur du Ciel et de la Terre est reconnu et Son Omnipotence, Sa Sagesse et Son Amour sont glorifiés.

Amen

L'Omniprésence de Dieu – l'Essence – la Force

B.D. 3398 from 9 janvier 1945, taken from Book No. 44

Dieu est Présent partout, Son Esprit n'est pas lié à un lieu et à un temps, parce que Son Esprit est une Force qui coule à travers tout et qui est donc présente partout en même temps. Mais cette Force n'est pas sans Essence, donc Elle peut être invoquée toujours et partout, parce que la Pensée et la Volonté animent cette Force, et la Pensée et la Volonté sont toujours actives, tout en respectant l’appel des êtres qui sont en quelque sorte le Rayonnement de Sa Force et par conséquent la même chose que Dieu, seulement dans une mesure moindre. Ce sont des Essences qui sont une Image de l'Entité la plus parfaite. Dieu est partout, autrement Il ne serait pas parfait, parce que la Perfection ne connaît pas de limite, elle ne connaît rien qui soit lié à un lieu ou un temps. La Perfection de Dieu cependant ne peut pas être saisie par des hommes, parce que l'homme connaît seulement le limité et quelque chose d'illimité ne lui est pas imaginable. Donc il est difficile de lui rendre crédible l'Omniprésence de Dieu, parce que dès qu'il cherche à s'imaginer l'éternelle Divinité comme une Essence, il a déjà quelque chose de limité devant les yeux qui lui est imaginable seulement dans un lieu et dans l'espace. Par conséquent l'homme cherche à s'expliquer l'éternelle Divinité avec le mot de Force qui en soi est certes la Vérité, cependant il préjuge fortement du lien personnel entre l'homme et Dieu, parce que celui-ci peut être établi selon l'esprit de l'homme qu’avec un Être Qui est capable de penser et a une Volonté. Mais la liaison avec Dieu est inévitable, et donc Dieu doit Être reconnu comme un Être, chose qui est outre mesure facile, parce que chaque Œuvre de Création révèle Sa Volonté devenue Forme au moyen de Son Omnipotence et fait reconnaître Sa plus profonde Sagesse, donc Sa Pensée parfaite. Et lorsqu’une Œuvre de Création est visible à l'œil humain, il est montré d’une certaine manière l'Omnipotence de Dieu, parce que chaque Œuvre de Création est une Manifestation de la Force de Dieu, donc Dieu Lui-Même doit être là où Sa Force se manifeste. Si l'homme réfléchit sérieusement sur cela, alors la pensée d’une Essence lui est plus acceptable, parce que le sens et le but des Œuvres de Création ne font se lever aucun doute, parce qu'il y a à la de base une Volonté pleinement savante, et là où il y a une Volonté, il existe aussi la possibilité de se rendre enclin à cette Volonté. Donc il peut être établi le contact au moyen de pensées de demande, parce que l'homme a conquis en lui la conviction que l’invocation mentale de demande est entendue et cela partout et à tout instant, et qu’il peut y être répondu de la part de l'Essence, Qui est parfaite et donc aussi pleine d'Amour et de Puissance. L'Être de Dieu n'est en rien une personne, cela serait une limitation selon la pensée humaine, et cela a aussi rendu difficilement crédible l'Omniprésence, parce que l'Essence de Dieu ne peut pas être portée dans une forme humainement imaginable. Mais en Jésus Christ s'est manifesté la Force d’UR de Dieu, le Rayonnement de Dieu, c'est-à-dire qu’Il a rempli totalement une forme corporelle, Il est devenu pour ainsi dire le Vivificateur de cette forme extérieure et par conséquent visible pour ceux qui veulent se faire une idée de Dieu. Parce que Dieu fait devenir Forme toutes Ses Pensées au moyen de Sa Volonté, cela a été le cas de la Pensée de Se rendre Lui-Même visible aux hommes sans que ceux-ci soient consommés par Sa Plénitude de Force et de Lumière. Mais une forme visible selon la loi de la nature est liée à un lieu et à un temps, elle est seulement sans localisation et sans temps lorsqu’elle est totalement spiritualisée, mais elle reste imaginable pour les hommes. Et dans le Règne spirituel l'œil peut ensuite contempler cette Forme et donc voir Dieu Face à face. Mais l'Esprit de Dieu est partout, c'est-à-dire qu’il est continuellement actif, Il fait devenir Ses Pensées Forme au moyen de Sa Volonté. Donc Il doit Être une Essence, parce que Sa Volonté et Sa Sagesse est reconnaissable dans tout ce que Sa Force a créé. Et vu que l'éternelle Divinité veut que soit établi le contact avec Elle, l'homme doit aussi pouvoir croire que Dieu est une Entité, parce que comment imaginer Celui-ci seulement comme une Force, il ne pourra jamais chercher à établir ce lien, mais alors il aura vécu sa vie terrestre sans succès, parce qu'un progrès spirituel doit avoir pour condition préalable la prière à Dieu pour la Grâce adressée à une Essence Qui est omniprésente, mais jamais à une Force à laquelle sont niées une Volonté et une Faculté de Penser qui sont les Symboles d'une Essence.

Amen

La volonté – la pensée – l'action – la responsabilité

B.D. 3399 from 9 janvier 1945, taken from Book No. 44

Votre volonté est libre, et donc vous n’êtes pas forcés d’être bon, comme vous ne pouvez pas être forcé à de mauvaises actions ou à des pensées provenant des forces de l'obscurité, mais il dépend de vous-mêmes, selon vos pensées de mener votre chemin de vie. Et lorsque vous êtes forcés à des actions qui sont contre Dieu par des hommes qui sont plus forts que vous, alors vous n’êtes pas responsables pour ces actions, parce qu'alors ce n’est pas votre volonté ni votre prédisposition intérieure qui décide ce que vous exécutez sous la contrainte. Si cependant votre pensée est mauvaise, si votre volonté est prête à porter ces pensées à exécution, vous ne serez pas dégagés de votre responsabilité et vous devrez prendre sur vous les conséquences de vos actions, sur la Terre ou bien dans le Règne de l'au-delà. Des actions exécutées dans la libre volonté ont donc un effet qui déterminent la vie dans l'Éternité, s'ils n'ont pas déjà trouvé sur la Terre leur récompense ou leur punition ; tandis que des actions exécutées sous la contrainte peuvent être très importantes pour la vie terrestre, mais elles n'endommagent pas la vie de l'âme après la mort, parce que ces actions sont à mettre sur le compte de ceux qui avaient le pouvoir sur l'homme et qui ont rendu non-libre sa volonté. Ceux-ci devront répondre pour les actions dont ils ont été les instigateurs, et leur faute est parfois si grande que des temps éternels sont nécessaires pour l'expiation de leur faute. L'homme doit s'examiner toujours davantage, jusqu'où ses pensées les plus intimes correspondent aux Commandements divins, jusqu'où ses actes coïncident avec ses pensées, parce que les pensées sont toujours des produits de la libre volonté. Donc les pensées doivent être bonnes pour correspondre à la Volonté de Dieu. Si les pensées dévient, si elles prennent une direction erronée, alors c’est que la volonté de l'homme a décidé d’agir contre Dieu, même lorsqu’il ne peut pas exécuter une action. Donc il est déjà responsable de ses pensées, parce qu'elles proviennent de sa libre volonté. Et donc l'homme devra rendre compte de ses pensées, parce qu'il dépend de lui si celles-ci sont tournées par la contrainte vers le mal ou vers le bien du prochain, ou si elles se sont levées par sa propre poussée dans l'homme. Mais l'homme aura toujours la possibilité de refuser des pensées inadéquates, parce que son activité mentale dépend de sa volonté, et celle-ci est en mesure de laisser tomber des pensées qui lui sont contraires, de même qu’il peut aussi condamner intérieurement des œuvres mauvaises et donc se libérer de toute complicité. Dieu s'occupe seulement des pensées les plus intimes de l'homme qui se manifestent dans sa volonté – donc de la volonté intime de l'homme - qui donc s’exprime dans ses pensées. Et Dieu ne le condamnera jamais pour ce qu’il fait, si cela est contraire à ses pensées, à sa volonté intime. Mais il est souvent mis devant la décision, et alors il doit s'affirmer, autrement il devra répondre un jour pour ses pensées et ses actes. Parce que Dieu a donné à l'homme la libre volonté mais maintenant il doit aussi l’utiliser d’une manière juste, avec de bonnes pensées, paroles et œuvres, qui ensuite auront leur effet dans le Règne spirituel et procureront à l'âme la Vie éternelle.

Amen

Le motif de la grande misère – le dernier moyen

B.D. 3400 from 10 janvier 1945, taken from Book No. 44

Il y a un grand nombre d’hommes qui n'ont aucune liaison vivante avec Dieu, qui ne Le considèrent pas comme leur Père, Frère et Ami, et auxquels Dieu ne peut pas Être proche, parce qu'ils se sont éloignés de Lui, parce qu'au travers de leur chemin de vie ils ont perdu la foi en Celui qui Est, mais Lui reste profondément uni avec ce qu'Il a créé avec Son Amour. Grand est ce nombre et il augmentera encore malgré Son affectueuse Providence pour les hommes, malgré Son Action évidente qui doit porter les hommes près de Lui. Parce qu'ils ne reconnaissent pas où et comment Il s'approche d’eux. Ils laissent parler toujours seulement leur entendement, mais jamais leur cœur et leur entendement est influencé par l'adversaire de Dieu auquel ils sont plus proches qu'à Dieu à cause de leur mode de vie. Parce qu'aux hommes il manque l'amour, autrement ils devraient reconnaître Dieu malgré l’action des forces démoniaques qui se manifeste partout. Sans leur propre activité d'amour Dieu reste étranger aux hommes, parce que l'éternel Amour est reconnaissable seulement au travers de l'amour. Et sans activité d'amour il n'existe aucune liaison avec Dieu, il ne peut pas Être perçu et donc pour ces hommes qui vivent au jour le jour sans amour il est difficile de croire en Lui. Mais dans chaque cœur d'homme il brûle une étincelle d'amour et elle peut être allumée. Elle peut être attisée à travers la misère du prochain et cette petite flamme peut toujours élargir son rayon d’action et ensuite l'homme s'approche de Dieu, la foi en Lui ne lui semble pas inacceptable, lui-même cherchera à entrer en liaison avec Lui et donc il diminuera la distance avec Lui. Et donc pour un nombre infini d'hommes qui sont totalement loin de Dieu, la misère qui arrive est inévitable, vu que Dieu cherche justement à sauver encore ceux qui n'ont pas encore entièrement étouffé l’étincelle d'amour dans leur cœur. Même s'ils sont seulement peu, ceux-ci ont échappé à l'éternelle ruine ; mais l'humanité entière doit passer à travers le temps de misère, parce qu'avec celle-ci il est offert à chaque homme la dernière occasion d’être un de ceux qui seront sauvés. Dieu se porte encore une fois près de tous les hommes qui sont dans une grande misère, tous les hommes peuvent L'invoquer, donc établir le contact avec Lui et Lui veut les assister en aidant tous les hommes comme un Père qui voudrait sauver Ses fils de la plus grande misère.

L'Amour et la Miséricorde de Dieu ne laisse de coté aucun moyen, Il courtise chaque âme, le Courant de Sa Grâce est répandu à flots sur toute l’humanité, Il guide Sa Parole partout et cherche à rendre réceptifs les cœurs à travers la souffrance, Il cherche partout à allumer l'amour dans les hommes à travers la souffrance. Lui-Même vient continuellement sur des hommes, Il frappe à leurs cœurs en désirant entrer, Il se rappelle au souvenir des hommes, Il les met en garde et Il les avertit à travers Ses messagers sur la Terre, Il guide leurs pensées dans le Royaume spirituel. Mais il leur laisse la liberté de la volonté. Il les appelle, mais Il ne les force pas. Et Son Appel retentit inécouté, les hommes ne s’en occupent pas, ils s'éloignent toujours davantage de Lui, ils parcourent une voie qui mène loin du but. Seulement quelques uns marchent sur le chemin étroit qui mène à l'objectif, et rares sont ceux qui les suivent dans le même sillon. Et les hommes entendent toujours plus faiblement l'Appel de Dieu, pour eux le réprobateur et l'avertisseur, la conscience qui doit être pour eux le guide de leur vie terrestre, résonne toujours plus faiblement. Et toujours plus d’âmes s'égarent et arrivent dans la proximité de ceux qui pratiquent seulement la destruction dans la haine et dans le désamour, qui cherchent à repousser Dieu et à faire tomber les âmes dans la ruine. Mais les hommes ne le reconnaissent pas tant qu'ils ne sont pas perdus, parce qu'ils sont aveugles dans l'esprit, ils sont éblouis par la fausse splendeur du monde qui est son royaume, ils fuient la Lumière qui brille sur eux depuis le Règne spirituel et ils poursuivent une lumière de dupe, les joies du monde. Mais la Lumière des Cieux éclaire la voie qui mène au but. Ils la fuient et dans le noir de la nuit ils suivent une lumière fausse et ils n’atteignent jamais le but. Parce qu'ils vivent sans amour et sont très loin de Dieu Qui ne peut pas les pourvoir avec Sa Lumière et avec Sa Force. Et ainsi les hommes sont certes encore vivants du point de vue terrestre, mais spirituellement ils sont morts, et vu qu’ils n’utilisent pas leur vie terrestre, vu qu’eux-mêmes, c'est-à-dire leur esprit, ne s’éveillent pas à la Vie, leur vie terrestre est sans but et donc elle est terminée prématurément. Seulement peu vivront vraiment, mais la majorité est spirituellement morte et elle n'a plus besoin de la Terre et donc celle-ci sera dissoute, c'est-à-dire qu’elle sera transformée dans sa forme extérieure et toute vie sur elle sera détruite, chaque créature sera anéantie et il se lèvera une nouvelle Terre qui maintenant recevra des hommes dans lesquels demeure l'amour, il auront la juste connaissance parce que dans le temps de misère qui a précédé ils sont restés fermes dans la foi en Dieu, ils sont restés unis avec Lui dans l'amour et leur chemin de vie était dans Sa Volonté. Celui-ci est le petit groupe de Ses combattants qui se sont employés pour Jésus Christ devant tout le monde, qui ont combattu pour Lui et pour leur foi et que Lui-Même viendra chercher pour les porter dans Son Royaume, pour organiser avec eux le Paradis sur la nouvelle Terre, pour les récompenser du temps de la lutte outre mesure difficile avant la fin avec un temps de très profonde paix et de la plus sublime Béatitude.

Amen

L'amour – la connaissance – le Règne de la Lumière – l'activité

B.D. 3401 from 11 janvier 1945, taken from Book No. 44

Agir dans l'amour désintéressé pour le prochain met l'homme dans la juste connaissance, et avec celle-ci il approfondit son amour pour Dieu et cela mène de nouveau à l'unification avec Dieu, parce que l'homme qui aime Dieu sur tout, cherche à se former par sa propre poussée comme cela est complaisant à Dieu et dans le but de devenir Un avec Dieu. Par conséquent l'amour désintéressé pour le prochain ne peut jamais être exclu, si l'homme veut atteindre son dernier but sur la Terre, la progéniture de Dieu. Mais il doit être exercé s'il veut entrer dans le Royaume de la Lumière après son décès de la Terre, parce que même la sphère la plus basse du Royaume de la Lumière est habitée seulement par des âmes affectueuses, parce que sans amour il n'existe aucune Lumière et le moindre Rayonnement de Lumière demande un vase d'accueil qui ne peut l’être devenu que seulement au travers de l'amour. Agir dans l'amour procure à l'âme la connaissance, c'est-à-dire que dès que l'homme agit dans l'amour, son être imparfait lui devient clair, il sait les conséquences de son chemin de vie, il connait l’effet de la Volonté divine et l'effet de chaque action et pensée. Et cette connaissance le fait tendre consciemment vers la perfection. Mais il peut aussi être actif sur la Terre totalement involontairement, c'est-à-dire que son cœur le pousse à agir dans l'amour, sans qu’il soit initié plus profondément dans le savoir sur les conséquences. La plus profonde connaissance peut encore lui rester cachée, mais elle s'éclairera intérieurement à son décès et il entrera dans le Royaume spirituel avec une très grande mesure de savoir, comme habitant du Royaume de la Lumière, parce qu'alors l'amour a été la force de poussée de toute sa vie et au travers des œuvres d'amour la liaison avec Dieu a eu lieu et il s’est acquitté du but de la vie terrestre, chaque bonne œuvre augmente le trésor qui est imperdable et indestructible, et la richesse spirituelle que le monde ne veut pas laisser valoir, suit l'âme dans le Royaume de l'au-delà. À l'entrée dans celui-ci il sera immergé dans la Lumière, il saura tout et même à l'instant de sa mort il pourra instruire des âmes ignorantes, il pourra distribuer ce que lui-même possède en très riche mesure, des trésors spirituels qui signifient pour l'âme une activité qui la rend outre mesure heureuse, et maintenant elle œuvre même avec ferveur dans son amour et pourvoit ceux qui sont pauvres et qui doivent languir. Et elle pourra s'approcher toujours davantage de Dieu, parce que l'amour la forme de sorte qu’elle devienne à l'Image de Dieu et donc s'unisse avec Dieu, d’où elle est sortie primordialement.

Amen

Les Sagesses divines – l’action de l'esprit

B.D. 3402 from 12 janvier 1945, taken from Book No. 44

Les Sagesses divines ne peuvent pas se sonder avec l'entendement humain. Ce dernier peut saisir les Sagesses divines seulement lorsque son esprit est en même temps actif. Et donc l’action de l'esprit est absolument nécessaire si l'homme veut pénétrer dans le savoir qui est au-dessus de chaque savoir humain. Cependant des facultés particulières de l’entendement humain ne sont pas demandées là où l'esprit de Dieu peut agir dans l'homme, parce que celui-ci éclaire les pensées de l'homme de sorte que la plus profonde Sagesse de Dieu soit compréhensible, si l'esprit de Dieu la lui communique parce qu'il la lui offre sous une forme qui le fait croître dans un savoir qui auparavant lui était totalement étranger. La faculté de penser de l'homme est formée en même temps de sorte que lui-même puisse donner au-delà ce savoir reçu, même si c’est sous une forme d'expression plus simple, mais conforme au sens du savoir transmis par l'esprit de Dieu. La Sagesse divine est infranchissable et le patrimoine mental transmis par l'esprit de Dieu ne pourra pas être dépassé par la sagesse humaine, bien qu’initialement il semble insignifiant et qu’il soit parfois guidé au cœur de l'homme sous la forme la plus simple imaginable. Mais cela trouve son explication dans le fait que l'homme ne doit pas être seulement un moyen pour guider au-delà mécaniquement le savoir reçu, mais il doit aussi en être totalement compénétré pour pouvoir maintenant le présenter lui-même devant le prochain. Et donc l'homme doit être formé lentement, le savoir doit lui être rendu suffisamment compréhensible pour qu’il devienne vraiment savant, pour qu'ensuite il puisse aussi lui être transmis les Sagesses les plus profondes et qu’elles soient comprises parfaitement, donc le cœur et l’entendement doivent les élaborer et maintenant ce savoir peut être appelé avec raison un juste savoir. Seulement maintenant l'homme pénètre dans les Sagesses les plus profondes, l'Esprit de Dieu parle à l’étincelle spirituelle dans l'homme et ce qu'il lui transmet, révèle Sa Sagesse, Son Amour et Son Omnipotence. C’est un savoir que les hommes ne pourraient jamais sonder par leur entendement, parce que celui-ci n'est pas formé de façon à pouvoir comprendre ou représenter fidèlement la Vérité, l’Action et le Règne de Dieu dans l'Univers et dans le Royaume spirituel, si auparavant il n'en a jamais eu aucun savoir. L'esprit de l'homme évoluera toujours dans les limites que Dieu Lui-Même lui a imposées, il pourra toujours enquêter seulement sur des choses terrestres et même fournir des preuves de la justesse de ses résultats. Mais tout le Divin, tout le savoir spirituel lui reste étranger tant que l'Esprit de Dieu n'est pas à l'œuvre, parce qu'uniquement celui-ci pénètre dans les plus profondes profondeurs de la Sagesse divine et il peut la présenter à l'homme, c'est-à-dire à son entendement, pour que maintenant celui-ci devienne actif, donc il doit élaborer mentalement ce qu'il a reçu et seulement maintenant l'homme devient savant. Parce que seulement le savoir spirituel peut être appelé un juste savoir, parce qu'il touche des domaines qui sont inexplorables par l'entendement et qui ne peuvent être sondés que seulement avec l'Aide de l'Esprit divin. Et ce que l'esprit de Dieu transmet au cœur et à l'entendement, ce sont des Sagesses divines qui peuvent être soumises seulement à l'homme qui s’en rend digne à travers sa volonté de servir Dieu en transmettant au-delà la Vérité de Dieu qui dépasse de loin l'entendement de l'homme. Cette volonté et cette tendance consciente à la perfection est la condition préalable pour recevoir les Sagesses divines et les comprendre, parce que la juste compréhension est absolument nécessaire pour les transmettre au prochain comme c’est la Volonté de Dieu.

Amen

La Sagesse divine dépasse la sagesse de l'homme

B.D. 3403 from 13 janvier 1945, taken from Book No. 44

Une Révélation divine dépasse toute sagesse humaine pour autant qu’elle semble profonde, parce qu'elle est la très pure Vérité et donc elle est irréfutable. Parce que si Dieu Se manifeste à travers la voix de l'esprit, alors toute erreur est exclue. Mais Dieu Se révèle à travers le fils terrestre intimement uni avec Lui, qui croit en Lui et qui, au travers d’une activité d'amour et le désir pour Lui, établit la liaison avec Lui dès qu’un homme est actif dans l'amour et Lui demande intimement l'éclaircissement, donc il vit dans la foi que Dieu Lui-Même puisse et veuille Se manifester. Et s'il le Lui demande intimement, Dieu ne refuse pas. Alors Il parle à travers la voix intérieure en lui et alors on peut donner foi à ces Révélations, on peut les accepter comme Vérité, parce qu'elles sont d'Origine divine. Alors l'homme puise à la Source Primordiale de la Sagesse et il est compréhensible qu’il dépassera en savoir toute sagesse terrestre. Mais celle-ci sera reconnue comme Sagesse seulement par l'homme qui désire la vraie Sagesse, la Sagesse divine. Et donc il ne pourra jamais se disputer sur la valeur des Révélations divines, parce qu'un homme peu raisonnable ne cherche pas à pénétrer dans la Vérité, ni ne mène un chemin de vie qui peut la lui procurer, il est totalement incapable de juger ce qui lui est offert. Donc pour lui les Révélations divines ne sont ni crédibles, ni inattaquables, au contraire elles lui semblent plutôt peu sages et avec de tels hommes on ne peut pas se disputer, ils auront toujours le dessus tant que les auditeurs sont du même esprit, c'est-à-dire sans foi dans un Dieu, auquel tout est possible, et sans amour qui réveille à la Vie, là où la foi est encore morte. Vouloir porter près de tels hommes les Révélations divines est une erreur, parce qu'ils les contrediraient toujours et influenceraient même leur prochain de façon à les refuser avant d’avoir pris sérieusement position. Donc c’est peine perdue que de chercher à convaincre des hommes qui sont totalement mécréants, qui donc n'ont aucune tendance spirituelle et qui vivent exclusivement pour le monde. À ceux-ci il peut certes être soumis le savoir, mais jamais l'Origine de celui-ci, avant qu'eux-mêmes ne soient mis dans un état de réflexion à travers le savoir lui-même et qu’ils aient le désir pour la Lumière et la Vérité. Seulement alors il peut leur être donné la connaissance de là où il faut chercher la Source. Et seulement alors ils reconnaîtront la profonde Sagesse qui brille dans les Révélations divines. Et ils ne se contenteront plus avec un savoir terrestre, ils tendront à la perfection spirituelle pour pouvoir eux-mêmes recevoir les Révélations de Dieu, comme Il l'a promis. Malgré cela la Parole de Dieu qui est guidée sur la Terre, doit être portée au-delà, malgré que la sagesse d'homme doive être remplacée par la Sagesse de Dieu, parce que celle-ci s'imposera, parce que tout le Divin reste existant, tandis que ce qui est humain passe. Mais la Parole sera reconnue dans toute sa Sagesse seulement lorsque les hommes se décident librement, lorsqu’ils cherchent leur motivation dans l'Amour de Dieu et qu’avec Son Omnipotence et Sa Sagesse ils expliquent Son Action extraordinaire, lorsqu’ils sont dans la foi que Dieu dans Son Amour veut aider les hommes qui sont en dehors de la pure Vérité et qu’Il peut le faire. Alors Sa Sagesse est reconnue et Ses Révélations sont accueillies avec gratitude comme un extraordinaire Don de Grâce.

Amen

Faux prophètes – le temps de la fin

B.D. 3404 from 14 janvier 1945, taken from Book No. 44

Seulement des âmes totalement immatures se servent de la force d’en bas et donc elles sont utilisées par le prince du monde inférieur pour son action. Quoi que ce soit que l'adversaire de Dieu entreprenne pour combattre contre Dieu, il se sert toujours d'hommes de bonne volonté qui portent à exécution sa volonté, parce qu'à lui-même il est soustrait le pouvoir sur chaque Œuvre de Création. Et donc il détermine les hommes à exécuter sa volonté et ceux-ci lui obéissent, parce qu'ils se sont unis avec lui au travers de tendances et d’instincts qui ne s’écartent presque pas des siennes. Ce sont donc des âmes qui sont encore disposées d’une manière entièrement matérielle, qui sont tournées vers l'adversaire de Dieu et donc avec elles il a un jeu facile, les hommes dans lesquels sont incorporées de telles âmes sont entièrement en son pouvoir. Il les pourvoit avec une grande force de sorte qu’ils puissent toujours exécuter ce que leur prescrit l'adversaire de Dieu. Vu qu’ils se sont entièrement détournés de Dieu, ils sont pourvus doublement avec la force et donc pour eux il est possible d’exécuter des choses qui autrement dépassent la force d'un homme. Et donc des signes et des miracles sont produits par des hommes disposés hostilement envers Dieu, lorsqu’ils sont prêts à faire agir leur force à l'extérieur. Et ensuite ceux-ci sont souvent considérés comme des envoyés de Dieu du fait de leurs actions miraculeuses, mais Dieu met en garde contre ceux-ci et Il l'a toujours fait en faisant inlassablement remarquer par Ses Indications constantes le danger des faux prophètes dans le temps de la fin, parce que ceux qui ne sont pas encore solidement dans la foi et ne sont pas actifs dans l'amour, sont en danger. Dieu a toujours mentionné les envoyés de Satan pour annoncer le pouvoir qu’il conquerra sur les hommes dans le temps de la fin. Il met en garde les Siens de ne pas arriver dans les réseaux de capture des faux prophètes en indiquant que même ceux-ci reconnaîtront le Christ. Rappelez-vous que Jésus Christ a racheté le monde, mais que celui dont parlent les faux prophètes doit encore venir et apporter le salut aux hommes. Et ils en séduiront beaucoup et les hommes crieront : Vous voyez, ici est le Christ. Mais ne les suivez pas, vous reconnaitrez qu'ils sont envoyés par Satan et vous devez les fuir pour qu'ils ne vous ruinent pas et lorsqu’ils font des miracles, ne vous occupez pas de ceux-ci, parce que pour cela ils se servent de la force qui vient du bas. Vous les reconnaîtrez, parce que chez eux on ne parle pas d'amour, ni dans leurs paroles ni dans leurs actes. Ce qu'ils font, témoigne seulement de leur pouvoir, mais leur amour et leur pouvoir est un don de Satan. Vous pourrez bien les reconnaître si vous faites de l'amour la ligne de conduite de vos pensées et de vos actes. Alors vous remarquerez que dans les miracles des faux prophètes il n’y a aucun signe d'amour, car leur action provient de l'enfer. Si vous-mêmes êtes dans l'amour et dans la foi, vous ne vous laisserez pas duper, mais les tièdes sont en danger s’ils ne portent pas en eux le symbole de l'amour. L’adversaire de Dieu veut les conquérir, ils ne reconnaîtront pas les faux prophètes et ils les suivront avec bonne volonté là où ceux-ci les guident, parce que les forces du bas ont le pouvoir sur ceux qui sont loin de Dieu, lesquels tendent encore à Lui dans leurs paroles, mais pas dans leur cœur. Dieu les avertit particulièrement pour qu’ils ne se laissent pas séduire à travers la lumière éblouissante d'un miracle. Il leur donne un signe clair de reconnaissance qui est qu’il faut que l’amour soit toujours reconnaissable là où la Force de Dieu se manifeste à travers Ses prophètes et devienne efficace. Et là où l'amour n'est pas reconnaissable, là Satan a son règne et vous devez le fuir, parce que les forces du bas influenceront chaque homme immature, c'est-à-dire influenceront chaque homme qui pense et agit sans amour et ceux-ci seront ses domestiques, ils lui seront soumis et exécuteront ce qu’exige le prince du monde inférieur, parce que c’est le temps de la fin et il l'exploite pour agir contre Dieu et contre tout le spirituel qui se tourne vers Dieu, tant que ne sera pas venu l'heure où Dieu le relèguera et avec lui tous les hommes qui lui sont soumis.

Amen

La paresse spirituelle

B.D. 3405 from 14 janvier 1945, taken from Book No. 44

C’est une certaine paresse spirituelle, lorsque l'homme ne s'occupe pas avec des questions qui concernent le but de sa vie terrestre, son rapport vers le Créateur et l’éternel Créateur Lui-Même. Et alors ces questions ne peuvent pas trouver de réponse tant que lui-même ne les soulève pas. C’est une paresse spirituelle dont il devra répondre, parce qu'il est pourvu avec le Don de l'entendement, parce qu’il lui a été donné la faculté de penser et il est guidé constamment dans des situations de vie où se lèvent toujours de nouveau ces questions, donc sa volonté doit seulement devenir active pour prendre position envers toutes les questions qui l'aident à la connaissance spirituelle. S'il guide seulement une fois ses pensées dans la région spirituelle, il sera aussi stimulé de la part spirituelle et la paresse spirituelle sera suspendue, il commencera à se creuser la cervelle, lui-même répondra mentalement à ses questions comme il le croit, mais les réponses seront déjà des transmissions du Règne spirituel par rapport à son désir pour la Vérité et à son être le plus intérieur. Parce que l'homme est observé par des êtres spirituels qui correspondent à sa propre nature. Le sérieux désir pour la Vérité garantit l'accès aux êtres qui sont pleins de Vérité et ils peuvent la prodiguer. Mais celui qui désire la Vérité, tend en même temps vers Dieu, parce que Dieu est la Vérité. Et celui qui tend vers Dieu, est aussi tourné vers le Bien et par conséquent il sera aussi observé par des Forces spirituelles unies à Dieu et donc elles lui donneront l'éclaircissement selon la Vérité. Un homme mauvais qui agit sans amour, ne tendra jamais vers la pure Vérité, parce qu'il la craint, vu que celle-ci est contraire à ses pensées et à ses actes et il veut reconnaître comme Vérité seulement ce qui lui est d'utilité. Et seulement des forces qui le guident dans l'erreur s'approcheront de lui. Et donc un homme qui s’efforce de vivre bien et justement, peut aussi être convaincu de bien penser, dès qu'il réfléchit sérieusement sur des problèmes spirituels. Mais auparavant il doit avoir cette volonté de recevoir de tels éclaircissements. Il ne doit pas repousser les pensées spirituelles dès qu'elles se lèvent en lui, il ne doit pas rester dans la paresse spirituelle et rendre ainsi impossible n'importe quel enseignement à travers les Forces spirituelles, autrement tout restera sombre et sans Lumière en lui et comme les hommes du monde il laissera passer sa vie terrestre sans mûrir spirituellement. La volonté de pénétrer dans un savoir supérieur et de le faire devenir actif mentalement doit se réveiller en lui. Car alors il fera de grands progrès pour son bonheur, parce que le savoir rend toujours heureux et cela d’autant plus qu’il correspond à la Vérité. Le juste savoir, c'est-à-dire conforme à la Vérité, est une richesse dont l'homme ne voudra plus se passer, lorsqu’il est arrivé une fois en sa possession. Le juste savoir est la Lumière qui agit avec bienveillance sur l'homme, lequel est encore entouré d'obscurité et le juste savoir est un Don du monde spirituel qui tend lui-même dans le Règne spirituel qui unit l'en deçà avec l'au-delà. Et donc le juste savoir est désirable, c’est un Bien précieux qui ne peut pas être remplacé par des biens terrestres. Et chaque homme peut l'obtenir dès qu'il dépasse la paresse spirituelle, dès qu'il réfléchit sur le sens et le but de la vie terrestre, sur le sens et le but de la Création et son rapport avec le Créateur. Parce qu'alors les Forces spirituelles qui l'instruisent et le transportent de l'état de l'ignorance dans celui de la connaissance selon son désir entrent en action.

Amen

La lutte entre la Lumière et les ténèbres

B.D. 3406 from 16 janvier 1945, taken from Book No. 44

La lutte entre la Lumière et les ténèbres se déroule d’autant plus violemment que l’on s’approche de la Terre, parce que le spirituel qui se trouve sur la Terre est gravement opprimé par les forces des ténèbres et donc le spirituel lumineux doit arriver près de la Terre pour assister en aidant les hommes tant qu’ils marchent encore sur la Terre. Et donc dans le temps de la fin beaucoup d’êtres de Lumière sont incarnés sur la Terre pour pouvoir aider directement et d’une certaine manière ils forment un pont entre les êtres de la Lumière du Règne spirituel et les hommes. Parce que les forces des ténèbres ont un accès plus facile parce que les hommes sont encore pleins d'obscurité et ils donnent plus facilement écoute à ces forces, tandis que les êtres de Lumière doivent d'abord dépasser une sphère dans laquelle ils doivent cacher leur enveloppe de Lumière et donc ils ne sont pas reconnus des hommes et ceux-ci ne veulent souvent pas accepter leur aide. Parce que la Terre et ce qui l’entoure ont peu de Lumière, l'obscurité a un grand pouvoir et malgré cela la Lumière lutte contre les ténèbres. Et partout elle brille, elle pénètre dans les ténèbres. Là où les êtres de la Lumière peuvent devenir une fois actifs, il ne peut éternellement plus y avoir la nuit. Et les êtres de Lumière incarnés sur la Terre nivellent partout les voies aux êtres spirituels de Lumière, ils allument partout une petite flammèche et la plus petite lueur de Lumière attire les êtres du Règne spirituel et grâce à ceux-ci elle est souvent agrandie jusqu'à la clarté la plus rayonnante, de sorte que la Lumière brille loin aux alentours. Et alors l'obscurité est impuissante, elle ne peut plus éteindre la Lumière, elle ne peut pas l'offusquer, parce que les êtres de Lumière sont plus forts et là où ils ont une fois combattu victorieusement, là ils s'affirment et ne laissent jamais plus valoir l'ennemi. Mais même l’ennemi apporte une lumière aux hommes, mais c’est une lumière de dupe, c’est la splendeur et la brillance des biens apparents, de la possession terrestre et du monde qui séduisent les hommes avec d’étincelantes couleurs bariolées. C’est une fausse lumière, parce qu’elle flambe seulement et s'éteint, c’est une lumière erronée qui ne rayonne aucune chaleur et qui ne peut jamais vivifier. Les êtres de Lumière sur la Terre doivent découvrir cette fausse lumière, ils doivent présenter aux hommes son inefficacité, ils doivent leur indiquer la vraie Lumière qui réchauffe et éclaire et qui réveille à la Vie. Et donc les êtres de Lumière doivent être incessamment actifs sur la Terre, pour que l'adversaire n'ait pas la suprématie et que l'obscurité sur la Terre ne devienne pas toujours plus impénétrable, ils doivent rester en constante liaison avec les êtres de Lumière du Règne spirituel et accueillir continuellement le rayon de Lumière, pour le guider dans le noir de la nuit. Et aucun rayon de Lumière qui a trouvé le chemin de la Terre ne sera perdu.

La Lumière brillera dès le début jusqu'à la fin, partout où habitent des hommes et elle établira la liaison de ceux-ci avec le Règne spirituel au travers de pensées qui sont tournées vers l'Infini, au travers de questions concernant l'éternelle Divinité et au travers d’une volonté tournée vers le Bien. Les rayons de Lumière peuvent être guidés partout, c'est-à-dire les pensées qui correspondent à la Vérité et qui procèdent du Règne spirituel, des êtres de Lumière qui agissent sur Ordre de Dieu et qui sont acceptées par les cœurs aptes et de bonne volonté pour aimer. Mais la Lumière doit combattre contre la suprématie des ténèbres, parce que les forces de l'obscurité sont immensément actives pour confondre les pensées des hommes, pour éteindre la Lumière que luit toujours de nouveau comme une flammèche dans la nuit. Et la lutte de la Lumière contre les ténèbres dure déjà depuis des temps éternels. L'état de non-connaissance des hommes doit toujours être changé dans l'état de connaissance, et les êtres de Lumière du Règne spirituel les assistent continuellement. Mais le temps de la fin est commencé et cela signifie que l'obscurité est descendue si profondément sur la Terre que la lutte des êtres de Lumière doit devenir toujours plus véhémente pour la bannir. Parce que l'adversaire de Dieu combat avec astuce et violence et avec la plus grande persévérance, parce qu'il sait que bientôt son pouvoir sera fini, qu'il sera relégué et qu’il ne pourra plus faire valoir son influence sur l'humanité. Et ainsi la Terre est entourée de Forces bonnes et mauvaises, d'êtres de Lumière et d’êtres des ténèbres et leur lutte est pour les âmes qui marchent encore aveugles. Les porteurs de Lumière sur la Terre et dans l'au-delà travaillent dans l'amour et cherchent à apporter la Libération aux hommes qui languissent dans les ténèbres. Les êtres des ténèbres cependant sont poussés à la haine, ils cherchent à faire tomber les hommes dans l'abîme, là où il y a la nuit éternelle au travers d’action sans amour. Et donc une lutte constante a lieu contre ces âmes qui seront bannies le Jour de l’Ultime Jugement, lorsque l’éternelle Lumière elle-même présidera un tribunal et séparera la Lumière des ténèbres. Parce que ce sera la fin, parce que la Lumière brillera et vaincra totalement la nuit, la Vérité vaincra et les forces des ténèbres avec leur suite seront précipitées dans l'abîme le plus profond, dans les ténèbres impénétrables, dans le règne auquel ils appartiennent au travers de leur volonté.

Amen

L'heure de la fin – le présent - Voyants et prophètes

B.D. 3407 from 16 janvier 1945, taken from Book No. 44

Le Plan divin est établi depuis l'Éternité et est immuable, parce qu'il a été étudié avec une Sagesse infranchissable et il est prédéterminé dans les moindres détails. Ce Plan n'est en rien arbitraire, mais il a pour fondement la reconquête de tout le spirituel mort et il se déroule selon chaque événement soit dans le Règne spirituel comme aussi sur la Terre. Ce sont des phases continues de développement d'une durée diversement longue qui sont concédées pour la reconquête de ce spirituel, donc elles sont limitées et la fin en est établie par Dieu depuis l'Éternité. Dieu annonce aux hommes à travers des voyants et des prophètes cette expiration des périodes de développement c'est-à-dire qu’Il leur indiquera toujours la fin d'une telle période pour les pousser à s'acquitter du but de leur vie terrestre. Mais Il ne leur dira jamais en avance le temps établi de sorte qu’ils doivent compter toujours et continuellement vivre dans le temps qui précède la fin. Dans l'espace de temps de l'Éternité ce sont toujours seulement de brèves phases de développement qui de nouveau sont toujours substituées par une nouvelle, donc même la fin peut être toujours décrite comme à brève échéance, bien que pour les hommes le temps apparaisse long. Donc de tous temps des prévisions ont été guidées par Dieu aux hommes pour cette fin et entretemps il s’est passé un long temps du point de vue des hommes et considéré selon le calcul du temps humain. Malgré cela ces prévisions se réaliseront, le temps annoncé deviendra présent, la période de Libération entrera dans la dernière phase et les hommes du présent expérimenteront ce que les voyants et les prophètes ont prévu dès le début d'une époque de Libération. Le temps de la fin est commencé, la fin est proche, il ne reste plus beaucoup de temps parce que le temps fixé de Dieu est écoulé selon l'éternelle Disposition de Dieu. Maintenant les Paroles prophétiques commencent à prendre forme, tandis que les événements vus par les voyants deviennent réalité et dans cela on peut reconnaitre le bas état spirituel des hommes qui détermine la fin d'une période de développement. Donc dans le dernier temps il sera annoncé aux hommes la fin d’une manière toujours plus pénétrante et urgente, bien qu’il leur soit caché le Jour et l'Heure parce qu’il ne servirait à rien à l'âme humaine que cela soit révélée. Dieu connaît l'Heure et Il la maintiendra comme elle est prévue dans Son Plan d'Éternité. A Sa Parole il faut attribuer une foi totale, l'Heure viendra à l’improviste même pour ceux qui sont initiés, qui comptent sur une fin prochaine, parce qu'un jour cela arrivera, parce que le Parole de Dieu est Vérité. Donc dans le dernier temps il sera constamment indiqué cette Heure, parce qu'elle arrivera comme un voleur dans la nuit. Celle-ci termine une longue période de Libération et introduit une nouvelle époque. La vieille Terre passera et une nouvelle se lèvera non seulement spirituellement, mais aussi matériellement, parce que cela est décidé depuis l'Éternité.

Amen

La Parole intérieure dans le temps de l'affliction

B.D. 3408 from 17 janvier 1945, taken from Book No. 44

Dans le temps de l'affliction vous entendrez clairement et limpidement la Voix de l'Esprit, dès que vous maintiendrez le contact avec Dieu et désirerez L’entendre, parce qu'Il ne vous soustrait pas Son Don de Grâce, Il vous le laisse toujours arriver abondamment, parce qu'il sait ce dont vous avez besoin, Il sait que vous avez besoin de consolation et de fortification et que Lui Seul peut vous les offrir. Vous vous unirez toujours plus intimement avec Lui et Il vous récompensera encore plus avec Sa Parole, avec Son Amour, qui Se manifeste dans Sa Parole. Vous ne sentirez pas durement l'affliction, parce que Dieu Lui-Même vous soulèvera au-dessus de la misère. Il peut faire de sorte que vous soyez ravis dans le cœur malgré la misère extérieure, Il vous rendra modeste et patient, pour que vous ne sentiez aucun manque et désiriez seulement une chose, qu'Il Se révèle à vous, qu'Il vous parle et que vous receviez Ses Dons. Et Il vous accordera ce désir, il aiguisera votre oreille spirituelle et vous entendrez Sa Voix partout et à chaque instant. La Nourriture spirituelle vous rendra plus profondément heureux que toute satisfaction terrestre. Votre corps se contentera de peu, vous ne vous en occuperez plus, mais votre âme sera restaurée en plénitude et n'aura jamais à languir. Lorsque la misère terrestre s'approchera de vous, elle ne vous rendra plus découragé, parce qu'elle vous transportera vers Celui Qui vous a promis Son Aide, parce qu'Il vous aime comme un Père aime Ses fils. Le temps de l'affliction ne doit donc entrainer pour vous aucun effroi, lorsque vous vous sentez comme Son fils et tenez un intime dialogue avec Lui. Il vous répondra et vous entendrez Sa Voix dans le cœur, et ce qu'Il vous dit vous soulèvera et vous rendra heureux, vous rendra forts et confiants, Il fera devenir muettes toutes les préoccupations et les misères en vous, parce que vous serez en mesure de croire profondément et irrévocablement, parce que l'Esprit vous instruit et Sa Voix vous touche comme un encouragement Paternel dont vous ne douterez jamais et encore jamais. Votre cœur exultera, parce que vous reconnaissez le Père affectueux Qui vous gratifie avec Sa Voix. Votre progrès spirituel vous fait oublier tout, il vous fait supporter tout ce que le corps prend sur lui en souffrances et privations, parce que le corps devient d’autant plus insensible, que l'âme est spiritualisée. L'âme cependant sera heureuse, dès qu'elle aura atteint le but d’entendre Dieu et de percevoir Sa Voix, chaque fois qu'elle le désire.

Amen

L'état de vie – l'activité – servir

B.D. 3409 from 18 janvier 1945, taken from Book No. 44

Dans la nuit de la mort l'Amour de Dieu n'est plus efficace sur la substance animique, c'est-à-dire que son éloignement de Dieu rend l'être insensible pour Celui-ci et donc son état outre mesure atroce ne peut pas être suspendu, c'est-à-dire qu’il peut être atténué seulement lorsque l'être à travers sa volonté tend de nouveau à s'approcher de Dieu. Seulement alors il commence lentement à revenir de l'état de totale absence de Force vers celui de la Vie, dans lequel l'Amour de Dieu peut de nouveau agir sur la substance animique. Celle-ci n'est de toute façon jamais en dehors de l'Amour de Dieu, mais tant qu’elle-même cherche à s'esquiver de Son Amour, celui-ci est encore inefficace sur lui. Mais Il cherche toujours à l’inciter à s'inclure de nouveau dans l'Enceinte du Courant de l'Amour divin et vu qu’initialement il est sans volonté ou bien avec une volonté totalement opposée, Il lie cette volonté puisqu'il est totalement incapable de l'exécuter. Mais vu que la liberté de la volonté est la constitution primordiale de la substance animique, il cherche à fuir cet état lié et après des temps infiniment longs elle se déclare prête à se subordonner à la Volonté de Dieu et à être active selon Sa Loi qui est à la de base de la Création. Et alors il lui est assigné cette activité, il lui est concédé un enveloppe plus souple dans laquelle maintenant il peut exécuter ce qui correspond à la Volonté de Dieu. Il ne peut pas agir contre celle-ci, parce qu'il se trouve dans un état de contrainte, il est totalement soumis à la Volonté de Dieu, mais au travers de sa disponibilité volontaire il a conquis le droit de s'acquitter d'une tâche au milieu de la Création, qui sera toujours de servir vis-à-vis d'une autre Œuvre de Création. Mais vu qu’il a besoin de Force pour toute activité, maintenant il en dispose à travers sa volonté qui l'a rendu de nouveau réceptif pour la Force d'Amour de Dieu. Celle-ci peut devenir efficace sur la substance animique, même si elle-même ne le reconnaît pas dans son obscurité. Reconnaître ce que signifie pour la substance animique l'afflux de la Force d'Amour, lui est possible seulement dans son état de libre volonté, car maintenant incarné en tant qu’homme il peut sortir de l'obscurité de l'esprit et entrer dans une Lumière plus claire, s'il utilise bien sa volonté. Le développement vers le Haut de la substance animique est possible seulement dès l'instant où Dieu Lui-Même peut agir et cette efficacité demande d'abord le renoncement à la résistance contre Dieu. Même lorsque l'être est trop faible pour tendre vers Dieu, l'absence de volonté n'est plus de toute façon une résistance ouverte contre Dieu et la faiblesse de volonté peut être suspendue au travers de l'affectueuse providence de la substance animique parfaite qui cherche continuellement à tourner ses pensées vers Dieu, comme aussi à travers la prière des hommes sur la Terre pour tout ce qui est faible, pour le spirituel qui languit encore dans la matière. Si la substance animique est prête à servir, alors elle a dépassé sa faiblesse de volonté et procède dans son développement vers le Haut. Et si maintenant dans le stade comme homme servir dans l'amour est la conséquence de sa libre volonté, alors la Force d'Amour de Dieu devient pleinement efficace en lui, alors l'homme est sorti de l'état de mort et est entré dans l'état de Vie, il reçoit continuellement la Force de Dieu, il diminue la distance de Lui et est continuellement actif dans l'amour. Il agira en tant qu’être libre, conscient de lui-même selon sa volonté bien qu’il soit de toute façon soumis à la Volonté divine, parce que vu qu’il est compénétré de la Force de Dieu qui en soi est Amour, tout son être doit être amour et c’est l'effet de la divine Force d'Amour que l'être qui ne se ferme pas à Sa Force d'Amour devienne amour. Cela est l'état de Vie, d'union avec Dieu et de Béatitude, parce que l'être perçoit la Force d'Amour comme un bonheur sublime, comme la Proximité de Dieu et le désir pour une constante activité.

Amen

L'Ordre du monde – la Loi divine

B.D. 3410 from 18 janvier 1945, taken from Book No. 44

L'Ordre du monde ne pourra pas éternellement être inversé, parce qu'il est déterminé par la Loi divine et celle-ci est intouchable. Aucune Force spirituelle n’a d’effet sur celle-ci et seulement les êtres spirituels unis avec Dieu sont admis à l'exécution de cette Loi qui maintenant correspond aussi à la Volonté de Dieu. Seulement l'homme peut pécher contre l'Ordre divin, c'est-à-dire peut en avoir la volonté et en cela il n'est pas entravé, mais lui-même ne peut pas inverser l’Ordre divin du monde, donc suspendre totalement Sa Loi, il peut intervenir seulement apparemment dans l'Ordre de Dieu, mais en chargeant en même temps sur lui les conséquences qui seront à son propre dommage. Vu que l'homme a la libre volonté, il lui est donné la possibilité de procéder contre la Volonté de Dieu, malgré cela il ne fera pas vaciller Sa Loi d'Éternité avec ce qu’il croit pouvoir faire, autrement il n'en ferait pas la tentative. Mais la tentative est déjà un péché contre la Sagesse, l'Amour et l'Omnipotence de Dieu, parce que la tentative montre une volonté tournée contre Dieu. La Loi divine est à la de base de toute la Création, le Règne spirituel et le règne terrestre sont dans la Loi de Dieu, les Créations spirituelles et matérielles existent et restent selon l'Ordre divin et toutes les entités doivent se plier sous cette Loi, elles doivent s'adapter à l'Ordre du monde, autrement elles démontrent une volonté tournée contre Dieu et en étant à l'extérieur elles s'excluent des Bénédictions de l'Ordre divin. Vivre dans l'Ordre de Dieu signifie toujours être dans l'harmonie et l’impérissabilité signifie un état de Béatitude. Mais celui qui croit pouvoir subsister en dehors de l'Ordre divin, végètera dans un état anti-divin ainsi longtemps qu’il ne se met pas librement sous l'Ordre divin, parce que celui-ci est l'Œuvre de la Sagesse la plus profonde et celle-ci correspond à la Loi divine, l'Ordre entier du monde, la construction de la Création terrestre comme aussi de celle spirituelle. Mais aucun être dépasse la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu et dans l'état de la perfection l'être se subordonne parfaitement à Sa Sagesse et à Son Omnipotence et s'insère entièrement dans Sa Loi d'Éternité, il vit et agit selon Son Ordre et il ne le transgresse pas le moins du monde. Mais la substance animique qui ne reconnaît ni Sa Sagesse ni Son Amour ni l’Omnipotence de Dieu, fait certes la tentative d’enfreindre l'Ordre divin, et en faisant cela elle se met seulement elle-même en dehors de l’Ordre, mais jamais de la Loi de Dieu, et déjà cette tentative lui procure un désavantage spirituel et un éternel devoir d’expier tant qu’il n'entre pas de nouveau dans l'Ordre divin.

Amen

Les Commandements divins – les lignes de conduite

B.D. 3411 from 19 janvier 1945, taken from Book No. 44

Grâce aux lignes de conduite qui sont données à l'homme à travers les Commandements divins, il peut exercer à tout instant un contrôle spirituel sur ses pensées, ses paroles et ses actes. Et cela est nécessaire s'il veut procéder constamment dans son développement, parce qu'il peut tomber très facilement dans l'erreur de devenir oisif et négliger le travail sur son âme, dès qu'il croit vivre selon la Volonté de Dieu. Il y a toujours le danger d'un arrêt qu’il peut facilement éviter dès qu'il exerce sur lui une sévère autocritique de chaque pensée, de chaque parole et de chaque acte pour se demander s'ils sont bons, c'est-à-dire s’ils correspondent aux Commandements de Dieu qui exigent seulement l'amour. Parce que l'adversaire de Dieu ne se repose pas, il cherche à conquérir l'influence sur l'âme, sur la volonté de l'homme jusqu'à la dernière heure. Et donc l'homme n'est jamais hors de danger de tomber vers lui, s'il n'est pas attentif et s’il ne prend pas toujours les Commandements de Dieu comme ligne de conduite de son chemin de vie. La connaissance de soi-même est la première chose. Si l'homme veut changer fondamentalement son âme, alors il tendra à une amélioration, un changement pour le Bien, lorsqu’il découvre en lui des défauts. En toute humilité il doit prier Dieu pour la Grâce de la connaissance de lui-même, il doit tenir souvent devant lui le miroir de son âme et combattre chaque impureté, il doit exercer la douceur de caractère, le pacifisme, la patience et la miséricorde, il doit servir dans l'amour et être d'un esprit sans arrogance, alors la Force de reconnaître ses erreurs et de les suspendre lui arrivera. Parce que l'homme ne peut rien faire sans le Soutien de Dieu, sa volonté et sa force sont trop faibles s'il ne parvient pas à un renforcement de ceux-ci à travers l'Amour divin. Mais l'homme doit avoir la volonté de se rendre digne de la divine Force d'Amour. Et donc il doit travailler sur lui et réfléchir constamment sur ses erreurs et ses faiblesses, seulement alors il pourra les déposer, parce qu'avec la bonne volonté il lui arrive aussi la Force de les combattre. Les Commandements divins exigent seulement l’amour et donc il lui est facile d’examiner jusqu'où ses pensées, ses paroles et ses actes correspondent à l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et lorsque cette mesure est employée, l'homme exerce sur lui une sévère critique, il ne sera pas négligent dans son travail sur l'âme, il combattra et priera et avec cela il arrivera en possession de la Grâce, il s'unira toujours de nouveau avec Dieu à travers la prière et mûrira dans son âme. Parce qu'alors il vit consciemment sa vie terrestre, il cherche à se former selon la Volonté de Dieu, il prend comme ligne de conduite les Commandements de Dieu et donc il agit selon Sa Parole. Il ne se retrouvera jamais plus dans l'arrêt, mais il parcourra toujours le chemin de développement vers le Haut jusqu'à atteindre le but, l'unification avec Dieu, qui peut être atteint seulement si l'homme change dans l'amour, s’il s’adapte à l'Être de l'éternel Amour qui est outre mesure parfait et s'il aspire ainsi à devenir parfait.

Amen

Affectueuse Providence de Dieu

B.D. 3412 from 19 janvier 1945, taken from Book No. 44

Votre Créateur et Conservateur vous pourvoit constamment, Il prend soin de chacun de vous plein d'Amour. Il vous guide de Sa Main et Il forme votre destin selon Sa Volonté, toujours pour le salut de votre âme, mais il pourvoit aussi votre corps tant que celui-ci est l'enveloppe de l'âme et il doit l'aider dans sa remontée. Et si vous croyez cela, vous pourrez parcourir tranquillement votre vie et vous ne devez pas vous décourager même lorsqu’arrivent des jours orageux qui demandent toute votre force. Alors fiez-vous à Son Aide et demandez-Lui la Force. Présentez-Lui vos misères et attendez Celui qui vous a créé, Qui est votre Père depuis l'Éternité. Appelez-Le comme un fils et réfugiez-vous dans Son Cœur de Père et Son Amour vous donnera ce qui vous est utile, la Grâce et la Force, l’Aide terrestre et spirituelle, grâce auxquels vous pourrez affronter tout et dépasser les situations les plus difficiles de la vie. Mais rendez-vous dignes de Son affectueuse Providence, restez actifs dans l'amour et tendez à Sa rencontre, cherchez à conquérir Sa Complaisance à travers un chemin de vie qui correspond à Sa Volonté. Et Son Amour de Père vous pourvoira dans une mesure où vous percevrez que rien ne sera trop difficile de ce qui est exigé de vous. Soyez forts dans la foi, actifs dans l'amour et faites de la Volonté de Dieu votre propre volonté, alors Dieu vous guidera et sous Sa Conduite vous marcherez de la manière juste et atteindrez le but.

Amen

La volonté de l'homme – la Volonté de Dieu - Encouragement

B.D. 3413 from 20 janvier 1945, taken from Book No. 44

J'interviendrai au bon moment dans l'événement mondial et Je le guiderai sur d’autres rails. Mais avant qu'il entre en action, Ma Volonté laissera libre cours à la volonté humaine jusqu'à l'extrême. Je permettrai ce que les hommes veulent exécuter, pour ensuite les instruire sensiblement, vu qu’un doux Enseignement manque totalement son but, parce que les hommes ferment leur oreille, lorsqu’il leur est mis devant les yeux la ruine de leurs actions. Donc Je n'entraverai pas leur volonté, lorsqu’ils emploieront des moyens qui doivent horrifier chaque homme qui pense de la manière juste ; Je n'entraverai même pas la grande misère que leur volonté aura provoquée ; Je ne leur soustrairai même pas la force vitale qu'ils emploient pour l'exécution de leurs actions condamnables, mais Je les laisserai agir selon leur convenance. Mais à eux il sera imposé une limite qu’ils ne pourront pas dépasser. Et alors leur volonté ne pourra rien faire, parce que Ma Volonté est plus forte. Vous, qui croyez en Moi, vous ne devez pas vous laisser aller à des pensées pénibles, vous devez vivre chaque jour avec une pleine confiance et seulement toujours tendre à Ma Proximité au moyen d'actions dans l'amour désintéressé ; vous devez aider là où il y a besoin d'aide et avec cela rendre votre cœur réceptif pour la Force de l'Amour qui afflue de Moi vers vous, lorsque vous en avez besoin. Parce qu'à vous des exigences seront imposées et pour vous en acquitter vous devrez recevoir de Moi Grâce et Force. Quoi qu’il se passe, c’est Mon Œuvre, Ma Volonté et votre destin que Je forme d’une manière comme le demande votre état de maturité. Les hommes font encore rage et chacun cherche à augmenter sa force au moyen du désamour, et cela est leur ruine, parce que Je dois leur montrer leur absence de Force. Mais auparavant Je Me rappelle à leur souvenir en laissant venir les hommes dans une misère telle qu'ils doivent M’invoquer. Leurs âmes doivent Me chercher, ils ne doivent pas M'invoquer avec la bouche, mais Me prier pour de l'Aide du plus profond du cœur. Partout il y a de la misère et du besoin, et la souffrance n’est pas en mesure de transformer les hommes. Ils restent dépourvus d’amour et autoritaires et ils cherchent à se procurer par la violence leurs présumés droits. Et là où ils ne les trouvent pas, ils procèdent avec des moyens de combat brutaux. Et Je le permets. Mais la fin est déterminée par Moi-Même. Je viendrai à l’instant juste et laisserai résonner Ma Voix. Mais vous, ne craignez pas, attendez avec confiance Mon Aide lorsqu’un un sérieux danger semblera vous menacer. Mon regard Paternel veille sur vous si vous restez unis avec Moi dans la prière et dans des actes d'amour. Je ne laisserai rien venir près de vous qui puisse vous endommager, et Je Suis toujours prêt lorsque vous M'invoquez. Et il est certain que les heures de misère trouveront leur fin par Moi, avant que vous, Mes croyants, en soyez frappés. Parce que Je vous ai promis Ma Protection, et Ma Parole est Vérité et restera l'éternelle Vérité.

Amen

Spiritualiser l'âme - Vaincre la matière

B.D. 3414 from 22 janvier 1945, taken from Book No. 44

Il est absolument nécessaire que vous appreniez à mépriser le monde, si vous voulez que votre âme murisse, parce que cela sera possible seulement si celle-ci ne porte plus en elle le désir pour le monde, et se tourne vers le Royaume spirituel qui est sa vraie Patrie qui lui offre tout ce qui l'aide à remonter, et qui est donc aussi le but qu’elle doit atteindre au travers de la vie terrestre. Plus l'homme se détache des choses matérielles, plus ses sens sont insensibles aux joies et aux jouissances terrestres, plus l'âme est spiritualisée. Tant que l'homme vit sur la Terre, il doit certes s'adapter aux exigences du corps jusqu'à une certaine limite, il doit remplir ses obligations terrestres, il doit dérouler des activités terrestres ; donc il est lié à la Terre et d’un point de vue purement corporel il ne peut pas s’en détacher tant que Dieu ne le rappelle pas dans le Royaume spirituel. Malgré cela l'homme peut mener une seconde vie auprès de sa vie terrestre. La vie de l'âme n'a pas besoin d'être totalement participante à la vie du corps, l'âme ne doit pas aspirer aux mêmes choses que le corps, mais elle peut se former son propre royaume totalement indépendant du corps et qui se trouve très loin des aspirations du corps, elle peut se tourner vers le Règne spirituel, et alors le corps s'acquittera certes de sa tâche terrestre, mais il ne tendra jamais plus à des jouissances terrestres, il s'unira plutôt au désir de l'âme et cherchera à être actif spirituellement dès que les obligations terrestres lui en laissent le temps et lui en donnent l'occasion. Et dès que ce degré est atteint, où l'homme laisse maintenant inaperçus tous les biens matériels, et dès qu’il s’impose comme but la tendance pour le Règne spirituel, il est lui-même en sécurité vis-à-vis des fortes tentations de la part du monde. Il ne peut plus en tomber victime, il devra seulement parfois soutenir des luttes, si le monde s'offre de nouveau avec ses joies et des jouissances et veut le conquérir pour lui. Mais ce ne sont là que des tentations qu’il surmontera toujours, parce que les Forces du Règne spirituel, du Règne auquel aspire son âme, ne le laisseront jamais plus, parce qu'elles l'attirent avec un infatigable amour et donc elles influencent constamment son âme, pour qu'elle sente en elle la Force de prêter résistance. Maintenant plus le renoncement au monde matériel est grand, plus forte est aussi la transmission de Force du Règne spirituel. Et cet afflux de Force n'est pas seulement en faveur de l'âme, mais aussi en faveur du corps, parce que ce dernier est maintenant en degré d’affronter aussi sa tâche terrestre, sans pour cela négliger l'âme. Et la tâche terrestre sera de servir dans un amour actif pour le prochain, l'homme arrivera à travers son activité terrestre à la maturité de l'âme, parce que celle-ci est maintenant dans la même Volonté que Dieu, parce que l'homme qui n'observe pas des buts terrestres, qui ne désire plus les biens du monde, exécutera seulement son activité à l'avantage du prochain, il voudra seulement donner, mais il ne voudra pas posséder et avec cela il tendra toujours davantage vers le Règne spirituel. L'âme suit donc dans la libre volonté sa vraie destination, elle vainc la matière et se spiritualise, elle tue le désir du corps qui lui est propre, et de temps en temps elle le rend enclin à s'unir au désir de l'âme ; elle l'attire avec elle dans le Règne spirituel, et donc il poursuit sérieusement le but qui lui est imposé pour sa vie terrestre et il atteindra ce but, parce que toutes les Forces de la Lumière l'assistent, pour qu'il trouve la voie vers l'éternelle Patrie.

Amen

Le motif de la souffrance du temps actuel

B.D. 3415 from 23 janvier 1945, taken from Book No. 44

Malgré la plus grande misère terrestre, l'humanité ne trouve plus la voie du retour vers Moi et cela Me pousse à la laisser continuer à marcher à travers une dure école, parce que dans peu de temps la vie terrestre qui lui donne encore cette possibilité sera terminée. Les hommes n'acceptent pas Mes Avertissements, ils n'écoutent pas Ma Voix lorsque Je leur parle au travers de la souffrance, ils n'ouvrent pas la porte de leurs cœurs à laquelle Je frappe doucement et fortement, leurs pensées sont seulement terrestres, ils craignent seulement pour leur corps et ils ne s'occupent pas de la misère de leur âme. Et donc Je dois appeler encore plus de fort, Je dois encore exacerber la souffrance pour apporter de l'Aide à leur âme. Et cela est la cause du fait que surgisse sur vous les hommes une souffrance apparemment insupportable ; vous devez savoir que Je suis plus près de vous que jamais, parce que J'ai de la Compassion pour votre constitution, pour votre cécité spirituelle et votre obstination dont vous ne pouvez pas mesurer les conséquences que cependant Je ne vous peux jamais plus enlever contre votre volonté. Et donc Je cherche à changer la volonté, parce que dès qu’elle se tourne vers Moi, Je peux assister les hommes et leur concéder Force et Aide. Et ainsi commence maintenant un temps de misère qui fait très bien reconnaître le temps de la fin. Et celui qui n'élève pas le regard vers Moi, qui ne soulève pas vers Moi ses mains en priant, sera écrasé au sol de la grande misère et il ne pourra plus se relever. Mais celui qui reste uni avec Moi, qui Me trouve dans la misère, sera guidé à travers toute souffrance, et Mon Amour et Ma Grâce l'accompagneront, tandis que Je ferai devenir supportable chaque difficulté, et à tout instant Je lui donnerai la Force. Mais votre appel doit provenir du cœur, vous devez pouvoir croire dans la profondeur de votre cœur que Je Suis et que Je peux et veux vous aider, seulement alors vous Me reconnaissez et seulement alors Je peux vous pourvoir sensiblement avec Ma Force et Ma Grâce, Je peux vous enlever la souffrance et vous concéder un soulagement terrestre. Mais tant que vous passez outre Moi lorsque Je viens vers vous au travers de Ma Parole, tant que vous n'acceptez pas Ma Parole comme un Don de Mon Amour, tant que vous ne reconnaissez pas Mon Action évidente ou bien prononcez Mon Nom seulement avec la bouche sans que votre cœur participe, vous ne devez alors pas attendre des temps meilleurs. Parce qu'alors votre vie terrestre passe sans succès pour vos âmes, même si votre corps admettait reconnaissant le soulagement de la vie. Mais Je pourvois les âmes, parce que celles-ci sont dans une grande misère. Et vu que la misère du corps sera seulement encore d’une brève durée, mais que l'âme par contre devra languir dans l'Éternité, Je dois venir en Aide à l'âme. Seulement lorsque l'homme n'a plus de désirs terrestres, il se tourne vers son âme, il s’occupe mentalement avec le savoir qui lui est transmis et donne à l'âme la possibilité de s'élever dans le Royaume spirituel et donc il Me cherche et Je Me laisse trouver par lui. Je porte près de lui Ma Parole et dès qu’il l’accepte avec confiance, il l'exécute et donc il vit dans l'amour, son âme mûrira, elle aura établi la liaison avec Moi et aura tiré la juste utilité de la misère du temps, elle tendra avec succès vers le Haut et se sera spiritualisée déjà sur la Terre.

Amen

La Parole divine est laissée inaperçue – les conséquences - Source de la Force

B.D. 3416 from 24 janvier 1945, taken from Book No. 44

Vous des hommes vous entendez la Parole de Dieu et malgré cela vous la laissez retentir outre vos oreilles et vous ne la suivez pas, parce que le changement que vous exprimez à travers votre chemin de votre vie ne correspond pas à la Volonté divine, à la Volonté de Dieu qui vous est annoncée à travers Sa Parole et qui doit donc déterminer votre chemin de vie. Et ainsi c’est entièrement de votre faute si maintenant Dieu vous annonce Sa Volonté d’une autre manière, si au lieu de Sa douce Parole il vous fait passer à travers l’école de la souffrance qui doit vous enseigner la même chose, seulement d’une manière que vous aimez moins. Seulement peu d'hommes sont frappés d’une souffrance imméritée, mais ceux-ci savent l'éternel Plan de Salut de Dieu, ils savent le sens et le but de la vie terrestre et aussi le sens et le but de la souffrance ; ils savent que seulement le grand Amour de Dieu emploie ce moyen disciplinaire pour conquérir pour Lui les hommes et donc ils portent résignés la souffrance qu’ils doivent prendre sur eux pour le prochain. Mais ils ont en même temps un équilibre pour leur corps souffrant, ils ont le repos et la consolation pour leur âme, parce qu'ils acceptent reconnaissants la Parole de Dieu et ils en tirent courage et Force. Ils se revigorent à la Source de Grâce que l'Amour de Dieu leur a ouvert et la souffrance ne les presse pas dans la même mesure que la sent le prochain auquel cette Source de Force est fermée par sa faute. Dieu a prévu par avance cette misère qui arrive et donc il a guidé sur la Terre Sa Parole pour aider les Siens au pouvoir de la foi et à la paix intérieure, parce que la misère doit arriver, parce que la volonté des hommes eux-mêmes l'a provoquée ; mais ceux qui sont adonnés à Dieu, qui n'ont pas de raison d’être dans la misère, ne doivent pas être écrasés par celle-ci, ils ne doivent pas rester sans Force et sans courage intérieur. Et donc ils pourront toujours entendre la Parole divine, ils la recevront directement ou bien au travers des domestiques de Dieu sur la Terre qui doivent servir de médiateurs entre Dieu et les hommes. Et celui qui laisse agir sur lui Sa Parole, ne doit pas craindre, bien que la misère lui semble gigantesque, parce que Celui qui l'envoie sur les hommes, peut aussi la bannir. Il peut imposer l'arrêt au plus grand désastre, lorsque Sa Sagesse et Sa Volonté le considère nécessaire. Dieu ne laisse pas les Siens dans la misère, mais pour le prochain ils doivent souvent y participer. Mais ils doivent conserver leur foi ferme comme quoi ils ne sont pas abandonnés par Lui, ils doivent conquérir cette foi dans Sa Parole, ils doivent y puiser la Force et être fortifiés dans leur amour pour Dieu. Devant le prochain ils doivent s'acquitter de la Volonté de Dieu et pour eux vivre une vraie vie d'exemple, ils doivent leur donner l'exemple de l'efficacité de la Parole divine en restant dans la plus profonde paix intérieure même dans la plus grande misère terrestre, pour que même le prochain apprennent à respecter la Parole de Dieu et vivre en conséquence.

Amen

Le Miracle de la foi – Consolation et Protection

B.D. 3417 from 25 janvier 1945, taken from Book No. 44

Chaque événement est motivé par Mon Amour même si aux hommes cela est insaisissable, ils ne perdront jamais Mon Amour, bien qu’ils ne le sentent pas. Mais Mon objectif est de les rendre réceptifs et sensibles pour Mon Amour. Mais Je Me heurte à une résistance si J'attire les hommes à Moi d’une manière délicate et douce et leur offre Mon Amour. Je Me heurte à une résistance, ils s'éloignent de Moi et tendent à quelque chose qui apparaît comme une image de dupe devant leurs yeux, le monde avec ses biens terrestres, la matière morte et tout ce qui appartient au règne de Mon adversaire. Mais Je ne veux pas et Je ne peux pas casser par la force leur résistance, parce que Je respecte la libre volonté de l'homme. Et malgré cela, J'aime Mes créatures. Donc Je choisis d’autres moyens pour conquérir les hommes, pour les rendre ductiles et tournés vers Moi. Mon appel délicat reste inaperçu, donc Je dois appeler plus fort, Je dois Me faire remarquer des hommes. Je dois les faire arriver dans la misère et ensuite, à travers Ma Prestation d'Aide, devenir reconnaissable, lorsqu’ils se sont entièrement éloignés de Moi. Je dois leur enseigner à prier. Et cela peut seulement leur être procuré par la misère, lorsque les hommes sont dans un bas état de maturité et croient pouvoir parcourir leur vie terrestre sans Moi. Ils doivent reconnaître leur impuissance et se tourner vers Moi en implorant de l'Aide, pour que Je les assiste. Cela est le but de toute misère et affliction que l'humanité doit subir. J'aide toujours, lorsqu’un appel du cœur arrive à Moi; Je prends toujours soin de l'homme qui Me reconnaît et demande Ma Grâce, parce que Mon Amour ne refuse pas. Mais si une prière monte vers Moi du cœur, Je suis là. Je ne M'occupe pas des mots vides, Je ne M'occupe pas des prières prétentieuses, mais Je veux Être prié dans un profond amour pour l'exaucement d'une demande, pour que maintenant Mon Amour puisse se manifester et devenir perceptible pour l'homme. Si maintenant un cœur est intimement tourné vers Moi et Me montre son amour en étant actif pour Moi, alors Mon Amour devient évident en lui, parce que J'étends Ma Main sous ses pieds et il n'aura rien à craindre, parce que Moi-même Je guiderai justement tous les événements selon Ma Volonté. Et même si la volonté humaine aspire au contraire, Ma Volonté tient tout loin d'un fils terrestre adonné à Moi, pour qu'il reconnaisse en Moi le Père affectueux et ait confiance en Moi, si celle-ci est encore faible. Plus le monde est menaçant sur l'homme, plus confiant il doit se réfugier dans Mon Cœur de Père et Je ne décevrai pas sa foi. Je veux lui donner la preuve que seulement sa foi est en mesure d'accomplir des Miracles et que Moi en tant que Seigneur et Créateur du Ciel et de la Terre Je domine aussi les événements terrestres et Je les guide sur d’autres voies, si avec cela Je peux aider un fils terrestre profondément croyant, parce qu'il M'aime et donc il Me porte dans son cœur. Je veux voir établi cet intime rapport d'un fils vers le Père, là où le fils s'approche à tout instant pleinement confiant du Père en Lui demandant Protection et Grâce. Ce ne sont pas seulement les paroles qui montrent ce rapport, mais uniquement le sentiment du cœur. Car J'aime Mes créatures et là où Je trouve l'amour correspondant, là Je suis toujours prêt à donner et à satisfaire une prière qui monte vers Moi de la profondeur d'un cœur affectueux, elle ne restera jamais inécoutée. Donc espérez et croyez et ne craignez pas, parce que Moi, votre Père, Je vous protège et Je ne vous abandonnerai pas dans l’éternité. Je serai d’autant plus proche de vous que vous vous sentirez menacés et Je bannirai toute misère, si vous vous confiez croyants en Moi.

Amen

Dieu Se révèle dans les heures de misère

B.D. 3418 from 26 janvier 1945, taken from Book No. 44

Dans les heures de misère Dieu est si évidemment reconnaissable que les hommes de bonne volonté devraient devenir croyants, si seulement ils tenaient devant leurs yeux le cours de leur vie qui leur fait reconnaître toujours et toujours de nouveau la Conduite divine. Celle-ci sera particulièrement reconnaissable dans les temps de misère, parce qu'elle trouvera toujours une porte de sortie et il serait peu sage de présenter cette porte de sortie comme un hasard, parce qu'avec cela souvent toute la vie d'un homme peut changer. Le moindre événement dans la vie de l'homme est selon la Disposition de Dieu, c'est-à-dire qu’il a été trouvé utile pour son âme selon l'éternel Plan de Salut de Dieu de Son infranchissable Sagesse et donc décidé pour l'homme. Si maintenant l'homme du fait d’une telle Disposition est frappé durement, et donc qu’il arrive dans une situation d'oppression, alors Dieu dans Son Amour est toujours disposé à la rendre de nouveau supportable et il le fait souvent d’une manière si évidente que l'homme peut s'étonner dans ses pensées et au travers de sa réflexion qu’il soit guidé par un Être tout-puissant, sage et affectueux. Et maintenant il dépend de lui-même s'il saisit cette pensée, donc s’il arrive à la foi dans un Être extrêmement parfait et se tourne vers lui. Et ainsi Dieu s'approche de chaque homme et cherche à le convaincre de Son Existence. Il cherche à le porter à la foi à travers chaque situation de misère et d'Aide qui s’en suit. Mais pour cela il faut absolument la volonté de l'homme, c'est-à-dire sa prise de position, qui demande une réflexion sur le sens et le but de la misère. Un homme qui sent amèrement la misère, accueillera avec reconnaissance l'Aide de Dieu, et alors il réfléchira sérieusement sur celle-ci et cela le portera à une foi toujours plus profonde intérieurement. Et alors même le temps qui arrive peut outre mesure réveiller et vivifier la foi, parce qu'une Aide évidente arrive lorsque l'homme combat dans la prière, lorsqu’il croit en Dieu et en Sa Puissance, dans Son Amour et Sa Sagesse. La Prestation d'Aide est donc un signe reconnaissable de l'Omnipotence et de l’Amour, et il ne sera pas sans effet sur l'homme, il pourra devenir croyant s'il le veut et il s’occupera toujours seulement de comment se déroule le destin de sa vie, là où souvent une grande misère est suspendue et il apprend à considérer tout dans la vie comme une Disposition de Dieu, parce que Dieu Se fait reconnaître dans la misère, Il Se manifeste à chacun qui réfléchi et veut Le reconnaitre.

Amen

La réception de la Parole divine : un Acte d’une très grande force de volonté

B.D. 3419 from 27 janvier 1945, taken from Book No. 44

Seulement peu d'hommes sont en possession de la Parole directe, parce que seulement peu sont assez forts dans leur volonté pour écouter consciemment de l'intérieur et donc ont aussi la foi dans l’Action de Dieu dans l'homme à travers son esprit. Cette foi est la condition préalable, elle est devenue vivante à travers l'exercice de l'amour pour le prochain et l'homme est devenu un vase d'accueil de l'Esprit divin à travers cet amour. Mais il doit aussi avoir absolument la volonté d'écouter les Instructions à travers l'esprit divin en lui. Cela demande amour et dépassement, amour pour Dieu et dépassement de toutes les faiblesses et les erreurs. L'homme doit constamment travailler sur lui et avoir la volonté d’être près de Dieu. Il doit donc placer sa tendance spirituelle au-dessus de celle terrestre, et donc il doit aussi exécuter le travail spirituel avec une certaine conscience, et pour cela il faut un travail de réception qui suppose une force outre mesure forte, parce que l'acceptation journalière de la Parole divine est un acte d’une très grande force de volonté, parce que celle-ci doit toujours de nouveau devenir active, parce que seulement alors à l'homme il peut être offert le divin Don de l'Esprit. Bien que l'homme soit seulement le moyen de Dieu dont Il se sert pour pouvoir parler aux hommes d’une manière naturelle, la libre volonté de l'homme est de toute façon déterminante et il n'est pas forcé ou poussé à écrire dans un état malade sans sa volonté, mais il peut agir totalement librement et il n'a absolument pas besoin d'ouvrir son oreille et son cœur. Mais alors l'acceptation du Patrimoine divin spirituel est impossible. Donc il se trouve seulement peu d'hommes qui s’offre totalement librement et qui maintenant écoutent quotidiennement de l'intérieur avec persévérance, qui donc veulent et laissent devenir active leur volonté en s'isolant de monde, en établissant le contact intérieur avec Dieu, ils Le prient et attendent l'exaucement de leur demande. Cela demande du temps et le renoncement à ce que le corps exige pour lui. Celui qui aime trop son corps, qui cherche le but de la vie terrestre seulement dans le bien-être terrestre, est totalement incapable d'avoir cette volonté, parce que le corps cherchera toujours de nouveau à affaiblir la volonté, et à la fin l'homme cédera au désir du corps, il deviendra négligé et paresseux, il aura seulement une foi faible dans l'Amour et dans la Bonté de Dieu et il ne Lui demandera pas Son Don de Grâce, et il ne peut alors pas lui être donné. Seulement peu d'hommes sont prêts à donner leur volonté à Dieu et à se laisser guider totalement par Lui. Mais ces peu sont de vrais ouvriers dans la Vigne du Seigneur, ils se sont affirmés comme de fidèles disciples de Dieu, et donc ils reçoivent constamment la Force pour faire devenir forte leur volonté. Ils sont toujours de nouveau prêts à écouter de l'intérieur. Et le résultat est un patrimoine spirituel divin qui peut avoir un inimaginable effet de Bénédiction, si le prochain a de nouveau la volonté de se laisser instruire par le premier. Sa volonté doit devenir à nouveau active, parce que Dieu ne force aucun homme à se tourner vers Son Royaume et avec cela aussi vers Sa Grâce. Mais celui qui a cette volonté, est bénit par Dieu et pourra enregistrer les plus grands succès, soit pour son âme aussi bien que pour celle du prochain. Il sera un ouvrier efficace dans la Vigne du Seigneur et il aura à sa disposition la Force et la Grâce dans la mesure la plus riche.

Amen

Le contrecoup – Dieu impose un arrêt

B.D. 3420 from 28 janvier 1945, taken from Book No. 44

Un événement incomparable provoquera un changement de la situation de misère, parce qu'avec cela sera terminée la lutte terrestre pour introduire une nouvelle époque qui ne sera pas moins douloureuse. Parce que pour détourner la souffrance terrestre de l'humanité, les hommes devraient sérieusement changer, mais ils n'en ont pas la volonté. Il faut s'attendre à un imposant contrecoup, un événement qui arrive totalement inattendu et qui aura pour effet de très graves conséquences. Aucun pouvoir ne pourra se réjouir d’une présumée victoire, il ne se manifestera pas une claire décision dans la lutte réciproque des peuples, mais il se déroulera une solution provenant d'une troisième Partie. Dieu Lui-Même aura le dernier mot dans cette lutte qui avait pour motif seulement des buts terrestres. Dieu anéantira les plans des hommes et fera entrer en Action Sa Volonté. Mais auparavant une rude épreuve est encore nécessaire, la lutte doit atteindre encore un sommet qui semble presque impossible, elle sera de brève durée, mais elle fera ouvertement reconnaître l'atrocité des hommes. Alors la Main de Dieu interviendra et imposera un arrêt. Une misère sera terminée, mais très vite une autre misère prendra la relève et elle n'opprimera pas moins les hommes, parce que la première n'a procuré aucun succès. Les hommes eux-mêmes sont les auteurs de toutes les souffrances qui viennent sur eux, parce qu'ils ne s'améliorent pas, bien que toujours et de nouveau ils soient mis en garde et avertis. Mais Sa Volonté se produit et la volonté humaine ne détermine pas le cours d'un événement, bien qu’il ait été poussé par la volonté humaine. Et donc pour aussi précis que puisse être élaboré le plan des hommes, s'il ne correspond pas au Plan divin, il ne pourra pas arriver à exécution. Dieu le corrigera et les hommes devront agir selon Sa Volonté. Et maintenant les hommes sont à la fin de leurs actions, parce que Dieu Lui-Même détermine la suite, bien que les hommes croient l'avoir commencé. La Volonté de Dieu est déterminante et dans peu de temps elle sera reconnaissable, parce qu'un nouveau temps de lutte qui n'a pas pour motif des buts terrestres mais spirituels commence.

Amen

L'Intervention de Dieu – le Plan d'Éternité

B.D. 3421 from 29 janvier 1945, taken from Book No. 44

Le bas état spirituel doit être suspendu par l'événement mondial et la grande misère doit contribuer au rapprochement de Dieu, donc l'événement terrestre a pour but de mener les hommes à leur vraie destination, de les former pour la vraie Vie dans le Royaume spirituel. L’ensemble des événements correspond donc au divin Plan de l'Éternité, bien que ce dont est responsable la volonté humaine ne puisse jamais trouver l'Approbation de Dieu, parce que c’est évidemment l'œuvre de l'adversaire de Dieu. Malgré cela, Il assume cette action dans Son éternel Plan de Salut, Il la laisse arriver dans une certaine mesure en tant que commencement des bouleversements du temps de la fin. Pour les hommes il peut exister seulement encore une amélioration, c’est qu'ils changent fondamentalement, donc qu’ils tendent vers un état supérieur de maturité. Et lorsque le destin de l'individu ou l'ensemble des événements dans le monde ont procuré ce degré supérieur de maturité à l'âme, alors cela n'a pas été sans succès et alors même l’adversaire de Dieu a contribué indirectement à ce que Dieu récupère Ses brebis, qu’elles Le rejoignent et qu’elles soient assistées par Lui-Même. Et l'âme n'est plus perdue sans salut. Et ainsi tout dans l'Univers sert et est soumis à Son éternelle Volonté. Donc même les forces des ténèbres sont soumises à Dieu et par conséquent Dieu Lui-Même détermine le cours de tout ce qui se déroule dans l'Univers, peu importe si cela a pour motif une volonté bonne ou mauvaise. Dieu est juste, Il n'approuvera jamais une mauvaise pensée ou une mauvaise action, mais Il les laisse arriver à exécution pour que le prochain doive reconnaître qu'elles ne sont pas voulues par Dieu, qu’il sente l'effet de telles pensées ou actions, pour en prendre distance dans la libre volonté. Mais Il lui fera toujours remarquer l'injustice et en particulier en ne laissant pas réussir les mauvais plans des hommes. Et ainsi Il guide maintenant de nouveau les évènements à une fin totalement différente de celle qu’espèrent les hommes. Il montre par avance la dépravation d’un Plan reconnaissable à travers la haine humaine et la volonté de destruction. Il montre l'atrocité des hommes pour qu'ils y réfléchissent, pour qu'ils s’efforcent de changer, pour que le bas état spirituel soit suspendu et que les hommes s'approchent de Dieu, qui doit Être leur unique but sur la Terre, parce que bien qu’à eux il soit laissé la libre volonté, Dieu intervient de toute façon lorsqu’ils abusent de cette libre volonté et avec cela les hommes arrivent dans le danger spirituel. Et une telle Intervention de Dieu guidera maintenant l'événement mondial dans d’autres voies, parce que la volonté des hommes l'a fait devenir une injustice qui marque clairement leur atrocité. Mais la misère sur la Terre ne diminuera pas, parce qu'elle est nécessaire, vu que les hommes ne changent pas et ils doivent être mis dans des situations dans lesquelles ils doivent et peuvent chercher la liaison avec Dieu, pour que leurs âmes soient sauvées de la plus grande misère spirituelle. Parce que c’est le temps de la fin et il doit être utilisé avant qu’il ne soit trop tard.

Amen

La souffrance – Un moyen de Grâce

B.D. 3422 from 30 janvier 1945, taken from Book No. 44

Le temps de la fin est rempli de Grâce il n'est pas reconnu des hommes comme tel, parce qu'ils ne savent pas la Bénédiction de la souffrance, ils ne savent pas que la souffrance est aussi une Grâce à travers laquelle l'âme qui se trouve loin de Dieu peut encore être sauvée, car elle ne peut pas dans l’éternité arriver au but si elle ne diminue pas l'éloignement Dieu à travers des actions d'amour. Et agir dans l'amour peut être la conséquence d’une grande souffrance. Dieu donne aux hommes l'occasion de s'exercer dans l'amour, parce que la souffrance prend des formes telles que le prochain soit stimulé à des actions d'amour s'il n'est pas entièrement endurci. Ce qu’un homme ne ferait pas tout seul dans un temps de conditions conformes à l’ordre, peut le dérouler encore par la poussée intérieure au vu de la très grande misère. Il peut soigner le prochain et l'assister en l’aidant, en lui il peut être allumé la flammèche de l'amour pour le prochain et alors son âme a tiré le plus grand avantage de la misère terrestre. Dieu entend continuellement guider les âmes à une maturité toujours plus grande ou bien les mettre dans un état où leur enveloppe animique se dissolve, pour qu'à la fin de ses jours l’homme puissent entrer dans le Royaume de l'au-delà au moins dans l'état de connaissance ou bien s'unir par sa propre poussée à la petite communauté qui tient bon jusqu'à la fin dans la foi en Jésus Christ, le divin Rédempteur. Si l'homme arrive à ce but à travers la souffrance, alors pour lui celle-ci est le dernier salut, c’est une Grâce qui lui est concédée encore peu avant la fin, parce que sans souffrance il reste dans l'état d'éloignement de Dieu, parce que l'amour ne peut pas devenir actif en lui. Avant la fin les moyens que Dieu emploient pour aider les âmes des hommes, doivent être particulièrement âpres, s'ils ne veulent pas rester sans effet. Et les hommes dans leur cécité spirituelle voient seulement l'âpreté de ces moyens, mais pas leur Bénédiction. Mais si au travers d’actions d'amour ils sont mis dans un état clair, s'ils sont entrés dans le rang des combattants du Christ, alors ils regardent remplis de gratitude chaque journée de leur misère corporelle, ils reconnaissent le but et la Bénédiction des souffrances et même l'Amour de Dieu qui est toujours attentif au mûrissement des âmes imparfaites. Le temps jusqu'à la fin n'est plus très long, mais les hommes sont toujours en bas de leur développement spirituel, ils ont besoin d'un temps beaucoup plus long pour l’atteindre. Par conséquent ils doivent passer à travers une école dans laquelle ils peuvent mûrir plus rapidement, s'ils soutiennent chaque épreuve de vie, s'ils utilisent chaque occasion. Ils doivent soutenir une purification par le feu, l'enveloppe de leurs âmes doit être dissoute à travers la souffrance et l’amour, alors il est possible que dans ce bref temps ils se perfectionnent encore jusqu'au point où à la fin ils feront partie de ceux qui combattent pour Jésus Christ. Et alors leur Béatitude éternelle est assurée. Mais auparavant l’homme doit exercer l'amour par libre volonté, et il doit y être poussé par la souffrance du prochain, plus facilement ce dernier pourra la supporter, parce qu’alors à travers la souffrance le vrai but a été atteint ; et plus vite l'homme se sert de la Grâce, plus vite cette souffrance peut lui être enlevée. La Grâce du temps de la fin est seulement bien reconnue dans le Règne spirituel, parce que l'homme comme tel n'a pas la vision sur la Terre, il ne reconnaît pas la grande misère spirituelle, il ne sait pas dans quel danger il se trouve s'il échoue et quel immense tâche c’est que de devoir vivre encore une fois à travers une période de développement ! Cette connaissance lui sera donnée seulement dans le Règne spirituel et alors il sera reconnaissant pour chaque Aide qui lui a été donnée sous forme de souffrances sur la Terre. Seulement alors il reconnaîtra quelle mesure de Grâce Dieu a concédé aux hommes sur la Terre car sans souffrance il ne leur aurait jamais été possible d’atteindre le but. Mais tant qu’ils vivent sur la Terre, il leur est offert l'occasion de développer leur âme vers le Haut et alors ils ont aussi à leur disposition les Grâces. Et la souffrance est une des Grâces les plus grandes, vu qu’elle est le moyen le plus efficace d'éduquer les hommes à une activité d'amour. Et donc Dieu emploie ce moyen pour les aider avant que la fin soit venue, pour qu'ils ne soient pas éternellement perdus.

Amen

Continuation de la misère – Lieux de paix

B.D. 3423 from 31 janvier 1945, taken from Book No. 44

Les hommes s’adonnent à de faux espoirs s’ils attendent une amélioration du temps qui arrive, parce que celui-ci sera supportable seulement par peu d'hommes. Seulement les hommes qui sont unis avec Moi au travers de la prière et d’actions dans l'amour, seront moins chargés ; les autres par contre devront traverser un temps de renoncement et de dure lutte pour la vie, pour se préparer à la dernière épreuve de la vie terrestre, pour la lutte contre la foi. D'abord la misère et l'affliction doivent créer les conditions pour qu'ils M'invoquent, qu'ils apprennent à Me reconnaitre, et qu’ensuite ils Me restent fidèles et entrent dans le groupe de Mes combattants. Dès qu'ils seront unis avec Moi, la misère et l'affliction diminueront, et grâce à leur foi ils vaincront toutes les faiblesses, et Je leur procurerai les soulagements nécessaires s’ils doivent supporter ces misères de la part du prochain. Et donc au milieu de la plus grande misère il peut y avoir un îlot de paix ; au milieu des diables humains il peut aussi vivre des hommes unis avec Dieu, auxquels ces premiers ne peuvent rien faire, parce qu'ils sont entourés d’un mur dense de Protection qui est formé de bons êtres spirituels. Donc il existera partout des lieux où règnent Mon Amour et Ma Grâce en contraste avec ceux où Mon adversaire sévit et donc où il ne peut se lever aucune paix et aucune tranquillité. Mais Moi-même Je forme les lieux de Paix, parce que Je connais les Miens et Je rendrai toujours supportable leur vie. Et ces lieux doivent être reconnus par le prochain comme des lieux de Paix, parce que Je veux qu'il s’y réfugie dans la misère et accueille des Paroles de courage et de fortification de la part de ceux qui vivent dans la Paix et qui peuvent maintenant la répandre en transmettant Ma Parole, en réveillant la foi dans Ma Sagesse, dans Mon Amour et Mon Omnipotence, parce que cette foi marque les lieux de Paix. Elle sera cependant peu représentée parmi l'humanité et donc il pourra se lever seulement rarement un lieu de Paix, parce que l'humanité ne Me reconnaît plus et est loin de Moi. Et là où Je ne peux pas demeurer Moi-même, il n’y a pas de Paix, aucun bonheur et aucune Lumière. Et le monde continuera à être dans l’obscurité et la misère terrestre, malgré l’interruption d'une phase de lutte qui aura apporté une amère misère sur les hommes, parce qu'eux-mêmes ne sont pas de bonne volonté pour accepter des enseignements de la part de ceux qui puisent continuellement leur sagesse de l'union avec Moi. Et donc le temps de misère ne cessera pas rapidement, bien que la lutte terrestre aille à la rencontre de sa fin. Parce que Je peux récompenser seulement celui qui tend vers Moi et lui créer une existence plus facile. Mais pour la plupart des hommes la vie terrestre continuera à être une lutte difficile, tant qu’ils n’auront pas fait leur Ma Volonté.

Amen

Le développement vers le Haut – l'édification – l’activité – la destruction révèle un recul

B.D. 3424a from 2 février 1945, taken from Book No. 44

Je développement progressif doit être reconnaissable, parce qu'il se manifestera toujours d’une manière édifiante, jamais destructive. Qu’il s’agisse d'Œuvres de Création dans la nature ou bien de choses créées par les hommes, on pourra toujours reconnaître un progrès simplement de l’extérieur, qui sera semblable à une activité édifiante. Là où par contre on ne reconnait que des destructions ou des anéantissements, là on peut en déduire indubitablement une régression spirituelle, mais cela est possible seulement dans le stade humain, tandis que dans les Œuvres de Création dans la nature il peut toujours être enregistré un progrès, c'est-à-dire un développement vers le Haut, parce que même l'apparente destruction ou l'anéantissement qui n'a pas été provoqué par la volonté humaine, a pour conséquence de nouvelles Créations dans un degré supérieur de maturité, donc il est reconnaissable même à l'extérieur un progrès. Mais l'homme peut accomplir aussi des œuvres qui ne signifient en rien un développement vers le Haut, qui ne promeuvent jamais le développement de l'homme, mais qui le mettent plutôt en danger. Ce sont des œuvres dépourvues de n'importe quel amour, qui poursuivent seulement un but contraire bien qu’elles apparaissent d’une manière édifiante, car elles détruisent ou bien soutiennent un chaos général. Par conséquent chaque œuvre doit être examinée sur sa valeur devant Dieu et par conséquent l'état de maturité de l’auteur peut toujours être reconnu et jugé. Tout ce que l'homme fait doit être considéré sous le point de vue de l'amour pour le prochain, tout doit servir au prochain ou à d’autres Créations pour la conservation ou la reproduction, dans le vrai sens du mot, tout doit procéder d’un amour actif pour le prochain. Et cela signifiera toujours un développement spirituel vers le Haut. Mais là où il n'est pas exercé l'amour pour le prochain, là les œuvres des hommes feront apparaître une décadence ou une destruction totale et elles ne révéleront par conséquent aucun progrès spirituel.

Amen

Le développement vers le Haut – l'édification – l’activité – la destruction révèle un recul

B.D. 3424b from 2 février 1945, taken from Book No. 44

Le progrès spirituel est un rapprochement de Dieu, c’est une diminution de la distance de Dieu. Mais Dieu est le Créateur et le Conservateur de toutes choses, donc l'être qui s'approche de Lui, doit aussi aspirer à conserver les Créations divines. Mais l'adversaire de Dieu tend à la destruction des Œuvres créées par Dieu et si l'homme lui offre sa main, s'il est actif en détruisant sous son influence, alors il lui est soumis ; il s'oppose aussi contre Dieu et cela est une grande rétrogradation spirituelle, même si sur la Terre elle n’est pas particulièrement ressentie, mais elle est déterminante pour toute l'Éternité. Le dernier but doit toujours être la création d'un objet utile, alors la destruction de la matière peut aussi être juste devant Dieu, donc être considérée comme une œuvre d'édification, tandis que l'œuvre de destruction anti-divine doit être considérée comme n'importe quel processus de destruction d’une Œuvre de Création déjà existante, qui est exécuté dans le désamour et qui crée des dommages au prochain. Mais le progrès spirituel est seulement possible au travers d’actions d'amour, avec lesquelles il faut entendre tout ce qui sert au prochain, qui donc ne transgresse pas le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Mais le développement spirituel vers le Haut est l'unique but sur la Terre, par conséquent l'activité de l'homme doit être édifiante, même du point de vue terrestre il doit être reconnaissable un progrès, une transformation constante des formes extérieures, pour que le spirituel qui y est caché puisse continuer son parcours de développement. Et même cela est d’une certaine manière une édification, même lorsque des Œuvres de Création sont détruites, parce qu'elles se lèvent à nouveau et doivent exécuter un but déterminé, donc l'homme aide le spirituel dans la forme à son développement vers le Haut et lui-même mûrit dans son âme, plus l'amour est actif en lui. Mais les hommes qui ne sont actifs d’aucune manière dans la transformation de la matière resteront dans l'arrêt, même lorsqu’ils ne se manifestent pas en détruisant, parce que pour le progrès spirituel il faut absolument agir dans l'amour et cela sera reconnaissable en tant qu’édification.

Amen

Action spirituelle – augmentation des facultés au travers de la volonté

B.D. 3425 from 3 février 1945, taken from Book No. 44

La disponibilité pour accomplir une tâche spirituelle, procure à l'homme des facultés supérieures qui cependant doivent d'abord être développées. Car l'homme comme tel n'a pas des talents extraordinaires, mais lui-même à travers sa volonté, peut augmenter certains talents spirituels et maintenant il peut être instruit en conséquence. Sa tâche demande donc en premier un savoir dans lequel il doit être introduit lentement. En outre elle demande une vive activité de l'entendement pour pouvoir pénétrer le savoir de façon vivante, autrement celui-ci ne pourra pas devenir efficace. L'homme doit lui-même être compénétré totalement du savoir, donc d'abord il doit s'être rendu réceptif à travers un désir sérieux et pour cela la volonté pour la Vérité est nécessaire. Si ces conditions sont acquittées, alors l'homme est saisi par l'Amour de Dieu, il est instruit, son savoir augmente constamment de sorte qu’ensuite il dispose d'une richesse spirituelle qui le rend capable pour la tâche qui lui est imposée pour le temps terrestre, s'il s'offre librement. Donc sa faculté ne dépend pas de sa prédisposition naturelle, mais uniquement sa volonté est décisive pour que cette faculté soit développée en lui. Et ainsi chaque homme peut croître outre sa prédisposition naturelle, s’il se déclare prêt à être actif comme ouvrier dans la Vigne du Seigneur et à contribuer au salut d'innombrables âmes qui sont dans l'obscurité spirituelle. Cette sérieuse volonté peut changer totalement un homme en guidant ses pensées dans des domaines totalement nouveaux qui, jusqu'à présent, lui étaient étrangers. Et cela est déjà l’Action de Dieu, Lequel le prépare pour sa tâche terrestre. Le Don de l'entendement est aiguisé, de sorte qu’il soit en mesure de rapporter vivement le savoir accueilli. Il doit toujours être totalement compénétré de savoir lorsqu’il veut le guider au delà, parce qu’il doit s'attendre à des objections qu’il devra réfuter, chose que maintenant il pourra faire lorsqu’il aura élaboré intellectuellement ce qui lui est arrivé d’une manière extraordinaire, donc au travers d’actions spirituelles. Que l'esprit de Dieu puisse agir dans un homme est irréfutable, car cela suppose seulement des conditions dont la volonté de l'homme doit s'être acquittée. Et la première condition est d’agir de façon désintéressée dans l'amour. Sans cela l'esprit de Dieu dans l'homme ne peut pas devenir efficace. Mais là où est exercé l'amour, là il sera aussi apporté la compréhension pour l'extraordinaire action de l'esprit, même lorsque l'homme est sans savoir sur la Force de l'esprit. Le degré de l'amour d'un homme détermine donc ses facultés et chaque homme peut atteindre ce degré s'il le veut sérieusement, donc chaque homme peut disposer d'extraordinaires facultés s'il est extraordinairement actif dans l'amour et est prêt à exécuter librement une tâche qui est pour le salut de l’âme du prochain, donc s’il se met à la disposition de Dieu comme ouvrier dans la Vigne du Seigneur. Alors il sera instruit par Dieu Lui-Même, il sera enseigné pour pouvoir maintenant être actif selon la Volonté de Dieu.

Amen

L'urgence du travail spirituel sur la Terre

B.D. 3426 from 4 février 1945, taken from Book No. 44

À l'activité terrestre il doit être préféré le travail spirituel. L'homme doit s’imaginer combien cela est urgent et nécessaire, combien il est difficile de faire comprendre que le Règne spirituel soit diffusé sur la Terre et que le vrai but de la vie terrestre soit la spiritualisation de l'âme. Et vu que les hommes eux-mêmes sont trop faibles et donc sans volonté pour exécuter ce travail sur eux, il doit leur être concédé assistance de la part de ceux qui reconnaissent le sens et le but de la vie terrestre et qui ont eux-mêmes affronté avec succès le travail de spiritualisation de leur âme. Ceux-ci doivent aider aussi les autres à trouver la voie juste, ils doivent chercher à agrandir le petit Royaume spirituel sur la Terre, ils doivent toujours seulement tendre à guider les hommes plus près de Dieu, ils doivent les courtiser pour Son Royaume sur la Terre et pour cela exploiter chaque occasion. Mais il y en a seulement peu qui veulent être actifs comme ouvriers dans la Vigne du Seigneur. Et donc leur activité est si outre mesure importante, qu'elle ne doit pas être brisée ou négligée à travers une activité terrestre trop zélée, parce que pour cette dernière on trouve beaucoup d'hommes, mais pas pour l'activité spirituelle qui reste incomprise par les hommes tant qu’eux-mêmes ne tendent pas spirituellement. Dieu Lui-Même enseigne à Ses ouvriers d'agir pour Lui, et Lui-Même leur promet Sa Protection constante. Il les rend capables pour leur travail, Il leur assigne leur champ de travail, le cœur et l'esprit des hommes qui ne sont pas de volonté entièrement détournée de Dieu. Il utilise Ses ouvriers prêts à servir comme moyens pour pouvoir parler Lui-Même à ces hommes qu’Il veut sauver de la misère spirituelle, de l'oppression de leur âme. Il Se sert d'un médiateur pour se cacher Lui-Même en lui, pour ne pas affecter la liberté de foi et la volonté des hommes que Sa Parole prononcée directement endommagerait. Et donc chaque serviteur dans Sa Vigne Lui est bienvenu, donc Il bénit tous ceux qui se mettent à disposition pour ce travail, qui par amour pour Dieu et pour le prochain sont actifs pour le salut des âmes errantes, parce que le dernier temps est arrivé et avant la fin chaque instant doit être utilisé.

Amen

La prière fervente – la force de la foi et de la prière

B.D. 3427 from 4 février 1945, taken from Book No. 44

Une prière fervente fera des miracles, lorsque vous remettez sur Moi craintivement vos besoins. Et donc vous avez là un moyen qui bannit toute misère. Pourquoi voulez-vous alors être encore hésitants ? J'écoute et satisfais une telle prière, parce qu'elle Me satisfait. Croyez en Moi et en Mon Amour, croyez en Mon Omnipotence et invoquez-Moi et Je viendrai à votre Aide, parce que Je ne veux pas que vous souffriez. Mais Je veux être reconnu par vous comme le Père de Ses fils et donc Je veux que vous veniez à Moi pour toute préoccupation et en pleine confiance, pour que Je vous l'enlève, parce que pour cela J'ai le Pouvoir et la Volonté, Je peux vous aider et Je veux vous aider, dès que vous ne M'êtes pas infidèles, dès que vous vous sentez comme Mes fils et avez le désir de venir au Père. Et vous devez exprimer cette volonté au moyen d'une prière dans la foi. Vous devez demander Ma Grâce, la Force et l'Aide dans une profonde foi, cela est l'état qui doit être atteint sur la Terre et qui vous rend capables de donner un regard dans le Royaume spirituel. Mais cet état vous apporte aussi l'exaucement de vos demandes, parce que maintenant vous êtes arrivés au point où Je peux vous crier : demandez et il vous sera donné. Moi-même Je vous ai donné cette Promesse et Je l'observerai vraiment lorsque vous Me priez de la manière juste. Mais une juste prière doit monter vers Moi dans une confiance enfantine, vous ne devez pas douter un seul instant que Je satisferai votre demande, vous devez vous imaginer Mon très grand Amour pour vous et édifier solidement sur cet Amour qui ne vous refuse rien. Mais votre prière doit être principalement pour le bien de votre âme et seulement pour enlever une difficile misère terrestre, mais vous ne devez jamais demander des choses inutiles, parce que ce dont vous avez besoin pour votre vie terrestre, vous l'aurez de Moi lorsque vous tendez sérieusement à Mon Royaume. Mais lorsque vous êtes en détresse terrestre, alors réfugiez-vous confiants dans Mon Cœur Paternel et Moi Je bannirai toute misère. Et donc vous n’êtes jamais seuls, jamais sans défense ni abandonnés, parce que vous avez toujours la prière, si vous êtes croyants. Et une prière qui provient du cœur trouve toujours Ma Complaisance, et Je concède Mon Aide au fils terrestre souvent d’une manière merveilleuse, parce que pour Moi rien n’est impossible et donc Je peux aussi bannir la misère la plus difficile lorsque Je veux montrer avec cela à un fils terrestre croyant la Force de la foi et de la prière.

Amen

La juste foi

B.D. 3428 from 5 février 1945, taken from Book No. 44

La juste foi peut aussi vous mettre dans le calme intérieur le plus profond, parce qu'alors vous laissez tranquillement tout au Seigneur et Créateur du Ciel et de la Terre, qui est votre Père depuis le début. Celui qui est dans une profonde foi, est aussi intimement uni avec Lui, parce que croire en Dieu signifie aussi tendre vers Lui, pour arriver dans la Proximité de l'Être le plus parfait. Croire en Dieu signifie aussi L’aimer du plus profond du cœur, parce que l'homme Le reconnaît comme l'Être le plus parfait. Et donc l'homme croyant recevra toujours la Force de Dieu et avec celle-ci il est mis dans un état de calme et de paix qui le rend heureux, parce qu'il ne craint maintenant plus rien, mais il se donne confiant à Son Père depuis l'Éternité. La juste foi donc ne pourra pas être ébranlée très facilement, c’est une vigueur qui ne vacille pas, même dans les assauts les plus grands, parce que l'homme croyant accueille la Force de Dieu et donc pour lui rien ne lui semblera inexécutable, rien ne lui semblera impossible et il affrontera tout, parce que la Force de la foi est illimitée. Parce que l'homme croyant ne fait rien tout seul, mais tout avec Dieu, il accueille à tout instant la Force de la Source Même, il s'en sert parce qu'à travers l'intime liaison avec Dieu il se sent comme Son fils et donc il accepte tranquillement ce qui lui est offert. Mais seulement l'homme croyant établit cet intime rapport avec Dieu qui lui procure un apport de Force illimité. Et si maintenant l'homme emploie cette Force, pour qu’il n’existe plus rien d'infranchissable pour lui, il ne doit plus rien craindre, parce que maintenant il est le maitre de la situation. Mais l'homme arrive à la profonde foi seulement à travers l'amour actif. Sans amour il peut certes être croyant selon le mot, mais il lui manque la Force de la foi, parce que cette Force seulement est la conséquence de l'activité d'amour. Donc la foi devient vivante seulement à travers les œuvres. Sans les œuvres la foi est morte, c'est-à-dire sans Force, elle n'est pas une vraie foi pleine de conviction, mais seulement un savoir appris dans un Dieu d'Amour, un Dieu Omnipotent et Sage, et cela peut être appelé foi seulement lorsque l'homme est convaincu qu'ainsi il établit la plus intime liaison avec Lui et maintenant il désire et reçoit même Son Rayonnement de Force et ensuite il l'utilise. Alors la foi devient vivante, elle manifeste sa Force et l'homme peut accomplir des choses qui révèlent l’action divine, parce que c’est la Force de Dieu qui maintenant devient active et que chaque homme qui est dans la juste foi vivante peut employer.

Amen

La Bénédiction du travail spirituel – l'apport de Force

B.D. 3429 from 6 février 1945, taken from Book No. 44

C’est la Bénédiction du travail spirituel, que l'homme reste uni avec Dieu et soit un constant recevant de la Force de Dieu. L'homme doit constamment chercher Dieu, il doit s’unir avec Lui mentalement à travers la prière du cœur et à travers des actions d'amour, alors il est continuellement actif spirituellement pour lui et pour le prochain et alors la Force de Dieu lui afflue continuellement. Le travail spirituel suppose l’amour pour Dieu et pour le prochain, l'homme reconnaît ses défauts et ceux du prochain, il reconnaît la Perfection de Dieu et cherche à jeter un pont sur le gouffre entre les hommes et Dieu, parce qu'il aime Dieu et aussi son prochain qui languit dans l'éloignement de Dieu. Et Dieu bénit chaque travail qui est fondé dans l'amour, donc Il guide à l'homme toujours la Force pour qu'il puisse exécuter son travail sur l'âme. L’homme qui s'unit intimement avec Dieu dans la prière ne sera jamais sans Force, lorsque celle-ci est d'abord tournée vers le bien spirituel, lorsque l'orant veut exécuter un travail pour le Royaume de Dieu et pour cela il a besoin de la Force. Mais cet apport de Force le fortifiera même pour le travail terrestre, il le rendra capable d'exécuter chaque exigence, parce que le travail spirituel, le travail pour le Royaume de Dieu, reste toujours la vraie activité et pour celle-ci l'homme ne reste jamais sans Force. Si l'homme veut être actif spirituellement, c'est-à-dire contribuer à la Libération des âmes errantes, alors le destin de sa vie sera toujours adéquat pour ce travail, c'est-à-dire que tout ce qui le touche d’un point de vue terrestre, doit le pousser à plus de tendance spirituelle et le faire mûrir dans son âme, pour qu'il puisse agir avec un plus grand succès sur l'âme du prochain. Souvent il devra passer sa vie terrestre en luttant, mais il en aura toujours la Force, parce que seulement à travers la lutte il peut remporter une victoire. Et donc sa vie terrestre ne sera pas lisse et sans épines. Mais il aura toujours à sa rencontre une Main qui le mènera au-delà des voies difficilement praticables. L'Amour de Dieu ne le laissera pas trébucher, il le fortifiera toujours et toujours de nouveau et il le rendra capable pour chaque travail qu’il doit effectuer sur la Terre. Et il l'attirera toujours de nouveau à Lui. Mais celui qui reste uni avec l'Amour de Dieu, ne sera pas éternellement sans Force et tout ce qu’il fait, c’est Dieu qui le fait à travers lui.

Amen

Dieu est la Parole - l'indestructibilité de l'Œuvre

B.D. 3430 from 7 février 1945, taken from Book No. 44

L'expérience de la Grâce d'une transmission directe du savoir spirituel du Royaume spirituel, ne doit pas être sous-estimée. Pour un non-croyant il n’y a rien d'extraordinaire, mais le croyant la reconnaît et donc il doit aussi en être digne et se rendre compte de l'extraordinaire Don de Grâce qui lui est offert directement par Dieu ou bien par Ses médiateurs, c'est-à-dire les recevants de la Parole divine. Parce que le savoir transmis du Règne spirituel est la Parole de Dieu Qui parle aux hommes sur la Terre directement ou bien par l’intermédiaire des êtres de Lumière. Mais là où Dieu guide Sa Parole sur la Terre, là Il est Lui-Même, parce qu'Il est la Parole. Et là où Il est, là l'accès à l'ennemi est interdit. Cela est à entendre soit spirituellement aussi bien que du point de vue terrestre. L'adversaire de Dieu a perdu son pouvoir là où Dieu Lui-Même peut agir à travers Son esprit dans l'homme. La Parole guidée à la Terre ne peut donc d’un point de vue terrestre jamais tomber victime d’aucun ennemi, parce que Dieu ne peut pas Se détruire Lui-Même, parce que Lui-Même est la Parole et parce que chaque manifestation de Dieu, chaque Parole divine, est un Rayonnement de Force de Dieu qui ne peut pas être détruit à travers la volonté humaine. Le recevant ne se rend pas compte de la grande Grâce dans laquelle il se trouve ; il accueille certes la Parole de Dieu, mais il ne reconnaît pas dans toute la profondeur l’Action de Dieu, il ne pourrait autrement pas vivre sans amour pour Dieu, lequel Se manifeste aussi ouvertement. Mais Il ne fait pas se lever une Œuvre sans sens et sans but qui a Lui-Même pour contenu, et donc Il créera aussi la possibilité que le but de l'Œuvre soit atteint, donc Il protègera Son Œuvre du naufrage et tout ce qui vient en contact avec cette Œuvre sera protégé, parce que la Parole est procédé de Lui et par conséquent indestructible. Elle cache en elle Force et Grâce qui coule partout. Là où Sa Parole est accueillie avec un cœur affectueux, là l'ennemi a perdu tout pouvoir et là le pouvoir ennemi de Dieu ne pourra pas mettre la main sur cette Œuvre, parce que la Force de Dieu agit dans un vaste cercle et tout l'anti-divin se tient à distance. Mais les hommes reconnaissent seulement rarement la profonde valeur des Révélations divines et donc ils sont souvent désespérés lorsque la misère terrestre surgit sur eux. Mais ils ont une Protection contre tous les ennemis, ils ont la Parole directe de Dieu qui dans Sa Plénitude de Grâce inclut aussi la Grâce en soi, et de celle-ci s'écoule un immense Courant de Force qui est si fort, qu'il détourne tout ce qui est de mentalité ennemie contre la Parole ou contre les domestiques de Dieu, parce que la Parole Elle-Même est descendue sur la Terre, l'éternelle Divinité Qui ne peut jamais et encore jamais Être attaquée et Qui ne peut jamais et encore jamais Être consommée ou détruite.

Amen

La consolation dans la misère

B.D. 3431 from 7 février 1945, taken from Book No. 44

Grande est la misère et elle deviendra encore plus grande. Malgré cela vous ne devez pas vous décourager, parce que Ma Main arrive partout pour l'Aide, comme elle arrive aussi partout pour la punition. Je connais la volonté de chaque homme, Je connais chaque cœur et son amour pour Moi et pour le prochain et par conséquent Je mène son destin. N'oubliez jamais que vous avez un Aide, Lequel est toujours prêt à vous montrer Sa Force, Sa Puissance et Son Amour. Et donc tournez-vous toujours et continuellement vers Moi, invoquez-Moi mentalement et déclarez-vous dans le cœur pour Moi, alors autour de vous il y aura un mur de Protection de bons esprits qui vous assistent, parce que Je le veux ainsi. Ne vous découragez pas pour combien vous pensez être menacé, il ne peut rien vous arriver lorsque J'étends Ma Main sur vous. Je concède Ma Protection à tous ceux qui se soumettent pleinement croyants à Moi, qui se réfugient en Moi, poussés par l'amour du cœur. J'aide toujours et partout, bien que Mon Aide ne vous soit parfois pas vite reconnaissable, parce que Mes voies dévient souvent des vôtres, mais elles mènent au but. Donc allez tranquillement à la rencontre du futur, parce que Mon Amour vous protège.

Amen

La Parole de Dieu, un Cadeau de Grâce - la Grâce et la Force

B.D. 3432 from 7 février 1945, taken from Book No. 44

Demandez Mon Aide, demandez pour vous une forte foi, désirez la Lumière et cherchez-la dans Ma Parole. Et vous ne demanderez pas en vain, Moi-même Je viendrai à vous dans la Parole et Je vous concéderai Mon Assistance. Je ferai de sorte que vous soyez ravis et pleins de confiance, Je guiderai vos pensées sur la voie juste, Je vous enlèverai toute crainte et vous pourvoirai constamment avec la Force et la Grâce, donc Je vous guiderai fidèlement jusqu'à la fin de votre vie. Vous pouvez obtenir tout cela si seulement vous tournez votre volonté vers Moi, si vous vous sentez comme Mes fils et si vous Me désirez, Moi votre Père. Alors Je vous accueillerai sur Mon Cœur comme Mes fils et Je vous garderai et vous pourvoirai et il ne vous manquera rien, vous ne serez pas abandonnés ni découragés, parce que vous serez dans la certitude constante que vous êtes assistés par Moi, donc vous pouvez aller à la rencontre de ce qui se produira pleins de Force et intrépides. Maintenant vous utiliserez aussi la Force qui vous afflue par Ma Parole, parce que vu que Ma Parole est Mon Cadeau de Grâce, elle doit aussi vous rendre heureux, Ma Force doit directement affluer sur vous et toucher avec bienveillance votre âme. Et si l'âme est heureuse, alors elle cherche à rester dans le même état, donc elle établira une liaison constante avec Moi pour recevoir continuellement la Force à travers Ma Parole. Alors toute titubance et toute crainte vous abandonneront, alors vous serez forts au milieu des dangers qui vous menacent de l'extérieur, ne craignez plus le monde, ne craignez pas même vos ennemis spirituels, parce qu'à travers la Parole vous M'avez trouvé, Moi votre paternel Ami et Frère, vous êtes étroitement unis avec Moi, n'écoutez plus le monde, mais seulement Ma Voix, tendez l'oreille à Ma Parole et recevez continuellement la Grâce et la Force.

Amen

Événement sanglant – Promesse - Aide

B.D. 3433 from 8 février 1945, taken from Book No. 44

De grandes choses se préparent et votre cœur se réjouira pour la Vérité de Ma Parole, bien que vous deviez frissonner à propos de l'événement sanglant qui se révèle maintenant au monde. Je commence Mon Plan de Salut en vous annonçant que maintenant Moi-même Je vais intervenir avant que vous, Mes croyants, soyez impliqués dans cet événement. Écoutez Ma Voix : Vous échapperez à tout danger et vous vous trouverez de toute façon dans une grande misère, parce qu'autour de vous tout est en émoi. Mais vous vivrez comme sur une île sous Ma Garde, et vous ne percevrez rien de l’action de Satan, vous attendrez craintifs, jusqu'à ce que l'Aide vienne. Parce que maintenant le désastre s’abattra sur les hommes dont les cœurs sont gouvernés par Satan, sur les hommes qui sacrifient la vie d'innombrables hommes pour leurs plans outrageants et exécutent sans pitié une œuvre de destruction qui peut être terminée seulement encore à travers Mon Intervention. Prenez Ma Parole comme une Consolation, Je vous sauverai de toute misère, donc espérez et attendez et restez unis avec Moi dans la prière, et vous recevrez la Force pour résister jusqu'à ce que l'Aide arrive.

Amen

La Force divine du Créateur et la Volonté de former

B.D. 3434 from 11 février 1945, taken from Book No. 44

La Terre dans sa constitution donne témoignage de la Volonté de former de Dieu, qui rayonne constamment Sa Force et donne une forme à Ses Œuvres de Création. La plus profonde Sagesse est reconnaissable pour l'homme qui observe de près ces Œuvres et réfléchit sur leur sens et leur but, il y reconnaît l'Amour de Dieu. Le fait que Dieu Lui-Même Se manifeste dans Ses Œuvres, résulte du fait que ces Œuvres sont indestructibles dans leur substance spirituelle, et donc leur forme change devant les yeux des hommes, mais elles ne peuvent jamais être entièrement détruites dans leur substance, parce que celle-ci est Force de Dieu, qui ne cessera jamais d'exister. Mais le processus de changement se déroule selon la Loi divine, tant que la volonté humaine ne s’en mêle pas. Ce qui est procédé de Dieu assumera donc toujours de nouveau une autre forme, dès que celle-ci est visible à l'œil humain, mais dans sa substance elle reste toujours la même, c’est du spirituel, c'est-à-dire la Force de Dieu, et celle-ci se trouve dans différents degrés de maturité, elle est toujours consciente d'elle-même, mais elle peut être libre ou non-libre. Primordialement ce spirituel est procédé libre de Dieu, parce qu'il était un Rayonnement de Lui-Même, il était extrêmement parfait. Le fait qu'il soit devenu non-libre a été la conséquence du fait qu’il a repoussé Dieu, que lui-même s'est éloigné de Dieu à travers sa volonté. Malgré cela la Force de Dieu est restée, il ne pouvait pas se détacher éternellement de la Source Primordiale de l'éternelle Force, il est devenu seulement imparfait par sa volonté. Et donc Dieu a fait se lever continuellement des Œuvres de Création, Il a lié la Force dans la forme que Sa Volonté a donnée au spirituel en tant que chaîne, et maintenant celui-ci est liée, mais n’a pas cessé d'exister.

La divine Force du Créateur est impérissable, c’est le Rayonnement de Dieu et ce qui procède de Dieu, ce qui a donc son origine en Lui, ne peut éternellement pas être détruit. Dans les Créations cela se manifeste visiblement, mais le visible cache de nouveau du spirituel invisible, qui doit aussi être reconnue comme Rayonnement de Dieu. La Volonté, la Sagesse et l'Amour de Dieu sont continuellement actifs, pour reconduire de nouveau à Lui cette Force qui procède de Lui et tend vers Lui, chose qu’Il pourrait faire dans la contrainte, mais Il ne veut pas le faire, parce que Son infini Amour Lui empêche de rendre non-libre ce qui originairement était libre. Parce que la non-liberté est un état d'imperfection. Or Dieu dans Sa Perfection veut seulement du parfait à Sa Proximité. Donc Il cherche à reconduire à Lui le spirituel devenu imparfait qui a cherché à s'éloigner de Dieu par sa propre volonté, en le liant, pour le pousser à tendre de nouveau librement vers Lui. Et donc Il le lie dans la forme des multiples Œuvres de Création, que Sa Volonté de former laisse se lever toujours et continuellement ; vu que la Force ne peut jamais et encore jamais être perdue, il existe seulement une possibilité, une distance toujours plus grande de Dieu et de cela il s’ensuit une inefficacité ou un reflux à la Force Primordiale or celle-ci signifiait la plus haute efficacité et cela avait pour conséquence une Force et une Puissance illimitée pour la substance animique, qui pouvait créer et former comme Dieu, c'est-à-dire dans la même Volonté que Dieu pour sa Béatitude illimitée.

Amen

La divine Doctrine de l'amour – la non observance - la souffrance

B.D. 3435 from 12 février 1945, taken from Book No. 44

Soyez téméraires et pleins de foi dans Mon Aide. Je vous ai donné un Commandement, c’est que vous devez vivre dans l'amour, parce que seulement à travers l'amour vous pouvez vous libérer. Et l'accomplissement de ce Commandement détermine toute votre vie terrestre, il détermine votre destin, parce que la maturité de votre âme dépend uniquement de votre activité d'amour et celle-ci signifie pour vous la libération. Tant que vous demeurez encore sur la Terre, vous languissez dans les chaînes du péché, dans un état non libre comme conséquence du péché d'autrefois, de la chute de Moi. Et de cette non-liberté vous devez de nouveau revenir dans l'état de liberté, vous devez ôter les chaînes, parce qu'à travers votre propre volonté vous êtes liés. Et pour que vous deveniez libres, Je vous ai donné le Commandement de l'amour, parce que seulement l'amour est le moyen pour la libération. Sans activité d'amour vous ne pouvez jamais et encore jamais devenir des êtres libres, heureux, ni sur la Terre ni dans l'au-delà ; mais l'amour casse les chaînes, casse l’enveloppe de votre âme, l'amour vous reporte de nouveau dans l'état primordial, dans l'état de la plénitude de pouvoir et de Force, avec la même Volonté que Dieu et avec cela dans une Béatitude illimitée. Et donc sur la Terre vous ne devez pas aspirer à autre chose qu'à une vie dans l'amour, vous devez mener la vie comme Moi Je l'ai vécu comme exemple pour vous, vous devez toujours être actif dans l'amour désintéressé pour le prochain et donc vous former selon Ma Volonté. Et vu que vous êtes trop faibles, trop ignorants et donc aveugles dans l'esprit, Je vous ai montré comment faire. Je vous ai donné le Commandement de l'amour, Je vous ai transmis Ma Doctrine qui ne doit pas avoir d’autre but que de vous stimuler à une vie dans l'amour. Et Je voulais voir Ma Doctrine diffusée dans le monde et donc J'ai envoyé dans le monde Mes disciples avec les Paroles : «Allez et instruisez tous les peuples ....» Parce qu'il n'existe pas d’autre moyen que l'amour. Mais Ma Doctrine reste inaperçue et vu que les hommes ne se forment pas tout seul dans l'amour, Je dois les visiter avec la misère et la souffrance, avec des difficultés de toutes sortes, pour agir avec cela encore sur eux, pour qu'ils deviennent actifs dans l'amour envers le prochain et qu’avec cela ils Me montrent leur amour. Je n'ai pas d’autre but que d'éduquer les hommes dans l'amour, parce qu'ils ne s'occupent pas de Ma Parole, de Ma Doctrine d'amour, et parcourent leur vie dans une totale cécité spirituelle. Donc le Commandement de l'amour est Mon Commandement, il a été donné aux hommes par Moi, pour qu'ils deviennent libres, pour qu'ils se rachètent. Tout autre commandement qui ne se lève pas de celui de l'amour, n'est pas de Moi, parce que Je donne des commandements aux hommes, mais Je leur laisse la très pleine liberté, parce que Je ne veux pas reconduire à Moi Mes créatures par la contrainte, Je ne veux pas qu’avec cela ils perdent la perfection qui peut être atteinte seulement dans une totale liberté de volonté. Mais vous des hommes vous vous occupez davantage des commandements humains que de Mon Commandement de l'amour. Et donc vous êtes en danger constant de ne pas bien exploiter votre vie. Et donc la souffrance et la misère sont toujours de nouveau nécessaires tant que vous n’êtes pas formés dans l'amour, et donc donnez l’amour au prochain par votre propre poussée intérieure. Seulement alors la souffrance pourra cesser, parce que vous avez des milliers d’occasions pour pouvoir Me montrer votre amour pour Moi et pour le prochain. Mais Je ne M'occupe pas des œuvres que vous accomplissez dans la contrainte, parce que seulement l'amour donne de la valeur intérieure à chaque action, à chaque pensée et Je veux que vous montriez votre amour pour Moi au travers de votre amour actif pour le prochain. Parce que les mots tout seuls sont inutiles s'ils ne deviennent pas action dans la libre volonté. Mais celui qui s’efforce de Me suivre, qui prend le chemin de l'amour et tend ainsi à s'approcher de Moi, ne parcourra pas sans succès sa vie terrestre. Je viendrai à sa rencontre, Je serai proche de lui et il ne devra plus rien craindre sur la Terre, ni la souffrance ni la misère, parce que s'il s'unit avec Moi au travers de l'amour, Je le guiderai sur toutes les voies et il atteindra inévitablement son but.

Amen

Vers la perfection – la Terre – l'au-delà

B.D. 3436 from 15 février 1945, taken from Book No. 44

C’est une longue voie qui doit être parcourue jusqu'à la perfection pour le spirituel qui s'est éloigné de Dieu, il doit parcourir cette voie dans l'état lié pour se rapprocher de Dieu. Mais il peut abréger considérablement cette voie à travers sa libre volonté de s'acquitter de la Volonté de Dieu et cela particulièrement dans le dernier stade comme homme, où au contraire de ses incorporations précédentes, il peut porter à exécution sa volonté. La dernière étape de la vie terrestre, la vie sur la Terre comme homme, peut cependant porter le spirituel à la plus haute perfection, lorsque la volonté de l'homme est active, lorsqu’il tend sérieusement à s'approcher de Dieu et fait tout ce qui lui procure l’unification définitive avec Dieu. Il a la possibilité de le faire, mais il est laissé entièrement libre quant à la manière de le réaliser. Aucun moyen extérieur ne peut accomplir ce dernier perfectionnement, mais uniquement une vie dans l'amour pour Dieu et pour le prochain, un amour désintéressé pour le prochain et un constant désir pour Dieu que l'homme montre à travers le premier et à travers une intime prière, à travers la tendance à la perfection, à travers l'accomplissement du divin Commandement de l'amour et donc dans la formation de lui-même dans la douceur de caractère, le pacifisme, la patience, la miséricorde et l’humilité. Rien d’autre ne procure à l'homme le progrès spirituel et s'il ne tend pas sérieusement à ce but, alors son chemin sera long jusqu'au perfectionnement, parce que la vie sur la Terre ne suffit alors pas, et il doit continuer dans l'au-delà, mais sous des conditions beaucoup plus difficiles.

Alors l'âme doit parcourir dans l'au-delà la voie de la souffrance qui est outre mesure difficile, parce qu'il lui manque la Force qui était pleinement à sa disposition sur la Terre. Et pour lui épargner cette souffrance, Dieu lui donne la possibilité encore sur la Terre de se perfectionner et Il l’aide là où l'homme ne tend pas sérieusement. Et pour cette raison il y a cette grande souffrance qui doit changer les hommes en êtres tournés vers Dieu et actifs dans l'amour. Dieu veut leur abréger la voie, parce qu'Il connait la difficulté de la voie du développement vers le Haut dans l'au-delà. La vie terrestre comme homme est très brève, comparée au temps infiniment long qui a précédé et continuera dans l'au-delà, de sorte qu’une existence terrestre pleine de souffrance doit être appelée facile, si avec cela l'homme atteint le dernier perfectionnement, c'est-à-dire pouvoir entrer dans l'Éternité comme être de Lumière. La vie terrestre est une brève phase que l'homme peut regarder avec reconnaissance lorsqu’elle l'a aidé à transformer son être à travers la souffrance. Mais si l'homme est actif dans l'amour, s'il acquitte de la vraie tâche de sa vie, la souffrance ne l'opprimera alors pas autant, parce qu'alors il s'approchera de son but et n'aura pas besoin du moyen d'éducation de la souffrance à la hauteur des hommes qui ne reconnaissent pas Dieu, qui sont loin de Lui, parce qu'ils vivent sans amour. Et ainsi on explique la grande souffrance qui se passe sur la Terre, qui semble insupportable pour tous ceux qui ne sont pas unis avec Dieu et qui accueillent la Force de cette union. C’est encore un dernier moyen accordé par la Compassion de Dieu qui ne peut plus changer les hommes autrement, parce qu'ils sont de cœur dur et ne veulent pas se plier devant Lui. Et c’est l'unique moyen qui peut les déterminer à revenir librement vers Lui, si avec cela ils sont poussés intérieurement à la prière, et que donc à travers la misère ils cherchent par leur propre poussée la liaison avec Dieu. Parce que Dieu ne tourne pas vers Lui par contrainte les sentiments des hommes, parce qu'alors il leur serait impossible de devenir parfait, parce que seulement tendre dans la libre volonté mène à ce but. Mais la volonté des hommes est encore trop loin de Dieu.

Et Il cherche à changer cette volonté à travers la souffrance. Si cette souffrance conduit au changement de la volonté, alors l'âme a gagné immensément beaucoup, parce que même la souffrance la plus grave sur la Terre doit être appelée moindre comparée à la souffrance dans l'au-delà, parce que la vie terrestre est seulement une phase très brève, tandis que l'état de souffrance dans l'au-delà peut durer l'Éternité, lorsque l'âme est trop faible ou de volonté trop endurcie. Parce que son dernier but reste toujours le perfectionnement, seulement celui-ci peut demander des temps infinis, comme il peut aussi être atteint dans le bref temps de la vie terrestre. Et Dieu assiste l'homme constamment en aidant et en cherchant à le stimuler à la juste utilisation et s'il échoue, Il le mène sur la voie juste par des événements douloureux. Et ainsi le temps terrestre reste toujours un temps de Grâce, parce qu'il rend possible la libération de toute forme. Mais l'homme n'est jamais forcé à l'état de perfection, parce que cela serait contre l'Ordre de Dieu et ne pourrait procurer rien de parfait. Et les événements s’approchent de l’homme selon que sa volonté est tournée ou détournée de Dieu. Et donc il y aura de la souffrance sur la Terre tant que les hommes sont de volonté détournée de Dieu et malgré les Avertissements et les mises en garde ils ne changent pas cette volonté. Alors Dieu emploie des moyens douloureux pour épargner ou bien abréger aux âmes un état très atroce dans l'au-delà. Parce que Son Amour est tourné éternellement vers Ses créatures qui veulent monter vers le Haut, Il veut les rendre heureuses avec la Vie éternelle, Il veut les accueillir comme parfaites dans Son Royaume.

Amen

La relégation de Satan

B.D. 3437 from 16 février 1945, taken from Book No. 44

Aucun pouvoir n’est assez fort pour pouvoir Me prêter résistance, si Ma Volonté entend le casser, parce que Je Suis le Seigneur sur tout et le royaume de Mon adversaire est soumis à Moi-même. Si Je lui concède un certain pouvoir, alors c’est seulement dans le but qu’avec cela il mette à l'épreuve la résistance des hommes bons. Mais s'il abuse de son pouvoir en cherchant à détruire le bon, alors il trouvera une résistance dans Ma Force, sur laquelle son pouvoir se broiera. Parce que Je reste le Seigneur du Ciel et de la Terre dans toute l'Éternité. Je le laisse faire rage encore un peu de temps, mais la fin de son pouvoir est proche. Je le porterai à la chute s'il croit vaincre, Je le lierai s'il croit avoir atteint la très pleine liberté. Mais alors le monde sentira encore son pouvoir, les hommes seront sous son influence furieuse et ils s'adapteront, parce qu'ils sont encore trop loin de Moi pour se tourner vers Moi pour chercher de l'Aide. Mais J'envoie aussi Mes Anges sur la Terre qui témoignent de Ma Force et de Mon Amour, ils assistent les Miens dans leur misère et ils les aident à prêter résistance aux désirs de Satan. Je participe à la misère de chaque individu et Je ne laisse sans Protection ni Assistance personne qui tend vers Moi, qui fait partie des Miens, c'est-à-dire qui croit en Moi et Me désire. À eux Je mets à leur coté des gardiens qui mènent la lutte contre le pouvoir obscur, s'il cherche à se procurer trop fortement l'accès aux Miens. Et ceux-ci ont la Force et ils exécutent Ma Volonté. Et donc ils seront victorieux et ils vous sauveront de tout dommage. Mais Ma Volonté est que les hommes reconnaissent de quelle Force procède ceux qui croient en Moi et observent Mes Commandements. Vous devez reconnaître que Mon Aide est visible là où Mon Nom est tenu sacré, là où est établi l'intime liaison avec Moi et où Je suis reconnu et invoqué comme Seigneur du Ciel et de la Terre. Vous devez changer et tendre uniquement vers Moi, autrement vous tomberez au pouvoir de Mon adversaire, et Je ne pourrai pas vous sauver, parce que vous-mêmes vous lui concédez le pouvoir sur vous. J'aide chacun qui soumet sa volonté à Moi, mais Je n’aide que seulement ceux-ci. Et donc tournez-vous vers Moi dans la libre volonté, invoquez-Moi pour que Je vous sauve de votre misère et que Je veuille casser son pouvoir pour qu’il ne puisse plus vous opprimer. Et vous reconnaîtrez Ma Puissance et vous Me louerez et vous Me glorifierez comme l'unique puissant Seigneur et Créateur du Ciel et de la Terre.

Amen

La Voix de fer de Dieu – la phase finale

B.D. 3438 from 16 février 1945, taken from Book No. 44

La Grandeur et l'Omnipotence de Dieu se manifestera au temps dans lequel les hommes seront totalement désespérés et seront étendus au sol sans défense, parce que Dieu veut Se montrer à tous ceux qui croient en Lui, mais qui sont trop faibles pour présenter leur foi devant le monde. Il veut S’annoncer aux Siens qui attendent pleinement fidèles Son Aide et Il veut ébranler même les mécréants et leur apporter encore la Lumière dans l'obscurité de l'esprit. Donc Il se révèle fort et audible. Sa Voix résonne puissamment et elle ne peut pas ne pas être entendue, parce qu'Il parle aux hommes à travers les puissances de la nature d’une manière que tous doivent entendre. Auparavant Il aura laissé libre cours à la volonté des hommes, il leur aura permis de faire rage l'un contre l'autre et de devenir de vrais diables, mais Il mettra une fin à leurs actes, lorsqu’eux-mêmes se seront déclarés appartenir à Satan à travers leurs œuvres. La volonté des hommes eux-mêmes décidera du temps de Son Intervention et avec cela la misère des Siens trouvera une fin. Mais le monde poursuivra son cours et en attendra plein de terreur les effets. Toutefois Dieu anéantit un plan, pour en porter un autre à exécution, parce qu'Il veut montrer Son Omnipotence et Sa Justice aux hommes qui croient en Lui. Mais la souffrance et la misère ne trouveront pas de fin, seuls les croyants seront fortifiés à travers l'Intervention de Dieu et s’en remettront pleinement croyants à Lui, c'est-à-dire qu’ils prendront résignés leur destin sur eux dans l'espoir que Dieu leur donne la Force de supporter tout ce qui est chargé sur eux. Et ainsi les événements du monde changeront et les hommes qui survivent seront surpris par l’arrivée d’une solution entièrement différente. Les hommes sans espoir y puiseront un nouvel espoir, les hommes fatigués retrouveront la Force et deviendront actifs et à chaque homme il sera prodigué selon son désir, la Force terrestre et spirituelle et la remontée sera en conséquence. Le corps et l’âme chercheront leur avantage et bienheureux ceux qui utiliseront ce temps pour le salut de leur âme. Parce que maintenant il reste seulement encore un temps court jusqu'à la fin et ce temps doit être utilisé avec ferveur par ceux qui sont encore dans un bas état spirituel qui met en danger leur âme. Mais même les croyants doivent demander beaucoup de Force, pour qu'ils dépassent leur dernière épreuve de la vie terrestre, pour qu'ils tiennent bon et attendent jusqu'à la fin, parce que la séparation des esprits demande une nouvelle lutte qui portera seulement sur les biens spirituels, la lutte contre la foi en Jésus Christ, le Rédempteur du monde. Et à travers l'Intervention de Dieu la dernière phase de cette période de Libération sera introduite. Il se manifestera aux hommes, Il leur parlera avec une Voix de fer et ce sera bien pour celui qui écoute cette Voix, la comprend et la prend à cœur, ce sera bien pour celui qui observe l'événement du monde et cherche à l’expliquer spirituellement, parce que la Langue de Dieu lui sera compréhensible et il pensera à son âme avant la fin.

Amen

Le Paradis de la nouvelle Terre - la lutte de la Lumière et des ténèbres

B.D. 3439 from 17 février 1945, taken from Book No. 44

Seulement celui qui est bon s'affirmera dans la dernière lutte, parce qu'il est en liaison directe avec Dieu et donc il pourra prêter résistance jusqu'à la fin. Mais le mauvais tendra vers l'adversaire de Dieu, il sera saisi par lui et attiré dans la profondeur de l'abîme. Cela est la fin de la période de Libération et en même temps le début d'une nouvelle, pour que le développement vers le Haut du spirituel immature puisse procéder dans une nouvelle époque de temps, qui commence de nouveau avec le Paradis sur la Terre. Parce que les Bons qui seront sortis victorieux de la dernière lutte, c'est-à-dire les hommes qui sont dans l'amour pour Dieu et pour le prochain, recevront maintenant la récompense de leur persévérance et de leur fidélité à Dieu car une vie terrestre dans la plus profonde paix leur est destinée, une vie où sont bannies la souffrance et la préoccupation et où à leur place il y aura la Béatitude. Ils mèneront une vie dans l'harmonie de leur âme en parfaite unité, ils s’offriront réciproquement l'amour et donc ils pourront constamment recevoir l'Amour de Dieu, lequel demeurera parmi eux en tant que l'éternel Amour. Ils ne pourront plus être opprimé par l'ennemi de leur âme ; parce que celui-ci aura été lié avec sa suite pour longtemps, et donc il ne pourra plus exercer aucune influence sur les hommes qui vivent unis avec Dieu sur la nouvelle Terre. Ils ne connaissent ni la peur, ni le doute, parce qu'ils sont dans la Lumière, dans le savoir, comme conséquence de leur vie d'amour. Et cet état est la perfection qui assure aussi l'entrée dans le Royaume de la Lumière. Mais à eux il est donné encore un temps sur la Terre, parce qu'ils doivent former la lignée pour la nouvelle race humaine qui doit vivre sur la nouvelle Terre. Et seulement des hommes bons peuvent être les habitants de la nouvelle Terre, parce qu'ils ont déposés toute tendance pour la matière, parce qu'ils ont reconnu Dieu et ils L'aiment du plus profond du cœur et par conséquent ils savent aussi leur tâche terrestre et leur but ultime. Dieu peut maintenant s'approcher visiblement et invisiblement d’eux, Il peut Être constamment parmi eux dans la Parole, Il peut les instruire et éclairer leur esprit, parce qu'ils ne Lui opposent plus aucune résistance à travers leur volonté ou leurs pensées tournées vers la matière. Et tant que durera cet état entre les hommes sur la nouvelle Terre, tant qu’ils seront en intime union avec Dieu ils recevront de Lui-Même la Force et la Béatitude, alors les endroits où les hommes habitent restera un Paradis, ils seront bienheureux et resteront loin de la souffrance et de la misère. Mai cet état connaitra un changement, mais seulement après longtemps. Alors la matière exercera de nouveau son charme sur les hommes qui deviendront plus tièdes dans leur amour pour Dieu. Et alors eux-mêmes donneront à l’adversaire de Dieu le droit de les opprimer, parce qu'à travers leur tendance vers la matière eux-mêmes se tourneront vers celui qui est lié dans la matière. Et celui-ci l'exploitera, il cherchera à tourner toujours davantage la volonté des hommes vers la matière et à la repousser de Dieu. Parce que l'homme ne peut pas aspirer aux deux. Il devra toujours renoncer à un pour l'autre, et dans cela il y a le danger que les hommes attachent de nouveau leur cœur à la matière et abandonnent Dieu. Et de nouveau la lutte de la Lumière contre les ténèbres recommencera, le combat des forces détournées de Dieu pour le pouvoir sur les hommes recommencera. Mais les êtres de Lumière luttent pour leurs âmes, mais la volonté de l'homme lui-même sera toujours déterminante pour choisir quel pouvoir conquerra la suprématie, jusqu'à ce que de nouveau la fureur de Satan devienne évidente et de nouveau sera arrivée la fin d'une période de Libération.

Amen

La Promesse – l'Eau vivante

B.D. 3440 from 18 février 1945, taken from Book No. 44

«Celui qui croit en Moi, de son corps couleront des fontaines d'Eau vive ....» Je vous ai donné cette Promesse et elle s'acquittera à la lettre. Parce que Ma Parole est Vérité et elle restera éternellement Vérité. Et ainsi l'homme croyant doit être capable d’entendre en lui Ma Voix, dès qu'il écoute avec persévérance de l'intérieur, parce que Mon Esprit est la Source d’où s’écoule l'Eau vive, l'Eau qui réveille à la Vie, Ma Parole, la Source de la Vie éternelle. L'Eau coule sans fin, elle affluera à l'homme de l'intérieur, elle le rafraichira et le fortifiera pour sa vie terrestre, parce qu'elle est le Rayonnement de Mon éternel Amour, le Pont sur le gouffre entre l'homme et Moi. Vous tous vous pouvez puiser à cette Source, et vous tous vous pouvez vous former pour que de votre corps coulent des courants d'Eau vive, mais vous devez croire profondément et irrévocablement en Moi et en Mon Action, vous devez former votre cœur dans l'amour et vous rendre réceptifs à lui, vous devez aiguiser votre oreille spirituelle et avoir la volonté d'écouter avec persévérance de l'intérieur, parce que vous ne pouvez autrement pas entendre la délicate voix de l'esprit. Mais si vous croyez, vous tendez aussi les oreilles à ses manifestations et alors la Source de la Vie sera inépuisable, vous y puiserez la Sagesse la plus profonde et ce savoir vous rendra heureux, parce que vous le reconnaitrez comme pure Vérité. Parce que Je vous donne Ma Parole, Je vous parle Moi-même à travers l’étincelle spirituelle qui est une Partie de Moi-Même, elle s'unit avec l'Esprit du Père et accueille chaque manifestation de Mon Amour pour la transmettre à votre âme, dès que vous voulez l’entendre. Mon esprit est constamment actif en vous, mais il est laissé à votre volonté si vous vous occupez de sa voix. Et donc seulement peu entendent Ma Voix, parce qu'ils laissent inaperçu le délicieux Cadeau de Grâce, parce qu'à eux il manque la foi en Moi et dans Mon Amour qui veut les pourvoir paternellement et parce qu'ils n'ont même pas la volonté de donner un regard dans leur cœur, de tendre à l'introspection et d’éliminer chaque obstacle pour que l'esprit en eux puisse s'ouvrir librement et être en mesure d’entendre par lui-même. Ma Voix ne résonne pas plus fort que la voix du monde, donc celui qui veut l’entendre, doit se retirer du monde et écouter attentivement de l'intérieur. Mais sa persévérance sera récompensée délicieusement, parce que la Source de la Vie éternelle s’ouvrira et l'Eau vive coulera sans cesse d’elle, c'est-à-dire Ma Parole qui est courage et Force, qui revigore et rafraîchit à tout instant, Ma Parole qui est la chose la plus précieuse pour vous, parce qu'elle procure la Vie éternelle à celui qui l’accepte et vit en conséquence.

Amen

La forte foi, la paix intérieure – l'intrépidité

B.D. 3441 from 18 février 1945, taken from Book No. 44

Tous les doutes doivent disparaître et être remplacés par une forte foi, alors la paix la plus profonde entrera aussi dans le cœur, et la misère terrestre sera supportable. Vous tous qui craignez et regardez inquiets le futur, vous n'avez pas encore une forte foi, parce que vous êtes encore faibles en esprit. Et cette faible foi doit encore être fortifiée à travers une intime prière et son exaucement. Dès que vous demandez l'Aide dans votre misère, Dieu se rendra Lui-même reconnaissable, parce qu'Il sait votre volonté pour la foi, Il sait votre lutte dans la prière. Et Il vous satisfera, Il se révélera à vous, lorsque vous êtes dans une grande oppression, parce qu'Il veut vous aider pour que vous deveniez profondément croyants pour le prochain auquel vous devez encore servir d’exemple. Celui qui a acquis une forte foi, est au-dessus de tout ce qui s'approche. Il affrontera tout ce qui est exigé de lui et il vivra toujours dans la paix intérieure, parce qu'il sait qu'il n'est jamais seul, mais il est toujours accompagné du Père céleste et pour lui il ne se passera rien que Dieu ne veuille pas, car tout doit se passer comme Dieu le veut. Et il doit se fier à l'Amour du Père céleste qui le préservera de la misère et du besoin, si cela n'est pas absolument nécessaire pour le salut de son âme. Mais l'homme croyant cherche aussi à vivre pour la Complaisance de Dieu. Il cherche à anoblir son âme et donc il ne craint aucune souffrance, mais il se fie à l'Amour divin. Et à cet Amour divin il doit penser en premier, si l'homme veut arriver à une profonde foi. L'intime Amour du Père embrasse tout ce qui est procédé de Lui et Il ne veut jamais et encore jamais l’exposer à la ruine. Et l'homme doit être convaincu de cet intime Amour du Père, alors il se donne tranquillement à la Protection divine en espérant toujours que Dieu le tiendra à distance de toute difficulté, parce qu'Il l'aime. Et dès que l'homme peut avoir cette pleine confiance, sa foi est forte et alors Dieu ne le déçoit pas, mais Il s'acquitte de chaque demande. Et le fils terrestre peut attendre sans crainte chaque jour, Il lui apportera seulement ce qui est nécessaire pour le salut de son âme, et donc d’autant moins de souffrance que le fils se confiera confiant dans l'Aide du Père.

Amen

Êtres de Lumière – Appel direct à Dieu

B.D. 3442 from 19 février 1945, taken from Book No. 44

Tous les êtres de Lumière sont des esprits serviteurs de Dieu, ils exécutent la Volonté divine, ils sont les messagers qui portent la Force et la Lumière aux hommes sur la Terre comme aussi aux âmes encore immatures dans le Royaume spirituel. Ils sont dans l'amour et donc ils saisissent tous ceux qui ont besoin d'aide, dès que cela est la Volonté de Dieu. Parce que ce qu’ils font ou ne font pas est subordonné à la Loi divine, qui est à la base du mûrissement spirituel de ce qui est encore immature, l'amour des êtres de Lumière est si grand qu’ils ne laissent vraiment personne dans la misère s'il ne leur est pas imposé de barrière de la part de Dieu. Et cette barrière est déterminée par la volonté de l'homme sur la Terre comme aussi par l'âme elle-même dans l'au-delà. Chaque pensée tournée vers Dieu et chaque demande à Lui ou bien aux êtres de Lumière pour de l'Aide abat cette barrière, parce que maintenant ils peuvent être actifs selon leur volonté qui est aussi la Volonté de Dieu. Ils reçoivent constamment la Force de Dieu, donc ils sont puissants et peuvent donc fournir toute aide aux êtres qui les prient et les invoquent, ils peuvent protéger l'homme sur la Terre, ils peuvent l'instruire et le guider sur la voie juste, ils peuvent adoucir la misère, comme ils peuvent aussi guider l'homme qui est dans une situation de vie difficile, si celui-ci en a besoin pour son âme. Chaque pensée tournée vers Dieu lui donne cette possibilité, parce que maintenant lui-même s’est confié à Dieu et à la garde de ces êtres de Lumière qui sont toujours seulement les exécutants de la Volonté divine que Dieu laisse devenir actifs pour leur bonheur. Parce que l’être spirituel de Lumière a déjà trouvé l'unification avec Lui et il agit et crée avec Sa Force dans Sa Volonté. Donc la prière à Dieu pour l'Aide dans la misère est toujours un moyen suffisant pour que Ses messagers soient actifs et pourvoient le fils terrestre et le gardent. Et vraiment ainsi chaque bonne pensée envoyée dans le Royaume spirituel établit la liaison avec ces êtres qui exploitent chaque occasion pour exécuter leur vraie mission, qui est de transmettre aux hommes des pensées de Lumière, ils les enseignent à bien prier, à augmenter leur désir pour Dieu, ils les stimulent à une activité d'amour et ils se chargent de prendre toujours soin, dans un sens libérateur, des hommes qui se sont tournés vers eux au travers de la prière et de bonnes pensées. L'homme est toujours entouré de ces êtres de Lumière, mais ils restent totalement inefficaces s'il n'établit aucun contact avec eux, s'il ne croit pas dans leur existence et dans leur Force, donc il ne se donne pas consciemment à eux par la prière pour bénéficier de leur providence et de leur assistance. Parce que selon la Loi divine ils sont empêchés de venir en aide à l'homme s'ils ne sont pas appelés, vu que cette aide ne produirait aucun succès spirituel, mais il lui serait enlevé l'opportunité de demander par sa propre poussée intérieure l'Aide à Dieu et donc d'établir la liaison avec Lui, liaison qui est nécessaire pour recevoir la Force du Royaume spirituel. Établir la liaison avec Dieu, et exploiter chaque occasion pour cela, est outre mesure important, et donc vous devez parcourir la voie directe vers Lui, parce que Lui-Même a donné aux hommes la prière comme Pont vers Lui, pont qu'ils peuvent utiliser toujours et partout. La prière est une Grâce de Dieu à travers laquelle Lui-Même se rend accessible pour chaque homme et cette Grâce doit être utilisée, parce qu'elle a pour conséquence un inestimable Courant de Force qui est à nouveau transmis aux hommes à travers Ses messagers conformément à Sa Volonté. Les hommes peuvent puiser à cette Source de Grâce, parce qu'ils ne L'invoqueront jamais en vain, même si ne sentent pas rapidement le succès d’une manière terrestre. Mais l'âme n'ira jamais les mains vides, parce que chaque invocation tournée vers Dieu donne la permission à d’innombrables êtres de Lumière d’être actifs dans une affectueuse providence et avec cela l'homme mûrit spirituellement. Parce que Dieu et le spirituel de Lumière sont Un, ce que veut Dieu, Ses Anges l'exécutent et l'homme peut toujours se savoir gardé et pourvu, s'il invoque intimement Dieu pour de l'Aide et tourne ses pensées en priant vers le Royaume spirituel.

Amen

La Personnification de Dieu

B.D. 3443 from 22 février 1945, taken from Book No. 44

La foi dans une Divinité spirituelle ne suppose en rien une Divinité personnifiée, au travers de laquelle l'homme pourrait se faire un concept étroitement limité de Dieu, lequel est omniprésent et au-dessus du Temps et de l’Espace. Il remplit tout avec son Esprit, l'univers entier, tout le Règne spirituel, et donc Il n'est pas imaginable comme une Personne, selon le concept humain limité d'espace. On doit s’éloigner totalement d'une Personnification de Dieu, si l'homme veut s'imaginer l'Entité de Dieu comme l’Entité la plus sublime et la plus parfaite. Dieu S’est Lui-Même rendu visible à Ses créatures dans une Forme humaine en imprégnant le Corps de Jésus avec sa Divinité et Il s’est montré aux hommes dans un état transfiguré, pour qu'ils puissent maintenant s’imaginer l'éternelle Divinité en Jésus Christ. Mais lorsque l'âme aura déposé son corps et entrera dans le Royaume de la Lumière, il lui sera clair que l'éternelle Divinité dans Son Être ne peut jamais être saisie par l'esprit de l'homme et que l'Incorporation en Jésus Christ doit réveiller ou renforcer la foi des hommes dans une Divinité spirituelle pendant leur vie terrestre, autrement pour eux il serait difficile d’avoir une telle foi, mais celle-ci est nécessaire pour établir un contact avec Dieu à travers la prière.

En Jésus Christ l'éternelle Divinité est donc devenue visible aux hommes, et dans Son Amour miséricordieux Elle cherche à S'approcher Elle-Même d’eux pour les pousser, au travers de la prière tournée vers Elle, à établir le contact avec Elle. Jésus Christ était la Forme dans laquelle l'éternelle Divinité se cachait pour les hommes sur la Terre. Dans le Royaume de la Lumière la même Forme sera vue spirituellement par les êtres qui ont atteint le degré de maturité pour arriver à la contemplation de Dieu. Mais cette Divinité spirituelle est présente partout et donc elle ne peut jamais se condenser dans une Forme limitée. Par conséquent Elle ne peut pas être considérée comme une Divinité personnelle, parce que cela est un concept qui est en usage seulement dans la vie terrestre, pour les hommes eux-mêmes qui, en tant qu’être individuel isolé dans le Cosmos, réclame de pouvoir reconnaitre une personnalité, donc sous le terme de personne il faut toujours entendre un être humain vivant. Que ce concept ne soit pas applicable à l'éternelle Divinité résulte du fait que Dieu est un Esprit, or un Esprit n'est jamais quelque chose de limité, de lié à une forme lorsqu’il est parfait. La perfection la plus sublime est par conséquent libre au-delà de tous les concepts et rayonne à travers l'Infini entier, elle est omniprésente, parce que sa substance primordiale est l'Amour qui n'est aussi pas limité et donc pas imaginable en tant que forme. L'homme a seulement une capacité limitée de comprendre, il ne peut pas imaginer davantage que des choses qui existent sur la Terre, tant qu’il est encore d'esprit non réveillé. Donc il cherche à s'imaginer l'éternelle Divinité comme une Personne, dès qu'il croit dans un Dieu substantiel, dans un Dieu vers lequel il peut se tourner dans la prière. Dieu est venu à la rencontre de ce désir purement humain, Il S’est incorporé en Jésus Christ, Il S’est montré aux hommes comme un homme qui vit selon la Complaisance de Dieu, et peut trouver sur la Terre l'unification avec Dieu et donc il est Un avec Lui. Il voulait montrer aux hommes la manière d’atteindre le but final, la totale unification avec Dieu. Le Rayonnement de l'Entité divine comblait l'Homme Jésus, par conséquent seulement l'enveloppe extérieure, la Forme corporelle, était humaine, mais l'Âme et l'Esprit étaient divins, Ils étaient totalement uni avec Dieu dont Ils étaient procédés. Mais l'éternelle Divinité ne s'est pas condensée, parce qu’il était impossible pour l'Être le plus parfait de trouver jamais une limitation dans une Forme. Néanmoins l'éternelle Divinité a quelque chose de spirituellement réel, c'est une Force spirituelle à laquelle il doit être concédé la Volonté et la Faculté de penser, donc un Être avec lequel l'homme peut entrer dans un contact intime par sa volonté et ses pensées, parce que ni la volonté ni les pensées de l’homme ne sont liées à la forme extérieure, mais elles sont une part du spirituel qui est incorporé dans la forme humaine. Dès que l'enveloppe corporelle décède, le spirituel, la substance animique, continue à être capable de penser et de vouloir, seulement cette faculté peut être plus faible ou plus forte selon son état de maturité, tandis que l'éternelle Divinité en tant que l’Être le plus parfait porte à l'Exécution Sa Volonté et Ses Pensées dans la plus profonde Sagesse et avec une Force inimaginable. La forme corporelle de l'homme est seulement un moyen pour un but pour la durée de la vie terrestre. Mais celui qui croit dans l'immortalité de l'âme comprendra aussi que la forme extérieure, la personne, n'est pas nécessaire pour la continuation de l'existence de l'âme. Malgré cela l’âme reste un être individuel dans sa conscience, même lorsqu’elle s'est unie avec du spirituel également mûr, tout comme l’éternelle Divinité restera continuellement l’Être le plus sublime et le plus parfait même pour les êtres de Lumière les plus sublimes qui ont trouvé l’unification avec Elle, ils sont totalement unis avec Dieu et malgré cela dans la conscience de leur existence ils sont indiciblement bienheureux, parce qu'ils reçoivent et perçoivent toujours et continuellement la Force d'Amour de Dieu, lequel comme Père éternel est en intime union avec eux.

Amen

Foi forte – le moyen de Dieu

B.D. 3444 from 22 février 1945, taken from Book No. 44

Vous tomberez encore maintes fois dans la misère, mais vous ne devez jamais vous décourager, parce que si vous ne M'abandonnez pas, Moi aussi Je ne vous abandonnerai pas dans l’éternité. On n'enregistre pas encore de point d’arrêt, mais une décroissance constante, parce que les hommes ne Me trouvent pas, sauf quelques uns qui Me reconnaissent et se relient avec Moi. Et à ceux-ci Je crie : supportez la misère du temps pour les autres qui ne savent pas encore que les âmes sont en danger. A cause d’eux la misère qui vous frappe et vous décourage ne peut pas encore finir. Mais vous avez toujours un Aide à votre coté, et tout malaise passera au-delà de vous, lorsque vous êtes croyants et que dans la misère vous vous réfugiez en Moi. Alors Je vous guiderai à travers tous les dangers, mais vous devez tenir bon et rester forts dans la foi, parce que vous devez être un exemple pour les autres, un soutien, auquel ils peuvent s’accrocher, lorsqu’ils sont écrasés au sol par la souffrance.

Restez forts et soyez Mes aides sur la Terre, parce que J'ai besoin de vous pour que vous puissiez montrer au prochain la Force de la foi, pour que vous Me dévoiliez, pour que vous leur enseigniez d'élever en priant les mains vers Moi en Me demandant de l'Aide. Vous devez les instruire à Ma Place, parce que Je ne peux Moi-même pas leur parler, pour ne pas les forcer à la foi. Vous devez parler pour Moi et vous le pourrez seulement si vous-mêmes êtes profondément croyants et si vous ne vous laissez affaiblir en rien dans votre foi. Vous aurez toujours l'occasion d'agir pour Moi, vous rencontrerez toujours des hommes souffrants la misère, désespérés, que vous pourrez aider à trouver la voie juste, vous devez Me faire découvrir Moi et Mon Action, ainsi que Mon Amour qui laisse venir sur les hommes une grande misère à cause des âmes errantes. Elles doivent devenir croyantes à travers vous, elles doivent reconnaître dans votre calme et paix intérieure, quelle Force se trouve dans la juste foi, et elles doivent chercher à conquérir cette foi. Mais vous devez être d'abord fort dans la foi, autrement vous ne pourrez pas les soutenir avec conviction. Et donc persistez dans la prière pour obtenir la force de la foi, réfugiez-vous en Moi dans toute misère du corps et de l'âme, et vous reconnaitrez Mon Aide, lorsque J'enlèverai de vous la misère. Je veux faire de vous des moyens forts pour le temps à venir, et donc Je dois vous mettre dans des situations dans lesquelles vous devez montrer votre foi en Moi où, lorsque vous Me priez intimement, vous trouvez visiblement l'exaucement, parce que J'ai besoin de vous, J’ai besoin d'hommes sur la Terre, qui soient profondément compénétrés de leur foi en Moi, qui ne craignent plus aucun danger, qui Me sentent présent partout et qui ne peuvent être ébranlés par rien. Parce que dans le temps à venir ils doivent combattre pour Moi, et cela demande courage et force qu’ils peuvent conquérir seulement à travers une profonde foi. Vous les hommes vous ne savez pas ce dont vous êtes capables au moyen d'une foi profonde, combien puissants et forts vous pouvez être lorsque vous avez cette foi en vous. Et donc aucune misère terrestre ne doit vous effrayer, parce que votre foi peut la bannir à tout instant. Priez-Moi et attendez Mon Aide dans la confiance ferme que Je vous aiderai, et laissez tomber toute préoccupation, parce que Je vous pourvoirai si vous vous confiez à Moi pleins de foi. Parce que dès que vous Me portez dans le cœur au moyen de votre volonté qui est pour Moi, alors vous êtes Mes fils que Je n'abandonnerai jamais dans l’éternité, et que Je protègerai dans toute misère du corps et de l'âme.

Amen

«Celui qui croit en Moi ....» La Grâce de l'Œuvre de Libération

B.D. 3445 from 23 février 1945, taken from Book No. 44

Demander les Grâces de l'Œuvre de Libération est le Commandement de l'instant. Parce que maintenant il sera montré combien plus forte peut être la volonté de l'homme qui, au travers de la mort de Jésus Christ, demande la Force et la Grâce. Jésus Christ a subi la mort la plus douloureuse sur la Croix, pour épargner aux hommes les souffrances. Il a pris sur Ses Épaules la souffrance des hommes, Il a porté pour eux la Croix, et par conséquent les hommes peuvent être déchargés de la souffrance, s’ils se refugient croyants sous la Croix du Christ, s'ils invoquent Jésus Christ pour Son Assistance, pour qu'Il leur en enlève le poids et veuille le porter à leur place. Et l'homme sera fortifié après cette invocation, parce que le divin Rédempteur Lui-Même lui transmettra la Force comme une grâce de Son Œuvre de Libération. Et sa volonté deviendra forte, toute crainte disparaîtra de lui, il tendra vers le Haut avec une grande Force, et la souffrance terrestre ne le touchera presque pas, parce que Jésus Christ l'aidera à la porter. Mais combien peu L'invoquent pour de l'Aide, combien peu ont la foi en Lui et en Son Œuvre de Libération, et combien peu les Grâces de l'Œuvre de Libération Lui sont demandées et donc reçues consciemment. Ils invoquent Dieu, mais ils ne Le reconnaissent pas en Jésus Christ, et donc la souffrance sur la Terre a atteint une mesure toujours plus grande. Et les hommes eux-mêmes doivent la porter. Ils doivent la prendre sur eux parce qu'ils ne croient pas en Lui, et donc la misère est très grande, et l'humanité a une volonté faible, parce qu'elle parcourt sa voie sans Jésus Christ et parce que, immensément chargée, elle doit passer à travers une grande purification douloureuse.

Dieu veut donner aux hommes l'occasion encore sur la Terre de reconnaître Jésus Christ en leur faisant parcourir eux-mêmes le chemin du Golgotha, qui doit dénouer l'enveloppe de leur âme et allumer en eux l’étincelle d'amour, pour que maintenant ils prennent aussi la succession de Jésus et apprennent à Le reconnaître Lui-Même comme Rédempteur du monde. Et si la souffrance aide seulement à ce but, à ce qu'ils ne refusent pas Jésus Christ à la fin de leurs jours, alors ils auront conquis beaucoup et un jour ils seront reconnaissants et béniront la souffrance qui leur a apporté cette connaissance. Mais sur la Terre ils peuvent diminuer la souffrance seulement s'ils demandent dans une profonde foi en Lui, qu'Il les aide à porter leur croix. Ceux qui Le confessent perdront toute faiblesse de volonté, ils traverseront intrépides le temps de la souffrance, parce qu'ils puiseront la Force en Lui, ils utiliseront les Grâces de l'Œuvre de Libération et donc à eux il ne manquera plus la Force, avec laquelle ils pourront exécuter tout ce que le monde exige d’eux, et ils ne seront pas écrasés par la souffrance. Parce que Jésus Christ porte pour eux la souffrance, Il est mort pour les péchés de l'humanité, et ainsi il a pris sur Ses Épaules les punitions des péchés. Et l'homme peut sortir purifié de sa vie terrestre, si seulement dans une profonde foi en Lui il demande Pardon de ses péchés. Il n'a pas besoin du moyen de purification de la souffrance, tandis que les hommes impies peuvent être sauvés seulement encore par la souffrance, s'ils ne sont pas entièrement de sens obstiné. La Grâce de l'Œuvre de Libération est à disposition de l'homme en mesure illimitée et il peut la demander toujours et continuellement. Mais elle reste sans effet sur ceux qui refusent Jésus Christ, et leur sort terrestre ne se présente pas vraiment facilement, vu que c’est le temps de la fin qui doit être exploité pour que des âmes puissent encore être sauvées. Celui qui croit en Jésus Christ sait qu’il ne sera pas perdu s'il se réfugie dans toute misère sous la Croix. Et il ne demandera pas en vain. Sa souffrance sera supportable, sa volonté fortifiée et sa Force pour vaincre toute misère spirituelle et corporelle sera augmentée, et il soutiendra la lutte, et sa vie terrestre sera un succès, il mûrira spirituellement et conquerra la Vie éternelle. Parce que Jésus Christ Lui-Même lui a donné la Promesse : «Celui qui croit en Moi ne mourra pas, mais il aura la Vie éternelle ....».

Amen

La participation à l'Œuvre de Libération

B.D. 3446 from 24 février 1945, taken from Book No. 44

Au travers des êtres spirituellement mûrs dans la chair sur la Terre ou bien dont le corps a été transfiguré dans l'au-delà, il est annoncé la Volonté divine au spirituel immature et cela est la participation à l'Œuvre de Libération du Christ pour que la substance animique imparfaite soit informée de la divine Doctrine de l'amour, dans laquelle apparait parfaitement Sa Volonté. Pour pouvoir mûrir spirituellement, le spirituel immature doit être guidé à la connaissance de la Vérité et selon sa prédisposition vers un parcours approprié de développement vers le Haut, ou bien il reste sur la même marche avec le danger d’un développement rétrograde. Et donc la tâche la plus importante et la plus belle sur la Terre comme dans l'au-delà est d'aider le spirituel immature à la remontée spirituelle, parce que celui-ci est lié et avec cela il est dans un état sombre et atroce qui doit donc être changé dans un état libre, bienheureux. Et donc le spirituel qui s’est formé dans l'amour, prend toujours une part dans la libération du spirituel assombri, lié. Il participera à l'Œuvre de Libération du Christ, parce qu'il est dans l'amour et cela se manifestera en cherchant à apporter la Lumière au spirituel assombri. Seulement lorsque l'être sait la Volonté de Dieu, il commence à faire devenir active sa volonté, à s'acquitter de la Volonté divine ou bien il manque de le faire ou il agit dans le sens contraire. Parce que sa volonté doit d'abord devenir active, l'être doit vouloir être libéré. La transmission de la Volonté divine est donc une tâche qui est outre mesure importante et demande constamment des Forces de bonne volonté. Cela vaut en particulier pour l'activité salvatrice sur la Terre qui doit être exécutée par les hommes, pour que la libre volonté ne soit pas entravée. Aux hommes il doit être apporté l'Évangile et prêché la divine Doctrine de l'amour, pour qu'eux-mêmes soient stimulés à chercher à se libérer au travers de l'amour. Et donc ils doivent être guidés dans la Vérité par des hommes qui sont dans la connaissance, qui les instruisent par pur amour pour le prochain. Et cette activité demande de nouveau la collaboration des êtres de Lumière du Royaume spirituel, parce que seulement par l'homme enseignant ils doivent recevoir leur savoir, pour que leur soit transmis la véritable Sagesse divine qui peut procurer la Libération des âmes. Seulement celui qui a la Vérité parcourt la voie vers la liberté définitive, seulement celui qui a la Vérité, peut la donner au-delà ; et donc les porteurs de la Vérité doivent être constamment actifs, soit dans le Règne spirituel comme aussi sur la Terre, pour que le spirituel ignorant soit guidé dans la connaissance et avec cela apprenne à aimer Dieu et à s'acquitter de Ses Commandements. Mais vu que la Libération du spirituel lié est l’objectif et le but de la vie terrestre, comme de la Création entière, il est compréhensible que toute activité salvatrice soit bénie par Dieu, et trouve la pleine Approbation de Dieu et que chaque homme de bonne volonté de servir sur la Terre soit un ouvrier bienvenu pour Dieu Qui le pourvoira avec tous les Dons dont il a besoin pour son travail. Parce que sa volonté de participer à l'Œuvre de Libération, le rend aussi capable pour son travail. Il se mettra toujours à la disposition des porteurs de la Vérité du Royaume spirituel qui maintenant transfèrent sur lui leur riche savoir et donc le rendent capable d'être actif en enseignant sur la Terre, donc d'agir d’une manière salvatrice. Parce que dès que la Vérité est répandue sur la Terre, l'état d'obscurité est aussi cassé, la nuit spirituelle est éclairée d'une Lumière qui ne peut pas être éteinte, parce qu'elle brille des Cieux en bas sur la Terre. Et celui qui entre dans la lueur de la Lumière, sera aussi éclairé dans l'esprit, la non-connaissance sera remplacée par la claire connaissance et le savoir que le prochain reçoit maintenant, s’il est de bonne volonté pour le recevoir, le stimulera pour commencer sur lui-même l'activité salvatrice. Il le forcera à s'acquitter du divin Commandement de l'amour et grâce à cela il deviendra toujours plus libre et la Lumière brillera. L'état d’ignorance changera et la Lumière de la Vérité s'enflammera dans un amour toujours plus ardent pour Dieu et poussera l'homme à être actif affectueusement envers toutes Ses créatures. Et il deviendra libre de l'état lié, il tendra vers Dieu et il se détachera de Son pouvoir opposé. Il prendra aussi une part dans l'Œuvre de Libération, parce que lorsqu’il est devenu amour, il a de la pitié pour tout le spirituel non-libre, bâillonné et il cherche à lui apporter de l'aide. Et toute activité salvatrice sera bénie de Dieu, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà.

Amen

Le temps de la récolte – le grain et la balle

B.D. 3447 from 25 février 1945, taken from Book No. 44

Le tournant spirituel arrive. Le bas état spirituel sera remplacé par un état de maturité plus élevé des hommes sur la Terre mais auparavant la séparation des esprits doit avoir lieu, pour que soit séparé la balle du grain. Donc le temps de la récolte est arrivé pour laquelle beaucoup de moissonneurs seront nécessaires, ainsi que beaucoup d'ouvriers qui travailleront sur le Champ de Dieu pour ramasser et porter les fruits dans le grenier, pour assister tout le spirituel mûr jusqu'à la fin, vu que le Seigneur Lui-Même viendra pour porter les Siens à la Maison, pour faire la récolte sur la Terre le Jour du Jugement. Et dans ce temps une immense activité commencera ; tous les ouvriers de Dieu sur la Terre et dans le Royaume spirituel s’efforceront de préparer une dernière riche récolte, de porter chaque semis à un bon fruit ; ils seront actifs avec ferveur pour réveiller les hommes encore dans le temps de la fin, pour élever leur bas état spirituel et à les pousser à tendre vers le Haut, parce que le temps est bref et la fin ne peut pas être repoussée. La volonté des hommes eux-mêmes qui tend constamment vers le bas l'attire et donc elle détermine la Volonté divine à reléguer ces hommes. Et bien que le travail spirituel pour le salut des âmes errantes soit mené avec beaucoup de ferveur, il ne procurera pas un grand succès ; mais il est effectué pour ceux qui se laisseront sauver et pour les élus, les fidèles de Dieu qui ont besoin d'une aide très forte qui leur est offerte par la partie spirituelle. Et donc le dernier temps doit être exploité, parce qu'il passe rapidement, on doit travailler spirituellement toujours et partout, les événements terrestres ne doivent pas être trop considérés, mais plutôt l'état de maturité des âmes et à celles-ci il doit être concédé toute l’aide spirituelle, pour qu'à la fin des jours elles puissent être comptées dans la part des fidèles de Dieu, qui tendent vers le Haut et que Dieu portera dans la Patrie hors de la plus grande misère, et qui en tant qu’hommes spirituellement mûrs devront vivre sur la nouvelle Terre et donc ils seront séparés comme le grain de la balle, parce qu'est venu le temps de la récolte, comme cela est annoncé dans le Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Consolation et Force à travers la Parole de Dieu dans la plus grande misère

B.D. 3448 from 25 février 1945, taken from Book No. 44

Quelle Grâce et quelle Force procède de la Parole guidée par l'Amour de Dieu à la Terre, vous le saurez lorsque vous serez dans la crainte, lorsque vous serez coupés de tout le monde et pourrez entrer en contact seulement avec Dieu à travers la prière. Alors Il vous parlera dans Son Amour et il vous transmettra la Force, Il vous assistera et vous pourvoira, et Sa Parole sera une Nourriture et une Boisson suffisante jusqu'à ce que vous receviez de l'Aide. Aucun homme ne pourra vous donner le réconfort qui afflue de Sa Parole, parce que dans Sa Parole vous Le sentirez Lui-Même près de vous et vous vous confierez à Lui avec confiance. Et lorsque vous entendrez Sa Parole, votre crainte vous laissera, Son Amour vous parlera, Sa Main de Père vous saisira et ne vous laissera plus retomber. Sa Parole est pleine de Douceur et de Bonté, elle vous donnera espoir et vous la reconnaitrez comme Vérité et donc toute peur et toute crainte cesseront, parce que maintenant vous vous fiez à Lui inconditionnellement. Plus grande est la misère terrestre, plus proche de Dieu vous serez lorsque vous L’invoquez. Il ne vous abandonne pas et Se manifeste dans Sa Parole que vous pouvez entendre sans interruption, directement ou indirectement au travers de médiateurs, si vous en avez le désir. Parce que Dieu satisfera ce désir, Il ne vous laissera pas sans Nourriture spirituelle, il ne fermera pas la Source de l'Eau vive. Il la protègera de la destruction, Il ne permet pas qu'elle soit obscurcie à travers la volonté des hommes, et que la Source que Son Amour miséricordieux a ouvert pour vous s'épuise, car vous avez faim et soif, et vous languissez dans la misère du corps et de l'âme et désirez vous rassasier. Et ainsi Dieu Lui-Même descend dans la Parole sur la Terre pour les Siens, lorsque tout accès vous est refusé par les hommes. Alors Il sera avec vous, et vous pourrez recevoir le riche Don de Sa Main paternelle, vous serez fortifiés corporellement et spirituellement, et lorsque vous aurez renoncé à tout espoir terrestre et que vous vous donnez uniquement à Dieu, Lui-Même prendra votre destin dans Ses Mains et Il vous sauvera de toute misère. Parce que Son Amour vous embrasse, comme il embrasse tous ceux qui se réfugient en Lui dans la prière.

Amen

L'indestructibilité de ce qui doit agir comme Force

B.D. 3449 from 27 février 1945, taken from Book No. 44

Saisissez cela et gravez-le profondément dans votre mémoire : Aucun pouvoir du monde ne peut s'imposer, si son but est de rendre inefficace la manifestation de la Force divine, parce que le spirituel qui se tient près de la Terre dans un état immature et qui est encore opposé à Dieu, renoncera à sa résistance dès l'instant où il sera touché par la Force divine et il s'adaptera entièrement à la Volonté de Dieu, on peut donc encore une fois constater l'efficacité de la Force là où du spirituel contraire à Dieu a apparemment la suprématie. Donc aucune force opposée ne peut se mesurer avec la Force de Dieu, ce qui signifie que la Force de Dieu pénétrera toujours, même lorsque cela semble impossible. Plus l'homme est maintenant développé plus cela lui est compréhensible et plus il se fie à l'Omnipotence que Dieu qui accomplit tout, parce qu'à la Force de Dieu il ne peut jamais dans l’éternité être enlevé l'efficacité. Et donc à travers cette connaissance il arrive à une profonde foi. Une manifestation de la Force divine, lorsqu’elle a assumé une forme, ne peut jamais et encore jamais se dissoudre en rien, elle peut seulement devenir invisible à l'œil humain, lorsque Dieu a assigné à la forme le but de servir comme enveloppe au spirituel qui tend vers le Haut. Alors chaque forme se dissout toujours de nouveau, mais pour continuer de nouveau son progrès dans une autre forme pour aider le spirituel en elle à servir au constant développement vers le Haut. Mais cela est différent, lorsque la Force divine doit devenir efficace directement sur l'homme et donc elle se manifeste dans une forme qui doit être pour lui une constante Source de Force. Alors celle-ci n'a pas besoin de suivre le processus d’apparition et de disparition de la forme, mais elle reste existante dans la même forme en tant que donatrice de Force, comme vase où la Force peut être puisée à tout instant et qui donc ne se dissout pas tant que Dieu Lui-Même ne retire pas Sa Force, tant que la forme ne s'est pas acquittée de son but. Et cela est déterminé de nouveau par la Sagesse et l'Amour de Dieu selon Son Consentement. Mais la manifestation de la Force de Dieu est d'une valeur si incommensurable pour les hommes, qu'Il ne retire pas d’eux Sa Force dans un temps dans lequel celle-ci est extraordinairement nécessaire de façon urgente. Donc Il a préparé partout des vases d'accueil dans lesquels Sa Force afflue continuellement, pour que tous ceux qui la désirent puissent l’accueillir. Seulement là où elle reste entièrement non désirée, il n'y aura aucun effet perceptible ; mais la Source reste de toute façon existante, le vase qui cache en lui la Force, reste conservé par des Forces invisibles, parce que les forces opposées ne peuvent pas pénétrer dans une région qui est remplie avec la Force de Dieu. Ni des hommes, ni des forces spirituelles détournées de Dieu n’y trouveront l'accès, mais un rayon de Lumière brillera à la rencontre de celui qui a le désir pour la Vérité, qui désire la Force de Dieu. Et ce rayon de Lumière brillera de sorte qu’il découvre la Source et qu’il puisse s’y revigorer. Parce que c’est la Volonté de Dieu que soit indestructible ce qui s'écoule de Lui comme Parole, offerte aux hommes pour la fortification dans les temps de très grande misère, pour qu’il ne prenne pas le chemin de la dissolution qui est le destin de toute la matière terrestre. Parce que ce qui s'écoule du Royaume spirituel, est Force spirituelle et a pour but le développement spirituel de l'homme. Elle est guidée sur la Terre à travers l'esprit dans l'homme qui l'a reçue de l'Esprit du Père, et ce qui a son origine en Dieu ne disparaîtra pas vraiment, car elle doit reconduire à Dieu les hommes qui sont encore faibles en esprit et qui ne Le reconnaissent plus. Rien ne disparaîtra de ce que l'infini Amour de Dieu guide sur la Terre pour conquérir avec cela Ses fils et les rendre éternellement bienheureux.

Amen

La libre volonté – l'Amour du Père

B.D. 3450 from 27 février 1945, taken from Book No. 44

Je ne commande pas la volonté de l'homme, mais Je lui laisse sa liberté. Mais J'appellerai et J’attirerai Mes créatures tant qu’elles marchent comme homme sur la Terre, pour conquérir leur volonté dans l’éternité. Et maintenant il dépend de l'homme lui-même s'il vient à Moi librement sans avoir besoin de Ma douce Poussée, s'il s'adapte à Ma douce Poussée ou bien s'il résiste, de sorte que Je doive le mener et le guider sensiblement à Ma rencontre. Il dépend de lui-même quel rapport il établit avec Moi, s'il perçoit maintenant Ma douce Main de Père ou bien si Je dois intervenir en l'éduquant avec dureté et sévérité. Je suis toujours seulement déterminé par l'Amour pour Mes créatures pour les saisir de la manière dont elles en ont besoin, pour qu'elles n’aillent pas se perdre dans l’éternité. Mais elles-mêmes sentiront peu Mon Amour, dès qu'elles Me résistent encore et Me forcent ainsi à l'emploi de moyens dans lesquels elles ne voient aucun Amour du Père, bien que l’Amour soit présent. Et toute Mansuétude envers elles, toute Concession pour des demandes terrestres pour le bien-être du corps serait un manque d’amour de Ma Part, parce que ce serait pour la ruine de leur âme. La vie terrestre passe rapidement, et chaque jour doit être utilisé pour le mûrissement des âmes. Pour cela la libre volonté de l'homme doit être active. Mais ils l'utilisent presque toujours d’une manière erronée, ils ne tournent pas vers Moi cette volonté, mais vers le monde, qui est le royaume de Mon adversaire. Cependant Je ne force pas la volonté et donc Je dois montrer aux hommes la caducité du monde, Je dois leur enlever les joies terrestres pour leur montrer combien leur volonté est mal orientée. Je dois leur mettre devant les yeux un autre but, Je dois les porter près d’une richesse impérissable, pour que leur volonté tende vers celle-ci et vers Moi, Qui peux leur procurer une richesse impérissable avec les biens spirituels, s'ils les désirent. Donc la matière terrestre doit aller à la rencontre de la dissolution. Les hommes doivent s’en séparer pour reconnaître et obtenir plus facilement le bien spirituel. Je dois donc chercher à changer leur volonté, pour qu'ils tendent vers Moi dans une très pleine liberté, comme c’est le but de l'homme sur la Terre. Plus le cœur de l'homme est attaché au désir pour la matière, plus douloureusement Mon affectueuse Main de Père devra le frapper, Je dois lui enlever, pour lui rendre quelque chose de bien meilleur, s'il est de bonne volonté pour accepter Mon Don. Mais le désastre qui frappe les hommes n’est qu’apparent, c’est une prestation d'Aide pour leur âme qui doit seulement se détacher de ce qu’ils ne veulent pas donner librement. J'interviens douloureusement dans la vie des hommes, mais seulement pour sauver leurs âmes qui doivent reconnaître combien la matière terrestre n’est rien, qui doivent chercher des biens plus précieux qu'ils trouveront d’autant plus facilement qu'ils ne seront pas enchaînés avec des biens terrestres, parce que Mon Amour reconnaît les justes moyens et il les emploie. Mais il est toujours laissé aux hommes s'ils veulent utiliser Mon Amour, s’ils veulent se laisser guider par Ma Main, pour que Je les guide sûrement au but, parce que Je guide bien leur volonté, mais Je ne la force pas. La volonté de l'homme est libre, parce que sans la liberté de la volonté il ne pourrait jamais devenir parfait.

Amen

La Révélation par la Parole de Dieu

B.D. 3451 from 28 février 1945, taken from Book No. 44

Je pourvois les Miens à chaque instant. Et à eux Je Me révèle à travers la Parole qui leur arrive en partie mentalement, en partie par des médiateurs qui l'ont reçue directement de Moi. Et ainsi ils pourront dépasser le grand temps de misère, parce que Je leur transmets la Force à travers Ma Parole, qui est l'écoulement de Mon éternel Amour et donc il sera toujours pour les hommes une Source de Grâce dans laquelle ils pourront puiser la Force et la Vigueur dans toute misère. À travers Ma Parole les hommes sont en étroit contact avec Moi, pour eux c’est le Signe que Je satisfais leur appel, lorsqu’ils peuvent recevoir Ma Parole directement ou bien à travers des messagers. Parce qu'avec Ma Parole Je Suis Moi-Même avec eux et à Ma Proximité ils n'ont rien à craindre, ils ne doivent pas avoir peur pour leur corps et leurs âmes, parce que Je protège les deux, dès que Je suis avec eux dans la Parole. Mais ils doivent aussi reconnaître Ma Parole comme telle, ils doivent toujours Me reconnaître Moi-Même dans la Parole, alors ils sont sous Ma Protection et sur eux coule la Force et la Grâce dans une très riche mesure. Mais les Miens croient en Moi, ils croient dans Mon Amour et donc aussi que cet Amour s'annonce dans la Parole. Et ainsi ils Me reconnaissent Moi-Même dans la Parole et ils se mettent consciemment sous Ma Protection. Mais celui qui est hésitant et mécréant, ne pourra pas sentir la Force de la Parole, parce que Ma Force d'Amour coule seulement dans un cœur totalement ouvert à Moi et cette ouverture du cœur suppose une très profonde foi en Moi et en Mon Amour. Ma Parole ne perd jamais en efficacité, mais cette dernière dépend de la volonté de l'homme lui-même comment il s’ajuste envers Moi, l'éternel Amour. Si son cœur est apte et de bonne volonté pour aimer, alors il entre involontairement en liaison avec Moi pour arriver lentement à la connaissance et maintenant il tend consciemment vers Moi. Et alors il pourra aussi croire et comprendre Mon Action, Ma Providence pour les hommes, qui se manifeste dans la transmission de Ma Parole. Et s'il cherche la justification dans Mon Amour, il reconnaît aussi Ma Parole comme écoulement de Mon Amour, alors il appartient aux Miens, il puisera la Force de Ma Parole dans une très grande mesure. Et Je Me révélerai à tous ceux qui, dans la foi en Moi et dans Mon Amour, désirent Ma Parole. Je guiderai leurs pensées vers la Vérité, Je leur transmettrai Ma Parole à travers des messagers si eux-mêmes ne peuvent pas l’entendre à travers la voix intérieure et Je mettrai Mes domestiques sur la Terre dans la faculté supérieure d’entendre en eux la voix de l'esprit. Je serai avec les hommes dans la Parole à chaque instant, pour que la misère qui arrive ne les écrase pas, pour qu'ils y puisent la Force pour la résistance, pour qu'ils tournent leur esprit vers Moi et qu’ils ne soient pas tirés en bas par les forces des ténèbres. Parce que Ma Parole est l'arme la plus puissante contre celles-ci, parce qu'elle enseigne aux hommes l'amour, leur annonce Ma Volonté. Et là où il est exercé l'amour, c'est-à-dire là où est exécutée Ma Volonté, là les forces des ténèbres sont impuissantes, là l'âme tend à la rencontre avec Moi et Mon Amour la saisit et ne la laisse jamais plus retomber. Et donc entendez Ma Parole et vous vaincrez toute misère et tiendrez bon jusqu'à la fin.

Amen

La vocation des domestiques de Dieu – la fonction – la Force

B.D. 3452 from 1 mars 1945, taken from Book No. 44

À celui à qui Dieu assigne une fonction, Il lui donne aussi la Force pour l'administrer. Et si un homme est destiné à répandre la Parole de Dieu, alors il lui affluera la Force de Dieu toujours et partout, pour qu'il puisse s'acquitter de sa tâche. Parce que cette fonction est la plus importante sur la Terre, vu qu’il s’agit de sauver d’innombrables âmes de la ruine éternelle. Et donc Dieu élira pour cette fonction des hommes aptes, Il les appellera comme Ses domestiques, comme Ses ouvriers qui doivent être actifs pour Son Royaume. À eux la Force et la Grâce afflueront continuellement tant qu’ils sont disposés à agir en tant que domestiques de Dieu sur la Terre et si pour cela ils sont appelés par Dieu Lui-Même. Et cela est la condition pour que leur action soit un succès, parce que seulement ceux qui sont appelés sont dans la pleine Vérité, parce qu'ils sont en mesure de l'accueillir et parce que seulement cette faculté est la raison d'avoir été appelé par Dieu pour une fonction sur la Terre qui vise à la diffusion de Sa Parole. Et cela doit être bien considéré, parce que Dieu prodiguera Sa Force là où il s’agit de répandre la pure Vérité non falsifiée. Mais la Force spirituelle ne coulera jamais à ceux qui sont dans l'erreur, même lorsqu’ils croient être dans la Vérité. Car alors ils utilisent seulement la force vitale dont chaque homme dispose, mais à eux il manque la Force spirituelle. Et ceux-ci ne seront jamais appelés par Dieu, mais ils peuvent arriver à cette vocation seulement si eux-mêmes s'acquittent des conditions préalables, pour qu'à eux il afflue la Force, pour qu'ils deviennent aptes pour le travail pour le Royaume de Dieu. Et donc à travers une vie dans l'amour désintéressé ils doivent établir la liaison avec Dieu assez intimement pour être éclairé par l'Esprit de Dieu et maintenant ils sont en mesure de discerner l'erreur de la Vérité, en déclarant la lutte à la première et maintenant ils sont disposés à s'employer pour la Vérité devant tout le monde. Seulement alors Dieu les convoque comme Ses domestiques, seulement alors ils seront de diligents ouvriers dans la Vigne du Seigneur et ensuite ils recevront toujours la Force pour administrer leur fonction sur la Terre. Mais tant qu’eux-mêmes sont encore dans le filet de l'erreur, tant qu’ils ne s’en sont pas libérés, à eux il manque la faculté d'être des annonceurs de la Parole divine. La volonté de l'homme, son activité d'amour et son désir pour la pure Vérité, doit toujours précéder une activité sur la Terre qui a pour but le salut des âmes errantes. Vu que cette activité est outre mesure importante, Dieu réveille toujours de nouveau dans tous les milieux des hommes qui, par amour pour Lui et pour le prochain, Lui offrent leurs services et dès que l'homme est de bonne volonté pour travailler pour le Royaume de Dieu, il est instruit pour ce travail, étant supposé que lui-même se forme de manière à pouvoir entendre en lui la voix de l'esprit, parce que la Vérité ne peut pas lui être transmise autrement par Dieu. Et dès que l'homme entend en lui cette voix, il est appelé par Dieu pour être actif pour Lui sur la Terre. Il sera dans la Vérité et aura même le Don de la guider au-delà d'une manière compréhensible ; il sera guidé par la Volonté de Dieu, il lui sera assigné un champ de travail et il ne lui manquera jamais la Force pour une activité continue pour le Royaume de Dieu, parce que maintenant il est un domestique de Dieu qui est pourvu par son Seigneur avec tout ce qui lui est utile pour son service.

Amen